

CRÓNICAS DE INFOSIBERIA

POR JUAN MARTÍN RAMOS PADILLA

DIA 1 - Domingo 10 de diciembre de 2023

Javier Milei asumió como presidente de la Nación. No habló, como se acostumbra, ante la Asamblea Legislativa, sino que lo hizo en las escalinatas del palacio legislativo de espaldas al Congreso. Algunas de sus frases fueron: "No hay solución alternativa al ajuste", "no hay plata", "este es el último mal trago para comenzar la reconstrucción de Argentina", "se acabó con el 'siga, siga' de los delincuentes", "no toleraremos a quienes usen la violencia o la extorsión para obstaculizar el cambio", "los planes contra la pobreza generan más pobreza", "el que las hace las paga" y "el que corta no cobra".

El flamante presidente firmó un primer decreto, mediante el cual redujo de 18 a 9 los ministerios. "El jefe", Karina Milei, asumió como secretaria general de la Presidencia. Para eso, el presidente derogó el decreto de Macri, que planteaba que "no podrán efectuarse designaciones de personas, en todo el sector público nacional, que tengan algún vínculo de parentesco con el Presidente". Los Ministerios de Educación, Cultura, Trabajo, Desarrollo Social y Mujeres pasaron a ser secretarías. El Ministerio de Justicia y Derechos Humanos pasó a denominarse simplemente Ministerio de Justicia. El Servicio Penitenciario Federal pasó de la órbita del Ministerio de Justicia a la del de Seguridad.

DÍA 2 - Lunes 11 de diciembre de 2023

La primera reunión de gabinete fue realizada en la Casa Rosada. El vocero presidencial Manuel Adorni adelantó que se va a revisar "cada una de las contrataciones en virtud de encontrar irregularidades". "Vamos a combatir el empleo militante", argumentó. La canciller Diana Mondino adelantó que, aunque los aumentos de precios en los supermercados preocupan "muchísimo" al gobierno, no van a intervenir para regularlos. "Los precios no los podemos determinar desde el gobierno. Si alguien pone un precio muy caro nadie le va a comprar", sostuvo.

DÍA 3 - Martes 12 de diciembre de 2023

El gobierno de Milei realizó un brutal ajuste contra el pueblo. El ministro de Economía, Luis "Toto" Caputo, grabó un mensaje de 17 minutos en el que difundió las primeras diez medidas, con el supuesto objetivo de "evitar una catástrofe". "Vamos a estar un par de meses peor de lo que estuvimos antes", prometió. Entre las medidas, devaluó la moneda un 119 % y el dólar oficial pasó de 366 a 800 pesos. El ministro también anunció que no se renovarán contratos en el Estado que tengan menos de un año de vigencia. La pauta publicitaria oficial fue suspendida por un año. Se redujeron al mínimo las "transferencias discrecionales" del Estado a las provincias; se clausuraron las obras públicas; se anunció el recorte de subsidios a la energía y al transporte; y el ministro también adelantó que no se actualizarán los montos de los planes Potenciar Trabajo.

DÍA 4 - Miércoles 13 de diciembre de 2023

Las petroleras aumentaron los combustibles un 37 % en promedio tras la devaluación anunciada por Caputo. "Lo que estamos haciendo es para que la gente no sufra más", sostuvo el ministro sin sonrojarse, y planteó luego en TN que "la gente recibió estos anuncios muy contenta, porque entendió que la génesis del problema es fiscal, porque la política quiere siempre gastar más de lo que recauda".

DÍA 5 - Jueves 14 de diciembre de 2023

La ministra de Seguridad, Patricia Bullrich, lanzó "un protocolo para el mantenimiento del orden público", con el que autorizó a todas las fuerzas federales a reprimir cortes en las calles. "No queremos ningún corte de rutas o calles", dijo Bullrich. "Si se toma la calle va a haber consecuencias. Vamos a ordenar el país para que la gente pueda vivir en paz"; "el corte se termina". "Se va a actuar hasta dejar totalmente liberado el espacio de circulación", advirtió. El protocolo persigue a quienes cortan calles, sean "autores, cómplices, instigadores u organizadores". Se hará un registro de las organizaciones que reclaman en el espacio público. Este protocolo deroga, según definió Bullrich, el "protocolo garantista de Nilda Garré". También plantea la identificación de los vehículos que trasladen personas manifestarse, los cuales podrán ser incautados. Además se va a revisar la participación de los choferes. Cuando entre los manifestantes haya extranjeros con residencia provisoria, se mandará la información a la Dirección Nacional de Migraciones. Tampoco se permitirá realizar manifestaciones en estaciones de trenes, ni con "palos o caras tapadas". Por los costos de los operativos de seguridad, se les enviará una factura a las organizaciones o individuos responsables. "El Estado no va a pagar por el uso de las fuerzas de seguridad", por lo que se cobrará a las organizaciones los costos del operativo de seguridad, dijo la ministra. Podrán identificar a quienes participan de marchas y

piquetes y sus datos se enviarán a las autoridades que corresponda. Habrá sanciones para quienes se manifiesten con menores. "Se va a pedir a las madres que no lleven más a los chicos a las manifestaciones porque habrá consecuencias". "No queremos que usen a los niños como escudos", advirtió. "Se le dará aviso al juez competente en caso de daño ambiental. Algo que sucede es la quema de cubiertas". indicó.

DÍA 6 - Viernes 15 de diciembre de 2023

El ministro de Justicia, Mariano Cúneo Libarona, reivindicó la teoría de los dos demonios, al sostener que lo ocurrido en los años 70 se debe juzgar "integralmente" y se mostró a favor de la postura de la vicepresidenta negacionista Victoria Villarruel: "La política de derechos humanos va a tener esa mirada también". "Lo que dice la doctora Villarruel debe estar presente arriba de la mesa", aseguró. Por otro lado, renunció el subsecretario de Medios, Eduardo Roust, antes de asumir, y también renunció el director nacional de Comunicación, Juan Caruso.

DÍA 7 - Sábado 16 de diciembre de 2023

Un fuerte temporal afectó a gran parte de la provincia y la ciudad de Buenos Aires, Entre Ríos y Santa Fe. Trece personas murieron y más de diez tuvieron heridas graves durante un evento de patinaje en el Club Bahiense del Norte en Bahía Blanca, como consecuencia del Hubo también muchos evacuados. El gobernador temporal. bonaerense Axel Kicillof encabezó el comité de crisis y ordenó el suministro de todos los recursos sociales, sanitarios y logísticos necesarios para atender la emergencia en Bahía Blanca. Javier Milei viajó a Bahía Blanca con vestimenta militar. "Quiero reflexionar y destacar que frente a estos eventos tan adversos, los argentinos siempre sacamos lo mejor de nosotros. Logramos poner a prueba nuestra resiliencia y nuestra solidaridad", sostuvo el Presidente. "Estoy perfectamente confiado en que ustedes van a poder lograr resolver esta situación de la mejor manera posible, con los recursos existentes", les dijo Milei al gobernador y a quienes integran el comité de crisis.

DÍA 8- Domingo 17 de diciembre de 2023

Milei fue a votar en las elecciones de Boca y recibió por parte de un grupo de hinchas el grito de "ajustador", por "querer meterle la mano en el bolsillo a los jubilados" y haber "metido a toda la casta" en el gobierno. Mauricio Macri dijo tras los abucheos: "Qué vergüenza ver imágenes de señores que dicen ser hinchas de Boca, cuando en realidad son tremendos maleducados y no espontáneos, insultando al presidente de la República en vez de festejar que vaya a votar por el futuro de nuestro querido club". Por su parte, el ministro de Infraestructura, Guillermo Ferraro, confirmó que el gobierno avanzará con la privatización de los ferrocarriles. Finalmente, la ministra de Seguridad, Patricia Bullrich, amenazó a los trabajadores y les dijo que si se manifiestan el 20 de diciembre "van a perder lo que tienen".

DÍA 9 - Lunes 18 de diciembre de 2023

La ministra de Capital Humano, Sandra Pettovello, dijo que "todos aquellos que hayan promovido, instigado, organizado o participado" de cortes de calles "perderán todo tipo de diálogo con el Ministerio". "Para ser bien claros, los únicos que no van a cobrar el plan (social) son los que vayan a la marcha y cortan la calle. Ya lo dijo el presidente: el que corta no cobra", resaltó. Y planteó que "si bien es un derecho manifestarse, también lo es respetar el derecho de las personas a circular libremente para dirigirse a su trabajo". Pettovello además advirtió que auditará "a todas las organizaciones que entreguen planes sociales eliminando la intermediación". "Queremos darles tranquilidad a los beneficiarios de los planes", aseguró. "Deben saber que nadie puede obligarlos a ir a una marcha con la amenaza de dar de baja el plan. Por esa razón, suspenderemos el control de los certificados de presencialidad que dan las organizaciones sociales". Finalmente, manifestó "preocupación" por "las madres que concurren con sus hijos a las marchas". "Es innecesario exponerlos al calor y a la violencia de las manifestaciones. Esta situación tiene que terminar", dijo.

DÍA 10 - Martes 19 de diciembre de 2023

En la víspera del aniversario de la revuelta que terminó con una brutal represión, muertos en la Plaza de Mayo y el escape en helicóptero de De la Rúa, el ministro de Seguridad porteño, Waldo Wolff difundió su propio protocolo antipiquetes, alineado con el de Bullrich. Así dispuso que en la Ciudad de Buenos Aires "no se podrá interrumpir el tránsito vehicular", ni estará permitido movilizarse con niños. Por su parte, Milei se reunió con los 23 gobernadores y el Jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires en la Casa Rosada. El ministro del Interior. Guillermo Francos, contó que en el encuentro "se acordó conversar sobre el tratamiento de la ley que se va a enviar esta semana y se les pidió el apoyo a los gobernadores para el tratamiento de esta norma para las transformaciones en la economía que pretende llevar adelante el Presidente". También dijo que fue "una reunión de espíritu colaborativo y de comprensión mutua". Por otro lado, el gobierno comunicó que no designará embajador en Cuba, ni en Nicaragua, ni en Venezuela.

DÍA 11 - Miércoles 20 de diciembre de 2023

Miles de personas nucleadas en Unidad Piquetera, organizaciones sindicales, políticas y organismos de derechos humanos, marcharon a Plaza de Mayo "contra el ajuste de Milei", a pesar de los aprietes y persecuciones desplegados por Patricia Bullrich, para impedirlo. Algunos de los carteles en la movilización decían: "Al final 'la casta' era el pueblo", "abajo el plan motosierra de ajuste de Milei y el FMI" y "No al protocolo de Bullrich". La ministra celebró la aplicación de su protocolo: "Es evidente que la mayoría de la gente decidió no concurrir a la marcha o al corte de calle que estaba previsto", dijo. "Hoy es un día importante porque hubo una acción activa para terminar con la violación de la ley", remarcó. Y agregó: "No se cortó la 9 de julio ni el Puente Pueyrredón, la gente pudo circular".

A lo largo del día, las fuerzas de seguridad ingresaron en colectivos y trenes a filmar a quienes viajaban en ellos. Y en distintas estaciones de trenes el gobierno puso carteles y mensajes en los altoparlantes para amenazar a quienes pretendían ir a la marcha en Plaza de Mayo: "El que corta no cobra. Si te están obligando, podés denunciar anónimamente al 134", fue uno de los mensajes emitidos. "Si va a ejercer su derecho a protestar tome en cuenta que sólo lo puede hacer en lugares habilitados. Recuerde que cortar una calle, avenida o una ruta es un delito", fue otra de las consignas lanzadas por el gobierno.

Por la noche, con un decreto de Necesidad y Urgencia (DNU), el presidente Javier Milei derogó o modificó, él solo, más de 300 leyes del Congreso. Presentó su decreto por cadena nacional, donde sostuvo que "no hay solución alternativa a un urgente ajuste fiscal". Tras hablar nueve minutos sobre su "pesada herencia", dedicó otros seis a adelantar brevemente 30 de las leyes derogadas o modificadas. Tras conocerse el decretazo, hubo ruidazos en todo el país y en los barrios diferentes porteños. Frente al Congreso. miles manifestantes permanecieron hasta la madrugada coreando consignas como "La Patria no se vende", "¡Paro general!" y "Como a los nazis, les va a pasar, a donde vayan los iremos a buscar".

El megadecreto deroga la normativa que impide la privatización de las empresas públicas; reforma el régimen laboral: busca achicar las indemnizaciones por despido y aumenta el período de prueba de tres a ocho meses; desregula la internet satelital "para permitir el ingreso de una empresa como Starlink", del magnate norteamericano Elon Musk; modifica la ley de medios y elimina los límites a la multiplicidad de licencias; deroga la Ley de Alquileres; deroga la Ley de Tierras y permite que se puedan vender terrenos a extranjeros; deroga la Ley de Abastecimiento, que permitía tomar medidas como el congelamiento de precios, en defensa de los consumidores; deroga la Ley de Góndolas, que obligaba a los supermercados a destacar los productos de menor precio y a señalizar los productos fabricados por pequeñas empresas; deroga la Ley del Compre Nacional, que prioriza a los

proveedores nacionales cuando el Estado realiza compras públicas; deroga el Observatorio de Precios del Ministerio de Economía: deroga la Ley de Promoción Industrial, que buscaba proteger especialmente a las pymes; deroga la Ley de Promoción Comercial; modifica el marco regulatorio de la medicina prepaga y las obras sociales y elimina así las restricciones de precios de las prepagas, que ahora podrán aumentar sus cuotas sin control estatal; modifica la Lev de Sociedades "para que los clubes de fútbol puedan convertirse en sociedades anónimas"; reforma el Código Aduanero, para que el Estado ya no pueda impedir la importación y exportación de determinados productos; deroga la obligación de los ingenios azucareros de garantizar una porción de la producción para el consumo interno; desregula el régimen jurídico aplicable al sector vitivinícola; deroga el sistema nacional del comercio minero; e implementa la política de cielos abiertos, para que puedan ingresar nuevas empresas al mercado aeronáutico.

DÍA 12 - Jueves 21 de diciembre de 2023

Tras el megadecreto, las prepagas anunciaron aumentos en sus cuotas de entre un 40 y un 50 %. Milei bardeó a quienes hacen ruidazos contra el DNU: "Puede ser que haya gente que sufre del síndrome de Estocolmo. Están abrazados y enamorados del modelo que los empobrece, pero no son la mayoría de los argentinos", dijo, y agregó: "Estamos trabajando en desmontar esa máquina de impedir en la que se convirtió el Estado argentino". "Hay muchas cosas del paquete de estabilización que a mí no me caen simpáticas pero lo resuelvo en el marco de la emergencia". "Es muy gracioso cuando dicen 'acá no había emergencia'". Por su parte, el vocero presidencial, Manuel Adorni, planteó que el operativo de seguridad para implementar el protocolo antipiquetes durante la marcha organizada el 20 de diciembre por Unidad Piquetera "tuvo un costo importante y este costo se le va a pasar a cada una de las organizaciones que participaron, quienes se deberán hacer cargo del costo que a todos los argentinos nos salió lograr que las vías de circulación estén liberadas para que podamos transitar en paz". Por la noche, volvieron a realizarse ruidazos en distintos puntos del país.

DÍA 13 - Viernes 22 de diciembre de 2023

Desde La Libertad Avanza cancelaron una marcha convocada para el sábado 23 en el Obelisco con el fin de defender al gobierno de Milei. "Ante nuestra convocatoria de este sábado, grupos opositores están organizándose muy rápidamente para hacer una contramarcha. Por esto mismo hemos decidido cancelarla para promulgar la paz social en fechas festivas", manifestaron en redes sociales los Líderes Liberales.

DÍA 14 - Sábado 23 de diciembre de 2023

Javier Milei sostuvo que "hay que cerrar todas las empresas del Estado", porque "son deficitarias". "¿Por qué tengo que estar sosteniendo la TV Pública, pagando sueldos estrafalarios, cuando hay chicos que tienen hambre? El Estado no tiene por qué participar de la economía", planteó el sábado en diálogo con Canal 13. También aseguró que Télam, la agencia estatal de noticias, se utilizó como "mecanismo de propaganda".

DÍA 15 - Domingo 24 de diciembre de 2023

Milei llamó bruto ignorante en Nochebuena al actor Hugo Arana, que había muerto en octubre de 2020. Publicó un video de 2017 y escribió: "Aquí Hugo Arana repetía una de las frases más aberrantes y mentirosas sobre el capitalismo de libre empresa". El actor había dicho en el video: "La teoría del derrame me parece uno de los más graves insultos. Yo estoy en mi casa comiendo, y le digo al nenito de la calle 'sentate ahí y esperá que van cayendo migas y podés comer'. Eso del derrame me parece una humillación, una hijaputez profunda. Para que haya multimillonarios tiene que haber miles y miles de chicos desnutridos". Entonces Milei comentó: "Para despejar la ignorancia de los que repiten esta brutalidad, les cuento que en el capitalismo de libre empresa los intercambios son voluntarios, por lo que si existiera el derrame, ello sería en favor de las dos partes que deciden hacer la transacción. En el capitalismo de libre empresa no hay derrame". "Entiendo que Hugo Arana no tenía la más mínima idea sobre la teoría del valor subjetiva y repetía frases llenas de envidia, odio y resentimiento propio de la izquierda basadas en la obsoleta teoría del valor trabajo, ya que lo suyo era ser un gran actor pero ni por lejos era ser economista, a diferencia de los que difunden estas burradas desde la izquierda". "Lo que puedo decir a quienes piensan como Hugo Arana es que esa afirmación conlleva a ir por la solución socialista, la cual ha sido un fracaso en lo económico, lo cultural y lo

social al margen de haber asesinado a más de 100 millones de seres humanos. De todos modos, si pese a estos desastres hay gente que adhiere a lo dicho por Hugo Arana identificándose con el 'altruismo socialista' podrían empezar por donar todos sus bienes y sus ingresos para ir arrancando, lo cual nos vendría bien dado que no hay plata", subrayó el Presidente.

DÍA 16 - Lunes 25 de diciembre de 2023

El gobierno convocó a sesiones extraordinarias en el Congreso. La medida rige hasta el 31 de enero. Milei envió 11 proyectos de ley con reformas políticas, económicas y administrativas. Uno de los proyectos es el de reforma de las funciones del Estado, que se conoció como "Ley Ómnibus" cuyos aspectos aún no fueron adelantados por el Poder Ejecutivo. Otro proyecto es el de Boleta Única de Papel, que busca que en las futuras elecciones se vote con boleta única en cada categoría. También presentó un proyecto de "Ley de Impuestos a Ingresos Personales", mediante el cual busca volver a instaurar el Impuesto a las Ganancias, que fue eliminado por Sergio Massa.

El vocero presidencial, Manuel Adorni, informó que les pasarán la cuenta de 60 millones de pesos que les costó la aplicación del protocolo antipiquetes en la marcha del 20 de diciembre, a las 14 organizaciones que participaron, para que la paguen ellas: Polo Obrero, Corriente Clasista y Combativa, Movimiento Evita, La William Cooke, MTR 12 de abril, CUBA MTR, Libres del Sur, Darío Santillán, La Dignidad, El FOL, Barrios de Pie, Torres, MTE y Movimiento Patria Justa. Además, el gobierno denunció a 32 personas por "el delito de extorsión y defraudación al Estado por el manejo de planes sociales". Lo hizo luego de haber recibido en la línea 134 "16.150 llamadas, de las cuales hay 1.200 que se dentro de la tipología señalada", según detalló Adorni.

Milei consideró que algunos "se quejan" por el megadecreto "porque pierden privilegios". "Hacemos que los mercados competitivos y terminamos con algunos privilegios. Y algunos que ven afectados sus intereses se quejan", argumentó. "Pareciera que algunos por sadismo y otros por corruptos quieren mantener encadenados a los argentinos que desean salir de la miseria", publicó en redes sociales. Εl presidente opinó que los cacerolazos "estaban prearmados", y preguntó: "¿cómo hicieron para leer tan rápido el decreto?" Finalmente, el Presidente anunció que el diputado José Luis Espert, de Avanza Libertad, presidirá la comisión de Presupuesto y Hacienda. "La comisión más importante que tiene un Presidente, se la da a una persona que está en otro espacio", se jactó Milei. "Porque Avanza Libertad, que es el espacio de Espert, está en Juntos por el Cambio, pero es una persona que como respeta los ideales de la libertad, le damos esa comisión", resaltó.

DÍA 17 - Martes 26 de diciembre de 2023

Milei concretó el despido de más de 7 mil trabajadores estatales que ingresaron a la administración pública "a partir del 1º de enero de 2023". Lo hizo mediante el decreto 84/2023, que establece que esas contrataciones "no serán renovadas". Los trabajadores estatales de planta transitoria que hayan sido contratados antes de esa fecha mantendrán sus contratos solo por 90 días más, y durante ese período serán sometidos, según indica el decreto, a "un relevamiento exhaustivo" mediante el cual se evaluará su continuidad. En caso de que se opte por la continuidad, se "deberá fundar la decisión, demostrando la necesidad". La ministra de Seguridad, Patricia Bullrich, lanzó nuevamente una advertencia a quienes planean marchar: "Queremos llamar a la reflexión a quienes tienen planes sociales, que recuerden que si se quedan haciendo sus tareas van a mantener el plan", pero "si cortan una calle, el que corta no cobra". Milei defendió la tarea represiva emprendida por la ministra de Seguridad, y aprovechó para cuestionar a quienes protestan: "La doctora Bullrich hizo un trabajo muy importante. ¿A vos te parece que en 16 días de Gobierno tenga tres marchas? ¿No pueden aceptar que perdieron y que la población eligió otra cosa? ¿No pueden aceptar que hay otra forma de ver el mundo? Este modelo que tanto defendieron llevó a los salarios a 300 dólares", remarcó. Finalmente, Milei sostuvo que hay legisladores que "buscan coimas" a partir de sus

votaciones en el Congreso y que el megedecreto justamente "apunta contra los corruptos, que buscan esa dinámica para vender votos, quieren agarrar algún negocio negociando alguna ley". En cambio, para el presidente, con el megadecreto, los legisladores "no pueden morder" y es eso "lo que más les molesta". El Presidente volvió a insistir con que "no hay tiempo" y se necesita "un shock de libertad y anticasta" en la economía porque "la situación es realmente complicada" y "requiere de medidas que a la vista de un observador convencional parecen audaces, pero el riesgo de no tomar el toro por las astas rápidamente, sería tremendo".

DÍA 18 - Miércoles 27 de diciembre de 2023

Milei envió al Congreso la "Ley Ómnibus", a la que denominó "Bases y Puntos de Partida para La Libertad de los Argentinos". El texto contiene más de 664 artículos y 183 páginas. El proyecto declara "la emergencia pública en materia económica, financiera, fiscal, previsional, de seguridad, defensa, tarifaria, energética, sanitaria, administrativa y social hasta el 31 de diciembre de 2025", con un plazo prorrogable por otros dos años; otorga al Presidente "superpoderes", es decir, facultades que son propias del Poder Legislativo; prohíbe y penaliza la protesta social, a la que considera un delito no excarcelable, con prisión común de hasta 3 años y medio en el caso de que se realice una movilización; de hasta 4 años si se llevan a cabo cortes y de hasta 5 años a quienes convoquen a participar de una acción, al incorporar la figura de "organizador". El texto considera reunión o manifestación a la congregación "intencional y temporal de 3 o más personas en el espacio público", también habilita a realizar descuentos a trabajadores públicos que protesten. Para manifestarse sin incurrir en un delito, según la norma, se debe notificar al Ministerio de Seguridad "con una antelación no menor de 48 horas", los datos de quienes la organizan, el objeto y finalidad, la ubicación y el recorrido, el tiempo de duración y la cantidad estimada de convocados. El proyecto amplía el concepto de legítima defensa, dando más facultades a las fuerzas de seguridad para el uso de la fuerza. Permite

renegociar y rescindir contratos de la Administración Pública alegando que los despidos se producen por razones de emergencia económica y por falta de fondos públicos; de este modo, se permite rescindir el contrato a los 7 mil trabajadores que ingresaron al Estado el último año, algo que ya Milei había impuesto por decreto.

Para tomar deuda pública, con esta ley, ya no será necesario que el Congreso Nacional habilite al ejecutivo. El proyecto habilita el ingreso de tropas extranjeras a nuestro país para la realización de ejercicios militares, así como la salida de tropas argentinas para participar de ejercicios militares en el extranjero. La Ley Ómnibus además elimina la fórmula de movilidad jubilatoria, y los incrementos pasarían a ser dispuestos por decreto por el Poder Ejecutivo hasta que se establezca un nuevo mecanismo de actualización automática: esto también afecta a la Asignación Universal por Hijo, la Asignación Universal por Embarazo y otras prestaciones sociales. La norma también indica cuáles son las 41 empresas públicas que el gobierno pretende privatizar. Propone una reforma electoral que deroga las PASO, impone la Boleta Única de Papel y modifica el modo en que se eligen los diputados nacionales. En materia de educación, establece una evaluación periódica y excluyente cada 5 años para todos los docentes. También implementa una evaluación a quienes terminan la escuela secundaria y habilita a cobrarles un arancel a los extranjeros sin residencia permanente que estudian en la universidad. En materia energética, libera la importación y exportación de hidrocarburos y

permite a las empresas petroleras cobrar en el mercado local la nafta y el gasoil a un precio similar al que reciban por exportar. El Estado no podrá intervenir en la fijación de precios, tanto en la producción como en la distribución. Además se libera el mercado de biocombustibles. La iniciativa promueve el cierre del Inadi. También reduce los alcances de la Ley Micaela y elimina la referencia a la violencia de género y se limita solo a la "violencia familiar y contra la mujer". También plantea modificaciones en la Ley Mil Días, de acompañamiento en el cuidado de la salud de la primera infancia. Ya no se habla de "persona gestante", lo que incluye a las personas trans, sino de "mujer embarazada". En materia cultural, elimina el Instituto Nacional de Teatro y el Fondo Nacional de las Artes. Suprime la principal fuente de financiamiento del Instituto Nacional de Cine (INCAA). En el caso del Instituto Nacional de la Música, se le quita autonomía y se elimina el "fondo de financiamiento". También suprime la obligatoriedad de promover a artistas locales en shows de músicos extranjeros y de difundir música nacional en los medios públicos. Deroga la "Ley de Defensa de la Actividad Librera", y restringe el financiamiento de las bibliotecas populares. La ley Ómnibus también permite que un matrimonio pueda divorciarse sin la necesidad de acudir a abogados, con la mera ratificación de la decisión ante el Registro Civil; otorga un plazo de tres años para transferir a la Ciudad de Buenos Aires la justicia con competencia local, que hoy sigue bajo la justicia nacional.

Respecto al deporte, legaliza la reventa de entradas a espectáculos deportivos "sin límite de las veces que pueda realizarse dicha operación".

DÍA 19 - Jueves 28 de diciembre de 2023

La CGT convocó a un paro general con movilización para el 24 de enero en rechazo al megadecreto y la ley Ómnibus. La CTA de los Trabajadores, la CTA Autónoma y la Unión de Trabajadores de la Economía Popular (UTEP) confirmaron que se sumarán a la medida de fuerza y la movilización. Mauricio Macri arremetió contra las centrales sindicales: "Quiero creer que, antes de las 12, la CGT va a decir que fue una broma porque hoy es el Día de los Inocentes", chicaneó. "No tienen derecho de plantarse después de haber sido cómplices de este empobrecimiento salvaje", aseguró. "Este DNU, que es muy controvertido según los 'orcos', viene a decir que liberemos a la gente". "Nadie puede estar en contra de recibir más libertad", si bien "te puede dar un poco de vértigo después de años de opresión", argumentó el expresidente. Por otra parte, el gobierno anunció que a partir del domingo anulará la devolución del IVA para productos de la canasta básica: medida que había sido adoptada por Sergio Massa durante su gestión al frente del Ministerio de Economía. Además, Milei envió una carta a los presidentes de los países que integran el BRICS para notificarles que Argentina abandona el bloque integrado por Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica, entre otras naciones. Finalmente, Milei publicó en Instagram que "mandó a editar el DNU y el paquete de leyes en Braille para distribuirlo entre los que no la ven". Desde organizaciones de promoción de los derechos de personas con

discapacidad, manifestaron su "profundo descontento y repudio ant el uso irresponsable del sentido del Braille como burla".	:e

DÍA 20 - Viernes 29 de diciembre de 2023

Milei viajó junto con su hermana Karina a Mar del Plata para asistir al espectáculo de su pareja, Fátima Flórez. El vocero presidencial, Manuel Adorni, publicó la factura de los pasajes, los cuales "por haberse tratado de cuestiones personales han sido abonados íntegramente con fondos provenientes de sus respectivos patrimonios personales", Sin embargo, la empresa que emitió los pasajes es Optar, que sólo provee al Estado, y fueron pedidos por un funcionario de Martín Cardozo. Por su presidencia: parte, el ideólogo del megadecreto, sin cargo formal en el gobierno, Federico Sturzenegger, apuntó contra la CGT. "No quiero detenerme en la discusión sobre la procedencia del DNU, porque creo que quienes la plantean lo hacen como estrategia para evitar discutir el ataque a sus privilegios", afirmó. "No creo necesario entrar en ese juego. Solo la necesidad de eludir el debate puede motivar a la CGT, que negoció sin remilgos con dictaduras, a marchar a la Corte Suprema por una supuesta violación legalidad de un instrumento constitucional", arremetió. de Finalmente, renunció Belén Stettler a la Secretaría de Medios de la Nación. Se trata de la tercera baja en la comunicación presidencial, luego de que renunciaran Eduardo Roust y Juan Caruso.

DÍA 21 - Sábado 30 de diciembre de 2023

Cientos de artistas y trabajadores de la cultura se movilizaron desde el Fondo Nacional de las Artes hasta el Instituto Nacional de Teatro, dos organismos que el gobierno de Milei busca eliminar a través de la Ley Ómnibus. La protesta fue acompañada por asambleas y ruidazos. "Milei, basura, no toques la cultura", "Unidad de los trabajadores, y al que no le gusta se jode", fueron algunas de las consignas entonadas. Por otra parte, desde el Centro Islámico de la República Argentina, manifestaron, luego de que Milei ratificara su "compromiso inalterable con el Estado de Israel y con el pueblo en la lucha contra el terrorismo islámico", su "más profundo rechazo a las expresiones agraviantes (de Milei) sobre todo a la comunidad islámica de la Argentina". Le pidieron una audiencia al Presidente para que "cese con sus discursos de odio" hacia la comunidad islámica y "se fomente un ámbito de diálogo para poder seguir conviviendo en paz y respeto". Por su parte, el presidente de Colombia, Gustavo Petro, luego de que Milei propusiera cobrar un arancel a los extranjeros que estudian en la facultad, declaró la gratuidad de la enseñanza universitaria de ese país e informó que Colombia recibirá a "20 mil estudiantes colombianos que hasta ahora se educaban gratuitamente en Argentina, pero que "literalmente son expulsados" ya que "para ellos no hubo la llamada 'libertad'".

DÍA 22 - Domingo 31 de diciembre de 2023

Milei brindó un discurso para fin de año que se transmitió por redes sociales. Planteó que si su Ley Ómnibus no es aprobada, nos enfrentaremos a una "catástrofe de proporciones bíblicas". Estas fueron algunas de sus principales frases: La ley Ómnibus "brinda al Poder Ejecutivo las facultades necesarias para actuar frente a esta situación de emergencia y evitar la catástrofe económica". "A menos que hagamos lo necesario ahora, nos dirigimos a una catástrofe económica de una magnitud desconocida para cualquier argentino vivo". "Si nuestro programa es obstruido por los mismos de siempre, que quieren que nada cambie, no tendremos los instrumentos para evitar que esta crisis se convierta en una catástrofe social de proporciones bíblicas". "Los diputados y senadores de la Nación se van a encontrar ante dos opciones. Podrán rechazar la ley y continuar con el modelo que durante 100 años nos ha empobrecido, o podrán aprobar la ley para hacer un cambio profundo y abrazar nuevamente las ideas de la libertad". "El espíritu de la ley (Ómnibus) es volver a ser un país libre, con un Estado limitado que actúa en defensa de la vida, la libertad y la propiedad de los argentinos. Un país donde se respeta el orden público. Un país donde la política no se sirve de la ciudadanía sino que está al servicio de ella. Donde cada uno es libre de trabajar, producir, emplear, comerciar, importar y exportar como considere un burócrata desde como le dicta gubernamental". "Si todos los actores políticos, sociales, sindicales y

empresariales del país comprenden el momento histórico que estamos viviendo y apoyan nuestro programa, estoy seguro que habrá luz al final del camino". "Nuestras reformas implicarían niveles de libertad económica que en un lapso de 45 años nos permitiría aspirar a multiplicar por diez veces nuestro PBI per cápita, alcanzando niveles similares a los de Irlanda, que hoy mismo se encuentra 50 % por encima del de Estados Unidos". "Éste puede ser el año en que demos vuelta un siglo de fracasos. Éste puede ser el año en el que dejemos atrás el modelo colectivista que nos hizo pobres y abracemos nuevamente el modelo de la libertad que nos hizo el país más rico del mundo".

DÍA 23 - Lunes 1° de enero de 2024

Suspendieron el plan Potenciar Trabajo a 4.558 personas que viven en las provincias de Buenos Aires, Córdoba, Corrientes, Entre Ríos, Formosa, Jujuy, Mendoza, Misiones, Río Negro, Salta, Santa Cruz, Santa Fe y Tucumán. La decisión fue tomada por la ministra de Capital Humano, Sandra Pettovello. El gobierno autorizó a exportar carne; la prohibición había sido dictada durante el gobierno de Alberto Fernández para mitigar las subas en el mercado interno. Por otra parte, comenzó a regir el aumento del 45,24 % en el bondi, en el AMBA; sin embargo, por problemas técnicos, el gobierno no pudo aplicar los incrementos. En el Congreso, se conformó un nuevo bloque de Diputados. Un grupo de 23 legisladores y legisladoras liderados por Miguel Ángel Pichetto, que en su mayoría integraban Juntos por el Cambio, se reagruparon en "Hacemos Coalición Federal". El bloque incluye a quienes fueron elegidos por la Coalición Cívica, Cambio Federal y quienes responden al exgobernador cordobés Juan Schiaretti

DÍA 24 - Martes 2 de enero de 2024

Los combustibles aumentaron un 27 %. En los últimos 90 días el incremento ya alcanzó el 76 %. Milei suspendió los créditos que Anses ofrecía con la tasa de interés más baja del mercado, a trabajadores registrados, jubilados y destinatarios de la Asignación Universal por Hijo. El argumento de la suspensión fue -según explicaron desde Anses- el "contexto económico del país que torna dificultoso ponderar el índice inflacionario de los próximos meses. El vocero presidencial, Manuel Adorni, planteó que tras el envío de la Ley Ómnibus empieza "un proceso legislativo donde hay dos caminos: el del cambio, (que consiste en) una Argentina más libre, en la que quien quiera invertir, pueda hacerlo sin el peso del Estado; y (el de) quien no acompañe, que será porque considera que la mitad del país pobre, que (la existencia de) cinco millones de indigentes y que la falta de empleo es el camino".

DÍA 25 - Miércoles 3 de enero de 2024

La Cámara Nacional del Trabajo hizo lugar a un planteo de la CGT y dictó una medida cautelar que suspende la reforma laboral que Milei introdujo en el megadecreto. La reforma laboral restringe el derecho de huelga, al plantear que se deberá garantizar el 50 % de la actividad en el caso de los servicios esenciales y del 75 % en el caso de los servicios "de importancia trascendental"; además elimina las horas extra, amplía el período de prueba de tres a ocho meses, reduce los montos de las indemnizaciones, impide los bloqueos o tomas de establecimientos laborales, suprime la cuota sindical y permite que un trabajador independiente pueda trabajar hasta con cinco personas, pero que no serían considerados empleados, sino autónomos.

El gobierno adelantó que apelará la decisión y que buscará llevar la causa de la Justicia Laboral a la Cámara Contencioso Administrativo Federal: un fuero donde el gobierno espera un trato más amigable. Milei reaccionó a la suspensión de la reforma laboral compartiendo una publicación de un tal Martín Pugliese en Twitter: "Estaba cantado que la Justicia laboral le iba a poner palos en la rueda a Milei. Es un fuero enamorado del fracaso argentino, donde abogados y jueces millonarios se dedican a chuparle la sangre a todos los que producen y generan empleo en el país". Por su parte, Patricia Bullrich designó como Jefe de Gabinete del Ministerio de Seguridad a Carlos Manfroni:

un abogado que considera que no debe haber genocidas mayores de setenta años presos. Manfroni escribió junto a la vicepresidenta negacionista Victoria Villarruel el libro "Los otros muertos. Las víctimas civiles del terrorismo", además de haber producido artículos en contra del rock nacional en la revista Cabildo, que brindaba apoyo a la dictadura cívico militar.

En el Senado, el oficialismo no logró dictamen favorable en el debate por la Boleta Única de Papel. El debate continuará el próximo miércoles. La diputada nacional por Córdoba, María Cecilia Ibáñez, de La Libertad Avanza, contó que al llegar a su despacho encontró que alguien había cagado en el piso: "Qué vergüenza lo que tengo que decir: Llegué, abrí mi despacho y encontré una sorpresa, digamos fiera, que me la tuvieron que limpiar. Me dejaron un regalo de otra persona. Quisieron hacer una cosa escatológica", relató en diálogo con Cadena 3. "Defecaron, sí. Creo que fue por bronca. No sé. En el piso", agregó.

DÍA 26 - Jueves 4 de enero de 2024

En Diputados, en medio de irregularidades, designaron a José Luis Espert, que conforma un monobloque, frente a la comisión de Presupuesto. Milei expresó: "Profe, ¡bienvenido a las fuerzas del cielo! ¡Viva la libertad, carajo! El Hotel Libertador, donde se hospedaba Javier Milei, fue vallado porque hasta allí marchó la organización Barrios de Pie en reclamo de entrega de alimentos para los comedores populares.

DÍA 27 - Viernes 5 de enero de 2024

Milei le dijo a un periodista de FM Delta: "Dos tercios de las mejoras las ves en 15 años. La vas a ver vos, y tus hijos y tus nietos van a vivir maravillosamente bien". Luego, el Presidente viajó a la Base Marambio y la Base Esperanza de la Antártida, invitado por el director del Organismo Internacional de Energía Atómica de Naciones Unidas: el diplomático argentino Rafael Grossi.

DÍA 28 - Sábado 6 de enero de 2024

El gobierno echó al subsecretario de trabajo, Horacio Pitrau, que aún no había sido formalizado en el cargo, por haber fracasado en sus negociaciones tendientes a evitar el paro general anunciado por la CGT para el 24 de enero. Milei promovió las Sociedades Anónimas Deportivas, un elegante modo de nombrar la privatización del fútbol, al resaltar que ya hay intereses de "grupos árabes" para poner "cerca de 3 mil millones de dólares" para comprar equipos de fútbol argentinos. El mandatario destacó que el Chelsea inglés "también tiene una voluntad de inversión para comprar a Boca, Racing, Newell's, Lanús y Estudiantes".

DÍA 29 - Domingo 7 de enero de 2024

Milei políticos planteó que "muchos guieren fraccionar" megadecreto, "porque quieren coimear con eso". "Se quejan los que pierden beneficios, la casta, los que tienen más acceso a la queja, como los empresarios prebendarios, los políticos, los periodistas que vivían de la pauta", a quienes calificó como "idiotas útiles". Desde la oposición, el bloque Unión por la Patria, exigió la presencia del gabinete de Milei en Diputados para las discusiones sobre la Ley Ómnibus. "Señalamos con preocupación que la nota de convocatoria refiere a la posible participación de funcionarios en forma remota. No encontramos en este sentido justificaciones que permitan dispensar a los ministros o funcionarios de participar de forma presencial ante el plenario de comisiones, donde deberán fundar el proyecto y responder a las preguntas que planteen diputados nacionales", expresaron en un comunicado. "Pedimos que todos los ministros asistan presencialmente a las comisiones. No hay excusas".

DÍA 30 - Lunes 8 de enero de 2024

El FIT presentó una nota para impugnar el nombramiento de José Luis Espert como presidente de la comisión de Presupuesto y Hacienda, ya que él había pedido "cárcel o bala" contra los diputados Myriam Bregman y Nicolás del Caño. En la nota, plantearon que Espert "se encuentra inhabilitado para presidir la comisión". La respuesta de Espert fue: "No los tolero". "Si quieren ser insurgentes, sean insurgentes con todas las de la ley y no esta cosa promiscua e hipócrita de vivir de los impuestos de la gente. Sos elegido dentro de las reglas de la democracia y hacés todo lo posible para que la democracia no se respete".

DÍA 31 - Martes 9 de enero de 2024

La ley Ómnibus comenzó a discutirse en las comisiones de Presupuesto y Hacienda, Legislación General y Asuntos Constitucionales. El ministro de Justicia, Mariano Cúneo Libarona, expuso y propuso que los jueces usen toga y martillo. También consideró que los cortes de ruta "tienen carácter delictivo". "Si cuatro personas encapuchadas con un palo vienen y me agreden, están cometiendo un delito. No dejan ir a los chicos a clase, a los comerciantes, afectan a la sociedad en general. Eso es delito", sostuvo.

DÍA 32 - Miércoles 10 de enero de 2024

En la jornada de debate por la Ley Ómnibus en el Congreso, Patricia Bullrich, por error, llamó "gatillo feliz" al "gatillo fácil". "Se asume que el que está tirando hacia atrás si recibe un tiro en la espalda es un fusilamiento. No, es legítima defensa", planteó la ministra. Acorralada por las preguntas de los legisladores, tuvo que anunciar el retiro del artículo 331 del proyecto de la Ley Ómnibus, que prohibía las reuniones en el espacio público de tres personas sin un permiso pedido al menos con 48 horas de antelación: "Puede haber existido una mala interpretación, denlo por retirado", dijo. Por otro lado, Milei envió al Senado los pliegos para nombrar a siete embajadores. Entre ellos, Daniel Scioli para Brasil y la hija de Domingo Cavallo, Sonia Cavallo, para la OEA. Convocados por la multisectorial de Unidxs por la Cultura, se llevaron adelante cacerolazos frente al Congreso Nacional y en 39 ciudades de todo el país. La protesta se realizó en rechazo al intento de suprimir organismos culturales, como el INCAA, el Fondo Nacional de las Artes, el Instituto Nacional de la Música y el Instituto Nacional del Teatro. También se reclamó que se mantenga el financiamiento a la Comisión Nacional de Bibliotecas Populares.

DÍA 33 - Jueves 11 de enero de 2024

El Indec publicó que la inflación de diciembre fue del 25,5 %. Se aceleró al doble de noviembre, que había sido del 12,8 %. Milei celebró que las personas tengan menos pesos: "La gente entiende que normalizar este desastre requiere un mal trago, pero ésta es la primera vez que se hace un cambio de 180 grados y se arranca en la dirección correcta". "Hicimos que la gente no tuviera pesos para convalidar precios más altos", aseguró en diálogo con Radio La Red. En el debate en comisión por la Ley Ómnibus, el secretario de Cultura, Leonardo Cifelli, defendió el recorte en el sector a su cargo: "No hay plata no es un lema, es la realidad. Necesitamos una gestión eficiente de los recursos. Javier Milei asumió con la promesa de reconstruir la Argentina grande, el camino es claro: casta o libertad. Esta ley es condición necesaria. Tenemos que revisar una estructura que no sólo no funciona, sino que es deficitaria", dijo.

Por otro lado, Milei le mandó una carta al Papa Francisco mediante la cual lo invitó formalmente a visitar la Argentina. "Su viaje traerá frutos de pacificación y de hermanamiento de todos los argentinos, ansiosos de superar nuestras divisiones y enfrentamientos". "Le invito a visitar nuestra amada Patria, teniendo presente el deseo generalizado de nuestras ciudades, provincias y pueblos de contar con su presencia y transmitirle su filial afecto", le expresó.

DÍA 34 - Viernes 12 de enero de 2024

Para promover el gatillo fácil, Patricia Bullrich se reunió con el policía Luis Chocobar, a quien venía defendiendo desde 2017 cuando éste asesinó a un ladrón por la espalda. Tras el encuentro, escribió en Twitter: "Chocobar es un símbolo de un policía que, repeliendo un ataque brutal de 9 puñaladas, terminó en el banquillo de los acusados. Ahora estamos reparando este daño con la nueva ley que se discute en el Congreso: cuidar a los que nos cuidan para que el que las hace, las pague". La ministra fue denunciada ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos por la CGT, las dos CTA, organizaciones sociales y organismos de derechos humanos, por perseguirlos para evitar que protesten. Lo hicieron en respuesta a que ella los había intimado a pagar multas millonarias en concepto de los gastos de su protocolo de seguridad.

DÍA 35 - Sábado 13 de enero de 2024

Milei escribió en Twitter: "Afortunadamente estamos avanzando en la construcción de los caniles. Ya pronto mis HIJITOS (sic) vendrán a vivir a la Quinta de Olivos conmigo. Viva la libertad carajo". Junto al texto publicó una foto de los calabozos que construyó para encerrar a los animales. El director del canal Diputados TV, Jonatan Arioli, anunció que el canal que transmite en vivo las sesiones del Congreso ya no estará más al aire en la Televisión Digital Abierta, ni en Flow, ni en Telecentro ni en Claro TV, sólo seguirá transmitiendo por Youtube. El Papa Francisco, que había recibido una invitación de Milei para visitar el país, dijo en una entrevista que "hay planes de hacer un viaje allá en el segundo semestre del año. En agosto tengo que ir a Polinesia y luego haremos un viaje a Argentina. Me gustaría ir, estoy desaparecido de mi país durante diez años", y agregó que "es un momento difícil para el país. La gente está sufriendo muchísimo".

DÍA 36 - Domingo 14 de enero de 2024

Milei atacó a los diputados, a quienes les pidió "que se pongan los pantalones largos para que los Argentinos estén mejor". "Cuanto mayores dilaciones y tonterías se hagan desde la política, el mercado te pasa la factura". "O hacen las cosas bien o se dedican a hacer 'fulbito' para la tribuna mientras le arruinan la vida a los argentinos como han hecho en los últimos 40 años". Los calificó de "izquierdosos" y los responsabilizó, en caso de que no aprueben la ley Ómnibus, por "los daños que sufra la población en profundidad y en tiempo".

El presidente de la Cámara de Diputados, Martín Menem, tras las críticas por la falta de diálogo por parte del Ejecutivo con el Congreso, dijo: "No negociamos la ley (Ómnibus). Sólo nos juntamos y dialogamos en pos de aquellos que quieran sacarse dudas o hacerle mejoras". El gobierno, además, por medio del ministro de Justicia, Mariano Cúneo Libarona, adelantó que pretende bajar la edad de imputabilidad a 14 años. El ministro contó que trabaja en la redacción del proyecto, que será "para todos los delitos". "Porque el chico, así sea un hurto, robo, abuso o demás, ya muestra una personalidad que merece atención y sanción. Entonces, dividir según los delitos y dejar alguno sin castigo o educación, carece de sentido", opinó en Radio Rivadavia.

DÍA 37 - Lunes 15 de enero de 2024

Milei partió rumbo a la cumbre de Davos, en Suiza, acompañado por su hermana Karina "Jefe" Milei, el jefe de Gabinete Nicolás Posse, la canciller Diana Mondino y el ministro de Economía Luis Caputo. Manuel Adorni amenazó con descontar el día a quienes adhieran al paro general del 24 de enero. "Lo estamos analizando como una posibilidad cierta", dijo el vocero. La canciller Diana Mondino le ofreció que se haga cargo de la Secretaría Nacional de Culto a Francisco Sanchez: un exdiputado neuquino que dice que Cristina "merece la pena de muerte", que apoya la libre portación de armas y que es un activo militante contra la Ley Micaela y contra el aborto legal. Camiones y motos de la Policía Federal se instalaron en la puerta de Télam, Radio Nacional y la Televisión Pública. Entraron en vigencia los aumentos de un 45 % en el bondi y en el tren.

DÍA 38 - Martes 16 de enero de 2024

320 laburantes de Anses fueron despedidos. Cuando llegaron a trabajar, les impidieron ingresar al edificio. Integraban la planta permanente y habían ingresado entre 2020 y 2023. El vocero de Milei, Manuel Adorni, ratificó la idea de quitar el plan Potenciar Trabajo a 160 mil personas. "Está el proceso en marcha para dar de baja todos esos planes que revisten algún tipo de incompatibilidad. Es un proceso que no se hace de un día para el otro, pero entiendo que en cualquier momento la baja se hará efectiva", dijo.

Por otro lado, Patricia Bullrich convocó a hacer denuncias telefónicas contra el paro general del 24. "Si te extorsionan o aprietan para que el 24 de enero hagas paro, defendé tus derechos haciendo una denuncia al 134. Es una línea anónima y gratuita. ¡No tengas miedo!", expresó en un comunicado por redes sociales. Además, la ministra dijo que "en caso de haber personas que usurpan terrenos que son extranjeros que no tienen domicilio permanente en la Argentina, la Justicia debería proceder a echarlos del país de manera inmediata". "El que viene a usurpar, a matar, debe ser expulsado. Esa es una medida correctiva que hay que hacer de manera inmediata", sostuvo en Radio Mitre.

El ministro del Interior, Guillermo Francos, en línea con Bullrich publicó en Twitter que en una reunión de equipo profundizó: "la problemática de extranjeros que cometen delitos en el país". "Vamos a implementar políticas migratorias que le permitan al Estado

prevenir el ingreso de personas con antecedentes". "Queremos que aquellos a quienes les damos la bienvenida a nuestro país se comporten de acuerdo a la ley", planteó. En el Congreso, siguieron los debates de comisiones sobre la ley Ómnibus con exposiciones de referentes de la Sociedad Civil. La UCR, Hacemos Coalición Federal y el PRO mantuvieron reuniones con funcionarios del Ejecutivo en la oficina del presidente de la Cámara, Martín Menem. La diputada de Unión por la Patria, Cecilia Moreau, fue amenazada de muerte: "No hay cárcel, sólo bala, hija de puta. Salí a la calle que no te vamos a hacer nada", le escribieron.

DÍA 39 - Miércoles 17 de enero de 2024

Milei expuso en el Foro Económico Mundial de Davos y atacó al socialismo, al feminismo, al colectivismo, a la justicia social y al ambientalismo. En su discurso dijo: "Occidente está en peligro, porque aquellos, que supuestamente deben defender los valores de occidente, se encuentran cooptados por una visión del mundo que, inexorablemente, conduce al socialismo, en consecuencia a la pobreza". "Lamentablemente en las últimas décadas, motivados por algunos deseos bienpensantes de querer ayudar al prójimo y otros por el deseo de guerer pertenecer a una casta privilegiada, los principales líderes del mundo occidental han abandonado el modelo de la libertad, por distintas versiones, de lo que llamamos colectivismo". "Cuando adoptamos el modelo de la libertad, allá por el año 1860, en 35 años nos convertimos en la primera potencia mundial, mientras que cuando abrazamos el colectivismo, a lo largo de los últimos 100 años, vimos cómo nuestros ciudadanos comenzaron a empobrecerse". "La justicia social es una idea intrínsecamente injusta, porque es violenta. Es injusta porque el Estado se financia a través de impuestos, y los impuestos se cobran de manera coactiva ¿o acaso alguno de nosotros puede elegir no pagar impuestos? Lo cual significa que el Estado se financia a través de la coacción, y que a mayor carga impositiva, mayor es la coacción, menor es la libertad". "Occidente está en peligro justamente porque en aquellos países que debiéramos

defender los valores del libre mercado y la propiedad privada, están socavando los fundamentos del libertarismo, abriéndole las puertas al socialismo y condenándonos potencialmente a la pobreza, a la miseria y al estancamiento". "El socialismo es siempre y en todo lugar un fenómeno empobrecedor que fracasó en todos los países que se intentó. Fue un fracaso en lo económico, fue un fracaso en lo social y fue un fracaso en lo cultural; y además asesinó a más de 100 millones de seres humanos". "En lo único que devino esta agenda del feminismo radical es en mayor intervención del Estado para entorpecer el proceso económico, darle trabajo a burócratas que no le aportan nada a la sociedad, sea en formato de ministerios de la mujer u organismos internacionales dedicados a promover esta agenda". "Otro de los conflictos que los socialistas plantean es el del hombre contra la naturaleza. Sostienen que los seres humanos dañamos el planeta y que debe ser protegido a toda costa, incluso llegando a abogar por mecanismos de control poblacional o en la agenda sangrienta del aborto". "Los neomarxistas han sabido cooptar el sentido común de occidente. Lograron esto gracias a la apropiación de los medios de comunicación, de la cultura, de las universidades, y sí, también de los organismos internacionales". "Con distintos nombres o formas, buena parte de las ofertas políticas generalmente aceptadas en la mayoría de los países de occidente son variantes colectivistas. Ya sea que se declaren abiertamente comunistas, o socialistas, socialdemócratas, demócrata cristianos, neokeynesianos,

progresistas, populistas, nacionalistas o globalistas. En el fondo no hay diferencias sustantivas: todas sostienen que el Estado debe dirigir todos los aspectos de la vida de los individuos. Todas defienden un modelo contrario al que llevó a la humanidad al progreso más espectacular de su historia".

Milei además se reunió con la directora gerente del FMI, Kristalina Georgieva, con el objetivo de lograr un nuevo acuerdo. Tras el encuentro, ella expresó: "Muy buena reunión con el Presidente Javier Milei. Hablamos sobre los profundos desafíos económicos y sociales de Argentina y las medidas decisivas que se están tomando para reducir la inflación, promover el crecimiento liderado por el sector privado y utilizar el escaso dinero público para ayudar a las personas más vulnerables". Finalmente, el Presidente se reunió también con el canciller británico David Cameron. El británico publicó una foto del encuentro, con la que destacó que ambos países "pueden lograr mucho trabajando juntos". Mientras tanto, en la Argentina, la CGT denunció la existencia de "reuniones dotadas de cierto oscurantismo afuera del Congreso", en el Hotel Savoy, "entre algunos legisladores y estudios de abogados" con el fin de "obtener la celeridad para tratar una ley (la ley Ómnibus) que ha sido rechazada en casi el 80 % de sus aspectos por los distintos representantes sociales".

DÍA 40 - Jueves 18 de enero de 2024

A seis días del paro general, el gobierno anunció que "se ha tomado la decisión de descontar el día a los empleados estatales nacionales que se adhieran al paro". "El salario es una contraprestación y quien no trabaja es razonable que no cobre", dijo el vocero Manuel Adorni, que además sostuvo: "Seguimos esperando los argumentos del porqué del paro, que no nos terminan de quedar claro. Al menos las explicaciones que han dado son casi infantiles, esto de 'es para voltear tal o cual cosa' no lo entendemos", dijo. Por otro lado, trabajadoras del Estado nacional denunciaron que no se renovaron contratos en la línea 137 de asistencia por violencia familiar y sexual, en la línea 144 y en el Hogar Eva Duarte destinado a madres jóvenes embarazadas, de la ciudad de Buenos Aires y en el área de género de la provincia de Santa Fe.

DÍA 41 - Viernes 19 de enero de 2024

El período de sesiones extraordinarias del Congreso fue extendido por Milei hasta el 15 de febrero. Inicialmente iba a ser hasta el 31 de enero. pero al gobierno no le alcanzaron los días para que la ley Ómnibus sea tratada por ambas cámaras antes de fin de mes. Milei aprovechó la extensión para enviar al Congreso tres nuevos proyectos. Uno de ellos es para autorizar el ingreso en abril de tropas de la Guardia Costera de Estados Unidos, con el supuesto propósito de participar, junto a la Argentina de ejercicios de "Adiestramiento Prefectura Naval Combinado para la Defensa de los Recursos Pesqueros Argentinos". Por otro lado, el vocero Manuel Adorni dijo acerca de los 17 amparos presentados contra el megadecreto de Milei, que "llamativamente, todos fueron presentados por gremios en contraposición a los amparos presentados por empresarios e inversores, que suman la cantidad de cero". "No hay ningún amparo presentado por quienes dan trabajo y crean empleo en este país", concluyó. Adorni, además, insistió con descontar el día a los estatales que paren: "Reafirmo cada palabra: quien no trabaje, no va a cobrar". "Lo que no vamos a hacer es que los argentinos paguen a un empleado estatal que no vaya a trabajar".

DÍA 42 - Sábado 20 de enero de 2024

Unos 27.208 planes sociales Potenciar Trabajo y Potenciar Empleo fueron dados de baja. El Ministerio de Capital Humano informó que "inmediatamente se les suspendió el pago, evitando así la erogación incorrecta de 2 mil millones de pesos del Estado nacional". El argumento fue que encontraron incompatibilidades. Por su parte, la ministra de Seguridad, Patricia Bullrich, dijo que en la línea 134 recibe "mil llamadas por día denunciando un montón de extorsiones y aprietes, tanto de gente de organizaciones sociales como de personas a las que les dicen 'a las 12 te subís al micro o te subís al tren y te vas al paro porque te vamos a estar mirando", planteó en Radio Rivadavia.

DÍA 43 - Domingo 21 de enero de 2024

Luego de que el actor Adrián Suar manifestara su oposición a la ley Ómnibus, Javier Milei salió a atacarlo por Twitter y a repostear mensajes contra él. "La cultura está en peligro' clama con escándalo el célebre dramaturgo Adrián Suar ante la eventual pérdida de sus egoístas ingresos a costa del hambre infantil", dice uno de los comentarios compartidos por el Presidente. Por otro lado, Jonatan Arioli, el director del canal de televisión Diputados TV, que ya no se verá por cable sino sólo por streaming, lanzó un manual de estilo en el que ordena "no utilizar el lenguaje inclusivo: todxs, o todas y todos, sino expresar todos", ni decir "infantes ni infancias sino niños", ni usar la expresión "diputados y diputadas" sino sólo "diputados". El ex candidato a Jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Ramiro Marra, fue nombrado presidente nacional del Partido Libertario de Javier Milei, a partir de una definición que se llevó a cabo en un congreso realizado con representantes de cinco provincias.

DÍA 44 - Lunes 22 de enero de 2024

Milei mandó al Congreso la nueva versión del proyecto de ley Ómnibus. Tras varios días de negociación con los bloques dialoguistas, La Libertad Avanza, que pretende que la norma sea debatida en el plenario de Diputados esta semana, aún no logró alcanzar un consenso. El nuevo proyecto baja algunas pretensiones, pero mantiene el espíritu de quita de derechos del texto original. Javier Milei siguió peleando con Adrián Suar luego de que el actor de Pelito y Clave de Sol criticara el proyecto de Ley Ómnibus. "No podés mentirle a la gente, Suar está haciendo la defensa de un privilegio, en eso no están los desnutridos o los pobres", dijo el Presidente en diálogo con la Rock and Pop. "No hay plata, entonces tengo que elegir dónde va la plata, o sea, financiar películas que no ve nadie y solventar a actores, o poner esa plata para la gente", argumentó.

DÍA 45 - Martes 23 de enero de 2024

En la víspera del primer paro general, el gobierno aseguró nuevamente que va a descontar el día a los estatales nacionales que adhieran. "Quien no trabaje no va a cobrar"; "lo que no vamos a hacer es que los argentinos paguen a un empleado estatal que no vaya a trabajar", y "quien no trabaja es razonable que no cobre", son algunas de las frases con las que insistió el Vocero Manuel Adorni. En el Congreso, el gobierno consiguió emitir un dictamen de mayoría tras las modificaciones al proyecto de ley Ómnibus acordadas con los bloques amigables al gobierno. Milei envió también al Congreso el proyecto para restablecer el impuesto a las Ganancias: afecta a 800 mil personas que, de aprobarse la iniciativa, volverán a pagar el tributo. El gobierno informó que a partir del 1º de febrero dejará de existir el programa "Ahora 12" y que va a ser reemplazado por un programa llamado "Cuota Simple", que va a ofrecer planes de entre 3 y 6 pagos con un interés del 93,5 %.

DÍA 46 - Miércoles 24 de enero de 2024

Es el primer paro general contra Javier Milei. A sólo 45 días de haber asumido, el gobierno enfrenta también movilizaciones en todo el país. Los organismos de derechos humanos expresaron en un comunicado conjunto: "Marchamos para expresar en las calles el repudio a las políticas de miseria, exclusión y hambre que el gobierno nacional y sus aliados nos imponen". "Invitamos a ganar las calles, ejerciendo el supremo derecho de manifestarnos pacíficamente en defensa de la vida, la libertad y la dignidad de nuestro Pueblo". El Ministerio de Seguridad, a cargo de Patricia Bullrich, recordó que está vigente el "Protocolo para el mantenimiento del orden público ante el corte de vías de circulación" e informó que desde la mañana realizará controles en los micros y estaciones de tren y que "se encuentra absolutamente prohibido realizar corte de artería o vía de circulación alguno". El Ministerio de Seguridad de la Ciudad de Buenos Aires, en sintonía con el gobierno nacional, dispuso una serie de medidas "de acatamiento obligatorio". En ellas señaló que "no se podrá interrumpir el tránsito vehicular", "no se podrá participar con el rostro cubierto", "no estará permitido el uso de palos o elementos contundentes" y "no podrá haber niños en las marchas".

A pesar de las medidas tendientes a impedir la masividad en la protesta, cientos de miles de personas se manifestaron en todo el país. En la concentración que hubo frente al Congreso, la CGT, sostuvo

que fueron 600 mil personas. Según la ministra Patricia Bullrich, en cambio, fueron solo 40 mil. Sin dudas, la cifra real se acercó mucho más a la de la CGT que a la de la ministra. A nivel nacional, habrían sido más de un millón los manifestantes. El despliegue policial fue impresionante, pero más allá de algún episodio aislado en alguna ciudad, no hubo incidentes en casi ningún punto del país. Lógicamente, el tránsito se cortó y el protocolo de Patricia Bullrich no funcionó.

El documento firmado por la CGT, las CTA, la UTEP y organizaciones sociales y de derechos humanos planteó: "Ninguna crisis puede ser la oportunidad para arrasar con los derechos fundamentales de todos los argentinos". "Diputados y senadores deben fortalecerse con esta marcha multitudinaria, para defender con su voto la división de poderes y la Constitución". "Es necesario reemplazar la grieta por la unidad nacional reafirmando que la Patria es de todos y no se vende". Patricia Bullrich recorrió comercios abiertos en algunos barrios porteños, como el de Flores, se tomó fotos con quienes estaban trabajando y los felicitó por no adherir al paro. De esta manera intentó instalar que la adhesión era baja. "Fracaso total. El cambio a toda marcha", escribió en Twitter. La canciller Diana Mondino desafió: "El paro no tiene justificación. Convocado por la oligarquía de millonarios blindados y chofer, falsos representantes de los con autos trabajadores, ratifica que estamos en el camino correcto", dijo y agregó: "Las cosas se consiguen con esfuerzo, no llorando y pataleando. No les tenemos miedo". Por su parte, el vocero Manuel

Adorni calificó la protesta como "una pérdida de dinero para muchísimos argentinos" realizada por "un grupo minoritario bastante antidemocrático".

La ley Ómnibus, si bien ya obtuvo un dictamen, no fue tratada en el recinto porque el gobierno no tenía garantizados todos los votos necesarios para lograr la media sanción, por lo que decidió patear su tratamiento unos días. En medio de las negociaciones con los bloques dialoguistas, el ministro de Economía Luis Caputo publicó un tuit amenazante: "Hoy mantuve reunión para delinear todas las partidas provinciales que se recortarán inmediatamente si alguno de los artículos económicos (de la ley Ómnibus) es rechazado. No es una amenaza, es la confirmación que vamos a cumplir con el mandato que nos han dado la mayoría de los argentinos".

A Miguel Angel Pichetto, que lidera uno de los bloques dialoguistas con La Libertad Avanza, le cayó mal la "no amenaza" y tuiteó: "Luis Caputo, que no tuvo la valentía de venir al Congreso, tiene que dejar de apretar a los gobernadores y tratar de buscar acuerdos con los gobiernos provinciales en lugar de amenazarlos". Por si quedaba alguna duda, Caputo le respondió a Pichetto y le aclaró una vez más que "el tuit no es una amenaza, es una respuesta a todos los argentinos que se preguntan qué pasaría si el Congreso no aprobara la ley". Luego contó de modo más explícito qué hará si no le votan la ley: "Las provincias contarán con menos recursos".

Desde otro de los bloques dialoguistas, el radical Rodrigo de Loredo también le respondió al ministro de Economía: "Caputo, nuestro bloque

permitió que su gobierno cuente con un dictamen de comisión en tiempo récord (...). Las herramientas normativas para que lleve adelante su plan de gestión y económico las va a tener. Si su advertencia es para que ajustemos a los jubilados o aumentemos las retenciones, sepa que no va a suceder. Eso no va a ser ley. (...) La gente no votó un ajuste a los jubilados ni un aumento de retenciones. Esto tampoco es una amenaza".

Elisa Carrió también enfrentó a Caputo y felicitó a su bloque, la Coalición Cívica, por no haber acompañado el dictamen de la ley Ómnibus. Tres tristes traidores tucumanos, en cambio, abandonaron el bloque de Unión por la Patria y conformaron un nuevo bloque que se llama "Independencia". Se trata de los diputados Agustín Fernández, Gladys Medina y Elia Fernández Mansilla, que responden al gobernador Osvaldo Jaldo. Antes de romper, Fernández apoyó la ley Ómnibus en comisión. El nuevo bloque se dispuso a aportar sus votos al proyecto de Milei.

DÍA 47 - Jueves 25 de enero de 2024

El Presidente le exigió la renuncia a su ministro de Infraestructura Guillermo Ferraro. El motivo: habría filtrado comentarios que hizo Milei durante la reunión de gabinete. Los comentarios filtrados se refieren a los gobernadores que no están aportando los votos para que sea aprobada la ley Ómnibus. Según trascendió, el Presidente dijo, enojado: "¡Los voy a dejar sin un peso! ¡Los voy a fundir a todos!" Luego de esa filtración, y tras las amenazas del ministro Caputo, que publicó que "las partidas provinciales se recortarán inmediatamente si alguno de los artículos económicos (de la ley Ómnibus) es rechazado", empezaron a conocerse declaraciones de gobernadores de distintos bloques dialoguistas contra el Presidente y su proyecto.

El gobernador de Rio Negro, Alberto Weretilneck, de Juntos somos Rio Negro dijo: "Dejen de amenazar y convoquen al diálogo. Dejen de apretar y busquen acuerdos grandes para avanzar como sociedad. Saquen de su cabeza vernos de rodillas. Recibir este tipo de agravios del Gobierno Central es muy triste y molesto, no vamos a aceptar ningún tipo de apriete: vamos a defender a Río Negro y a las provincias patagónicas".

El gobernador de Entre Ríos, Rogelio Frigerio, de Juntos por el Cambio, dijo que el gobierno nacional es "muy débil", "no tiene mandatarios y muy pocos diputados y senadores". Dijo también que no respaldará las iniciativas que "atenten contra las fuentes de trabajo". "No me manejo ni reacciono a presiones, nunca lo he hecho

y no lo voy a hacer; está claro que el Gobierno de Milei dilata muchas decisiones en función de la aprobación o no de la ley (Omnibus)". "El proyecto tiene muchas cuestiones que impactan de manera negativa".

Por su parte, el gobernador de Santa Fe, Maximiliano Pullaro, del radicalismo, dijo: "La verdad es que me angustia su amenaza, pero yo nunca me voy a poner del lado del Gobierno central porque pretendan subordinarnos con la billetera".

A su vez, el gobernador de Chubut, Ignacio Torres, del PRO, dijo: "No acompañaremos medidas que perjudiquen al sector productivo y a quienes aportaron toda su vida para tener una vejez digna; por esa razón, votaremos en contra del capítulo de las retenciones. También vamos a oponernos al congelamiento de las jubilaciones sin una fórmula de actualización que cuide a nuestros jubilados de la inflación".

Tras las críticas provenientes de las provincias, el gobierno propuso la creación de una oficina para investigar la corrupción de funcionarios provinciales. El vocero Adorni dijo: "El ministro de Justicia va a sugerir en lo inmediato la creación de una fiscalía especializada que se ocupe de investigar la corrupción de funcionarios públicos. Incluirá a los funcionarios nacionales y provinciales, tanto del Poder Ejecutivo como del Poder Legislativo".

Milei echó también al superintendente de Servicios de Salud Enrique Rodríguez Chiantore. El organismo se ocupa de regular las obras sociales. El funcionario eyectado es del PRO y amigo de Patricia Bullrich. En su

lugar fue designado Gabriel Oriolo, que fue gerente de OSDE. Junto a él, fue rajado también el número dos del área: Nicolás Striglio, que fue reemplazado por el médico Claudio Stivelman. El vocero presidencial, Manuel Adorni, dijo que Chiantore fue echado porque "no estaba cumpliendo con sus objetivos". "El Presidente busca que trabajen los mejores en cada área; cuando considera que una persona tiene que ser removida por alguna persona más capacitada eso va a ocurrir. Ocurrió en este caso y va a seguir ocurriendo en un montón de casos más". "Buscamos a los mejores en cada una de las posiciones". "No hay ningún tipo de venganza en reacción al paro, lejos está de ser así". "No se sorprendan si eso sigue ocurriendo en el gabinete nacional".

DÍA 48 - Viernes 26 de enero de 2024

Javier Milei reafirmó su apoyo a Israel en sus ataques a Palestina: "El Holocausto y los nazis no son algo del pasado. Los hechos de violencia ocurridos en Israel el 7 de octubre son atroces e imperdonables, desde el Holocausto no sucedía un asesinato coordinado de tantos judíos en masa", aseguró en un acto en el Museo del Holocausto de la Ciudad de Buenos Aires. El Presidente confirmó que en los próximos días viajará a Israel para potenciar el "vínculo diplomático, comercial y de amistad" con esa nación. A su vez, Patricia Bullrich se reunió con el embajador de Estados Unidos en Argentina, Marc Stanley. "Estamos orgullosos de nuestra colaboración con Argentina en la lucha contra el terrorismo, el tráfico de drogas sintéticas y las organizaciones criminales transnacionales", señaló el funcionario yanqui. Mientras tanto, para intentar lograr los votos necesarios para aprobar la Ley Ómnibus, el gobierno quitó del proyecto el capítulo fiscal, ya que los bloques dialoguistas no lo querían acompañar. El ministro de Economía Luis Caputo dijo que su intención es "facilitar la situación de legisladores, gobernadores que naturalmente estaban muchos defendiendo los intereses de sus provincias".

DÍA 49 - Sábado 27 de enero de 2024

Milei calificó al presidente colombiano Gustavo Petro como "un comunista asesino que está hundiendo a Colombia". El gobierno de Colombia respondió de inmediato por medio de su ministro de Relaciones Exteriores, Álvaro Leyva Durán, que presentó "su más enérgica protesta por las irrespetuosas e irresponsables declaraciones del Presidente de la República Argentina, señor Javier Milei, en contra del Presidente Gustavo Petro (...). El gobierno de Colombia rechaza enérgicamente esta declaración, que atenta contra la honra del primer mandatario, quien ha sido elegido de manera democrática y legítima. Las palabras del Presidente Milei desconocen y vulneran los profundos lazos de amistad, entendimiento y cooperación que históricamente han unido a Colombia y Argentina". El embajador de Colombia en Buenos Aires, Camilo Romero, también respondió al vergonzoso comentario del presidente argentino: "Milei es un hipócrita. Mientras hoy le solicita a nuestro gobierno beneplácito para su nuevo embajador en Colombia, llama asesino al presidente Gustavo Petro. Había atacado ya a Lula (Brasil) y hasta al Papa Francisco. Podemos pensar distinto, pero la región y la hermandad histórica de nuestros pueblos deben estar por encima de las diferencias", publicó en Twitter.

Tras conocerse que el gobierno del Reino Unido está realizando ejercicios militares en las Islas Malvinas, los excombatientes del Cecim La Plata señalaron que "el gobierno de Javier Milei y su canciller Diana

Mondino no han emitido comunicado alguno sobre esta violación a la soberanía argentina". "Al parecer apagaron todos los radares y nadie detecta vuelos que salen desde territorio continental hacia Malvinas y de países limítrofes como Uruguay, que permiten vuelos" de la fuerza aérea británica "con destino final a la fortaleza de la OTAN de Monte Agradable". "No hace falta tener muchos recursos tecnológicos para hacer un simple control. Con una mera aplicación podemos confirmar estos vuelos fantasmas para el gobierno nacional, que no controla y, peor aún, no pronuncia ningún reclamo al respecto", subrayaron.

DÍA 50 - Domingo 28 de enero de 2024

En la víspera del tratamiento de la Ley Ómnibus en el recinto de la Cámara de Diputados, Milei aseguró que "no hay plan B para hacer las cosas bien". "Hacés las cosas bien o las hacés bien. Porque si el plan B es hacer las cosas más o menos o negociar... esa es la historia de Argentina, así estamos", dijo en diálogo con el periódico norteamericano The New York Times.

El ministro del interior, Guillermo Francos, dijo que si a Milei "no le sancionan la Ley (Ómnibus), va a ser peor para la Argentina". En diálogo con CNN, sostuvo: "Todos tenemos que ajustarnos, todo el sector público y político debe ajustarse. Si no nos permiten eso, nos atan las manos para gobernar". "Hay cosas que no tienen lógica, le han hecho un paro a este gobierno a los 45 días. Este gobierno fue votado por el 56 % de los argentinos, ¿qué tenemos que hacer para que nos acompañen?".

Por su parte, la ministra de Seguridad, Patricia Bullrich, les planteó a los legisladores: "No hay que mirar tanto la letra chica de una ley, sino las circunstancias generales de la Argentina. En un país en el que hay que hacer un cambio rápido porque el tiempo es directamente proporcional a la posibilidad de fracaso del plan, cuanto más demores, más posibilidades hay de fracasar". "Veo un Congreso donde todo el mundo se aprovecha de una debilidad de un Gobierno que tiene pocos diputados, en vez de pensar cómo se hace para lograr que el instrumento salga. Cada vez avanzan más y más sobre los detalles y

los temas, finalmente lo único que se logra es que la ley se deforme", sostuvo en Radio Mitre.

Por otro lado, el gobierno intervino el Ente Nacional de Comunicaciones (Enacom). "La intervención del Enacom es una etapa transitoria pero necesaria para el reordenamiento del organismo". El interventor designado es Juan Martín Ozores, quien trabajó para Movistar. Finalmente, Milei dio una contundente definición: "Todo lo que pueda vender de empresas del Estado lo voy a hacer a la máxima brevedad". "Todo lo que pueda privatizar lo vamos a privatizar", dijo al New York Times.

DÍA 51 - Lunes 29 de enero de 2024

El ministro del Interior, Guillermo Francos, se sentó a negociar la Ley Ómnibus con los gobernadores dispuestos a colaborar con el Presidente. Participaron los mandatarios radicales y del PRO. En la reunión, Francos les habría prometido a los gobernadores coparticipar el 30 % del impuesto PAIS, que equivale a 150 mil millones de pesos mensuales. Pero un par de horas más tarde, desde la oficina de Milei desautorizaron a su emisario y publicaron en Twitter: "La Oficina del Presidente reitera que el Impuesto PAIS y el resto del paquete fiscal, anteriormente incluido en la Ley de Bases y Puntos de Partida para la Libertad de los Argentinos, se discutirá más adelante". Además de desautorizar a Francos, Milei retuiteó un comentario en el que trató de extorsionadores a los bloques dialoguistas: "Lo que en realidad quieren los diputados del 'bloque extorsión' es seguir viviendo del negocio de la política", dice el posteo.

DÍA 52 - Martes 30 de enero de 2024

Tras las sucesivas negociaciones, y las idas y vueltas con los bloques legislativos dispuestos a apoyar al gobierno, el proyecto de ley Ómnibus de Milei pasó de 664 a 386 artículos. Todos los bloques dialoguistas adelantaron que darán quórum. Se trata del PRO, la UCR, El pichetismo (Hacemos Coalición Federal), Interbloque Federal y los tres tristes traidores tucumanos de Independencia, que les darían a la Libertad Avanza las 129 presencias necesarias para que se pueda sesionar. El diputado nacional de Hacemos Coalición Federal, Nicolás Massot, denunció aprietes por parte del gobierno a los dialoguistas que no se alinean: "Tal vez pase que nos empiecen a apuntar personalmente, que nos hagan campañas de desprestigio y que el propio Presidente empiece a marcar cuestiones de nuestra vida personal". "Toda esta perorata de las coimas, de los valijeros, ¿no está preparando un terreno?" "Financian 20 cuentas de Twitter y estuviste 14 meses hasta que un juez investigó y dice 'señores acá no había nada'. ¿Quién te la explica? Así funciona la política desde hace un tiempo lamentablemente", dijo en Radio Con Vos. Patricia Bullrich sostuvo: "La ley se tiene que tratar ya. Es muy importante entenderlo. Es una ley que ha tenido un montón de cambios y es hora de tratarla". "Cuando los cambios son tantos y se deforma el objetivo, ya no sirve". "Nosotros tenemos la convicción de avanzar en un cambio y no nos van a parar".

Por otro lado, Daniel Scioli fue designado Secretario de Turismo, Ambiente y Deportes. El Pichichi, que ahora integra el equipo libertario, fue vicepresidente de Néstor Kirchner, gobernador de la Provincia de Buenos Aires durante el gobierno de Cristina, y candidato a Presidente por el Frente para la Victoria en 2015. Pocos meses atrás, pretendió enfrentar a su nuevo jefe, Javier Milei, como precandidato a Presidente de Unión por la Patria.

Por su parte, luego de que Milei, mediante una circular del Banco Central, no le permitiera al Banco Nación adelantar fondos a las universidades, la Universidad Nacional de Río Cuarto anunció que no pagará en término los sueldos.

DÍA 53 - Miércoles 31 de enero de 2024

La ley Ómnibus se comenzó a debatir en el recinto de la Cámara de Diputados. En la reunión de Labor Parlamentaria se acordó que haya cuartos intermedios, debido a la extensión de la iniciativa, en una sesión que podría prolongarse unas 35 horas, según estimaron. Organizaciones sociales, sindicales, culturales, junto a organismos de derechos humanos, artistas y partidos de izquierda, marcharon a Plaza Congreso en rechazo al proyecto. La Libertad Avanza consiguió quórum con 137 diputadas y diputados. A las 21.40, cuando aún faltaba que hablasen 115 legisladores de los 157 que se anotaron en la lista de oradores, el presidente del bloque del PRO, Cristian Ritondo, propuso un cuarto intermedio hasta el mediodía. Lo hizo luego de que el jefe del bloque de Unión por la Patria, Germán Martínez, pidiera conocer el texto completo del proyecto, que fue modificado tras las idas y vueltas del oficialismo con los bloques dialoguistas. Germán Martínez señaló: "El oficialismo pasó de querer aprobar la ley Ómnibus en un día, a pedir un cuarto intermedio de 14 horas. El motivo es claro: siguen metiendo mano en el texto a votar porque no tienen la mayoría necesaria para aprobar las facultades delegadas y las privatizaciones".

Desde la cuenta de Twitter "Oficina del Presidente", Milei publicó poco después de iniciado el debate: "Hoy la política tiene la oportunidad de empezar a revertir el daño que le ha causado al pueblo argentino".

Un tipo que fue invitado a presenciar el debate en el recinto se puso a insultar desde el palco a la diputada Myriam Bregman, del FIT. Se trata del empresario Tomás Agote, simpatizante de Milei. Germán Martínez pidió la expulsión del agresor como condición para que continuara la sesión, y el presidente de la Cámara, Martín Menem, dijo que no. Luego, legisladoras de los demás bloques acompañaron el pedido, y Menem tuvo que ceder y sacar al patotero. Otro de los invitados a presenciar el debate fue el líder del grupo ultraderechista Revolución Federal, Leonardo Sosa, investigado por el intento de magnicidio contra Cristina, entre otras acciones violentas. Fue la diputada Cecilia Moreau, de Unión por la Patria, quien alertó sobre la presencia de Sosa: "Está en esta casa retuiteando y amenazando diputados. Entró con una pulsera color roja, que se está distribuyendo desde algún lugar de esta Cámara", indicó. La invitación al dirigente fascista fue realizada por la legisladora Lilia Lemoine, de La Libertad Avanza, según confirmaron desde ese bloque.

Las movilizaciones contra la ley Ómnibus se replicaron en distintos lugares del país. El epicentro se llevó adelante frente al Congreso Nacional, pero también hubo marchas en Jujuy, Córdoba, Mendoza, Rosario, Neuquén, Bariloche y Viedma, entre otras ciudades. Las fuerzas de seguridad de Patricia Bullrich reprimieron en Plaza Congreso: Integrantes de la Policía Federal, la Gendarmería y la Prefectura lanzaron gases lacrimógenos y detuvieron a varias personas. Cuatro mujeres fueron detenidas por cantar el himno nacional frente al Congreso. Agentes de la Policía Federal las

apresaron con violencia cuando estaban desconcentrando.

Militantes de La Libertad Avanza amenazaron durante la noche a la diputada Carla Carrizo, de la UCR, al salir del Congreso. Desde el bloque radical de Diputados repudiaron esas amenazas y le exigieron a "las autoridades de la Nación que moderen sus declaraciones públicas y ayuden a pacificar la opinión pública en momentos críticos para nuestro país y que realicen un control de las protestas y manifestaciones sin cometer ningún tipo de exceso".

DÍA 54 - Jueves 3 de febrero de 2024

Mientras afuera del palacio legislativo reprimían, la segunda jornada de debate por la ley Ómnibus en la Cámara de Diputados se extendió hasta pasada la medianoche, cuando se pasó a un nuevo cuarto intermedio de 10 horas. Las fuerzas represivas lanzaron balas de goma, gases lacrimógenos, camiones hidrantes y motocicletas contra las personas que protestaban en las inmediaciones del Congreso y provocaron varios heridos y detenidos. El gobierno siguió negociando con los bloques dialoguistas, y propuso reducir la lista de empresas públicas para privatizar y la cantidad de "superpoderes" o facultades extraordinarias, que la norma le brindaría al presidente Javier Milei. Al menos 19 periodistas fueron heridos por balas de goma de las fuerzas represivas. El ministro del Interior, Guillermo Francos, adelantó que una vez que se trate la ley Ómnibus se reunirá con los gobernadores para discutir un nuevo pacto fiscal: "El presidente Javier Milei y el ministro de Economía, Luis Caputo, decidieron que no hay coparticipación del Impuesto PAIS. Cuando se resolvió sacar el capítulo fiscal de la ley 'Bases', le dijimos a los gobernadores que, una vez aprobado el proyecto, nos íbamos a reunir con ellos para generar un nuevo pacto", afirmó en diálogo con Radio Mitre. Las cuatro mujeres detenidas la noche del miércoles mientras cantaban el himno, fueron liberadas, "Anoche no la pasamos lindo, estuvimos dando vueltas en una combi sabíamos dónde íbamos a terminar, pedimos información y no nos

decían, y transitábamos dentro de ese móvil sin saber la dirección", dijo una de ellas.

La vicepresidenta Victoria Villarruel se negó a convocar a una sesión en el Senado para debatir sobre el megadecreto que, en su capítulo laboral, fue objetado por la Justicia. Senadores de Unión por la Patria le solicitaron a Villarruel que "no cierre el Senado": "Necesitamos tratar los temas que puso el Gobierno, pero no le tengan miedo al tratamiento porque cerrar el Congreso solo lo hace la dictadura". "Cuando hay una dictadura, lo primero que hacen es anular el Poder Legislativo", planteó el senador José Mayans. Villarruel les respondió a los senadores desde Twitter: kirchnerismo tiene que entender que hay un cambio de época, los argentinos eligieron un cambio, y la agenda del Senado ya no la dictamina el kirchnerismo, sino el diálogo y la participación de todos los senadores". "Esto significa que nadie está violando la Constitución, las leyes vigentes ni el reglamento, sino que las cuestiones como la convocatoria del DNU se van a decidir con el acuerdo de todos los senadores".

La Unión de Trabajadores y Trabajadoras de la Economía Popular (UTEP) se movilizó frente al Ministerio de Capital Humano para reclamar la Emergencia Alimentaria y también fueron reprimidos con gas pimienta y a los empujones por la Policía Federal. La ministra Sandra Pettovello dijo frente a las cámaras de televisión: "Yo voy a atender uno por uno a la gente que tiene hambre, no a los referentes". El Fondo Monetario Internacional informó en un

documento un tarifazo			

DÍA 55 - Viernes 2 de febrero de 2024

El gobierno logró la aprobación en general de la ley Ómnibus en Diputados, con 144 votos a favor y 109 en contra, después de tres días de debate. Se acordó que la discusión artículo por artículo se realice el martes. Luego el proyecto deberá girar al Senado. De los 144 votos que obtuvo la Ley Ómnibus, 37 son de la Libertad Avanza, 37 son del PRO, 32 de la UCR, 18 del bloque de Pichetto Hacemos Coalición Federal: 9 de Innovación Federal: 3 de los tres tristes traidores tucumanos que armaron el bloque Independencia; 2 de Producción y Trabajo; 2 de Buenos Aires Libre; 1 de Avanza Libertad; 1 de Creo; 1 de La Unión Mendocina y 1 de Por Santa Cruz. De los 109 legisladores que votaron en contra de la Ley Ómnibus, 97 son de Unión por la Patria, 5 del FIT, 4 de Hacemos Coalición Federal (Margarita Stolbizer, Natalia De la Sota, Mónica Fein y Esteban Paulón); 2 radicales (Facundo Manes y Pablo Juliano); y 1 de Por Santa Cruz. El proyecto de Ley Ómnibus, que inicialmente tenía 664 artículos, quedó con 383. Las empresas públicas a privatizar según el proyecto, pasaron de 41, en el texto original, a 26. También se eliminaron los artículos que sancionaban a organizadores de protestas y los que prohibían reuniones de más de 3 personas; se eliminaron la reforma fiscal y electoral, y las modificaciones al régimen de pesca y de los hidrocarburos, y al financiamiento a las leyes que protegen a los bosques y los glaciares. La delegación de facultades anhelada por Milei, que otorga "superpoderes" al

Presidente, se mantuvo en el proyecto por el período de un año (inicialmente eran dos), en las materias administrativa, económica, financiera, de seguridad, tarifaria, energética, y sobre biocombustibles y los entes referidos a la cultura.

Las fuerzas de Seguridad volvieron a reprimir a quienes protestaban en las cercanías del Congreso. Detuvieron a otras 20 personas, según informó la Correpi. La ministra de Seguridad, Patricia Bullrich, evaluó que durante la represión "no hubo ningún incidente grave". "Después de vivir en una crisis y un caos total y absoluto, donde la ley no tenía ningún valor, ahora empieza a tener valor y hay una decisión de ordenar el país", sostuvo en Radio Mitre. "Las fuerzas están cansadas, hace mucho calor, pero vamos a cuidar el Congreso y el orden público para poder lograr que Argentina sea un país normal y no bajo el ataque de piedras y palos", concluyó.

DÍA 56 - Sábado 3 de febrero de 2024

Tras la intervención del Enacom, el gobierno intervino ahora los medios públicos: Télam, la TV Pública, Radio Nacional, el portal Educ.Ar, los canales de cable Encuentro, Paka Paka, DeporTV, Acua Mayor y Acua Federal, el Polo de Producción Audiovisual y el Banco Audiovisual de Contenidos Universales Argentino (BACUA). El interventor de los medios públicos es Diego Chaher, un tipo que trabajó 20 años para el Grupo América, de Vila y Manzano. El exsecretario del Sistema Federal de Medios Públicos durante el gobierno de Macri, Hernán Lombardi, consultado sobre la intención del gobierno de privatizar los medios públicos, respondió: "Yo creo que hay que cerrarlos directamente, soy un poquito más drástico. Son un gasto para Argentina, y cada vez que los toma un gobierno kirchnerista los usa como herramienta de propaganda. Creo que hoy el costo que tienen no tiene ninguna relación con el esfuerzo que hacemos todos los argentinos para llegar al equilibrio fiscal. No estoy de acuerdo con privatizarlos, hay que cerrarlos", dijo en radio Splendid.

DÍA 57 - Domingo 4 de febrero de 2024

El presidente Javier Milei compartió en redes sociales un "chiste" de Nik (el humorista famoso por plagiar sistemáticamente a sus colegas), donde aparece una caricatura de Manuel Adorni diciendo: "El Gobierno de Milei ha logrado un hecho inédito, un hito único, irrepetible en la historia de la República Argentina". "¿Aprobar la ley bases?", le pregunta el periodista. "No, que los diputados hayan laburado todo enero". El "chiste" que publicó Milei despertó la respuesta del diputado mendocino y radical Julio Cesar Cleto Cobos, cuyo voto a la ley Ómnibus esta vez fue no negativo. Cobos escribió en Twitter: "Presidente Javier Milei, el problema no es trabajar en enero o en cualquier mes, el problema es hacerlo mal producto de la improvisación y el desconocimiento. Si este es su logro en el Congreso, avísenos para no seguir buscando una propuesta a temas complejos como las privatizaciones. Además, podemos sesionar perfectamente todo el año así no necesita facultades delegadas".

DÍA 58 - Lunes 5 de febrero de 2024

Miles de personas se presentaron ante el Ministerio de Capital Humano para reclamar asistencia para los comedores. Formaron una cola de 20 cuadras y la denominaron "la fila del hambre". Cuatro días atrás, la ministra de Capital Humano, Sandra Pettovello había dicho, en el contexto de una manifestación de la UTEP, "¿Tiene hambre la gente? voy a recibir, uno por uno, a la gente que tiene hambre, no a los referentes ¿tienen hambre?, vengan y los voy a recibir uno por uno". La ministra incumplió su promesa y se negó a recibir a quienes hicieron "la fila del hambre": "No los voy a recibir porque yo no los convoqué. Fueron los dirigentes que usan a la gente y la hacen hacer cola bajo el sol", dijo al ser consultada por Ámbito Financiero.

A 24 horas del tratamiento en particular, artículo por artículo, de la ley Ómnibus en Diputados, continuaron las negociaciones del oficialismo y los bloques dialoguistas. El ministro del Interior, Guillermo Francos, adelantó que Milei vetará modificaciones en el impuesto PAÍS, tal como solicitan los gobernadores que reclaman que se coparticipe: "El Gobierno entiende la situación, pero tenemos que hacer un esfuerzo conjunto; cuando se retiró el paquete fiscal de la ley, se dijo que cuando quede aprobada nos sentamos con las provincias para analizar cómo se sigue", dijo. El presidente provisional del Senado, Bartolomé Abdala, de La Libertad Avanza, acusó a los gobernadores de ser "animalitos de

gastar". "Y donde vean que pueden sacar algo más para llevar agua para su molino, lo van a hacer", sostuvo en Radio Rivadavia. El gobernador de Río Negro, Alberto Weretilneck, de Juntos Somos Río Negro, le contestó a Abdala en redes sociales: "Jamás en 40 años, un Gobierno Nacional agredió y le faltó el respeto a las Provincias como padecemos desde el 10 de diciembre. Que el presidente provisional del Senado nos insulte a los gobernadores y nos trate de 'animales', es un agravio y una falta de respeto a los millones de provincianos que todos los días construimos la República". La UCR le pidió al gobierno que "cese la agresión". En un documento publicado tras un encuentro federal, el radicalismo convocó "a los poderes del Estado a retornar a un camino de normalidad institucional en el que el diálogo, la construcción de consensos y el cese de las agresiones sean la base sobre la que se construya el camino de las soluciones que los argentinos necesitan". Tras el apoyo de la UCR a la Ley Ómnibus, el dirigente alfonsinista Federico Storani apuntó contra el jefe de la bancada radical en Diputados, Rodrigo De Loredo: "Yo creo que él expresa una posición del radicalismo, que es colaboracionista. Es más que oposición dialoguista, absolutamente incoherente. representa los valores históricos", dijo en diálogo con la AM 750. La UCR "ha sido votada para ser oposición, y es una oposición responsable. Lo coherente era votar en contra y que se mande ley por ley a los efectos de hacer un estudio mucho más detallado".

El presidente Javier Milei partió rumbo a Israel junto a su hermana

Karina. Al ser consultado sobre los motivos de su viaje, Milei respondió: "Voy a manifestar mi apoyo a Israel contra los ataques del grupo terrorista Hamas. Mi solidaridad para con Israel y defender su legítimo derecho a la defensa y para seguir profundizando nuestros lazos comerciales y de tanto afecto", dijo a Infobae.

DÍA 59 - Martes 6 de febrero de 2024

Se retomó el debate por la Ley Ómnibus en Diputados en una sesión especial, convocada para votar artículo por artículo, y el gobierno fracasó. Luego de que se aprobaran, con modificaciones los primeros seis artículos. La Libertad Avanza no alcanzó acuerdos respecto a la privatización de empresas públicas coparticipación del impuesto PAÍS, entre otros aspectos de la norma. El presidente del bloque Hacemos Coalición Federal, Miguel Ángel Pichetto, les dijo a los legisladores oficialistas, para intentar frenar el naufragio de la ley Ómnibus: "Tengan alguna cuota de flexibilidad, les encanta seguir perdiendo. Traten de ver cómo receptar algunas propuestas y ganar". Entonces llamaron a un cuarto intermedio para intentar acercar posiciones, lo que no se logró, y el presidente del bloque de La Libertad Avanza, Oscar Zago, propuso que el proyecto volviera a comisión, por lo que todo lo que habían avanzado en el tratamiento de la norma, se derrumbó. Un rato antes, con 134 votos a favor y 121 en contra, el oficialismo, con votos de los bloques colaboracionistas, había logrado aprobar los superpoderes para Milei en materia económica, financiera, de seguridad, tarifaria, energética y administrativa. Pero, al igual que el resto de la norma, esa victoria parcial de Milei quedó sin ninguna validez.

Tras la caída de la sesión, hubo festejos populares en la Plaza Congreso con una muy fuerte presencia policial que intentó evitar la interrupción del tránsito. De todos modos, mientras los ciudadanos y ciudadanas de a pie festejaban en la plaza y las veredas, cientos de automóviles deambulaban por los alrededores del Congreso con carteles de beneplácito, y hacían sonar sus bocinas para sumarse a los festejos. Para que los diputados oficialistas salieran del palacio, Patricia Bullrich armó un cordón policial. "¡Vende patria!", "hijo de puta" y "cipayo", fueron algunos de los saludos recibidos por esos legisladores.

Desde Israel, Javier Milei escribió un tuit rabioso: "La casta se puso en contra del cambio que los argentinos votamos en las urnas". "Sabemos que no va a ser fácil cambiar un sistema donde los políticos se hicieron ricos a costa de los argentinos que se levantan todos los días a trabajar". "Nuestro programa de gobierno fue votado por el 56 % de los argentinos y no estamos dispuestos a negociarlo con quienes destruyeron el país". "Hay sectores de la política que se resisten a hacer los cambios que el país necesita. Van a tener que explicarle a la sociedad por qué". "Vamos a continuar con nuestro programa con o sin el apoyo de la dirigencia política que destruyó nuestro país". Amenazante, La Libertad Avanza publicó en Twitter: "La traición se paga cara y La Libertad Avanza no va a permitir que los gobernadores extorsionen al pueblo para mantener sus privilegios. La Ley Bases vuelve a comisión". La Oficina del Presidente agradeció por Twitter "el

compromiso legislativo del bloque Frente PRO, del diputado Miguel Ángel Pichetto, y del sector de la UCR que acompañó el proyecto". Luego planteó: "El pueblo jamás olvidará los nombres de aquellos que, pudiendo facilitar las reformas que fueron elegidas por el 56 % de los argentinos, decidieron seguir haciéndole el juego a la casta". Finalmente, a modo de lista negra, publicó los apellidos de los diputados de bloques dialoguistas que, según el criterio de esa oficina, "votaron en contra del pueblo". Desde la Oficina del Presidente, el Gobierno apuntó también contra los mandatarios provinciales: "Los gobernadores tomaron la decisión de destruir la 'Ley Bases' artículo por artículo, horas después de acordar acompañarla. Decidieron darle la espalda a los argentinos para proteger sus intereses e impedir que el Gobierno Nacional cuente con las herramientas para resolver los problemas estructurales de la Argentina. Llegaron a sus puestos con las banderas del cambio, para luego traicionar a sus votantes".

Tras ser tildados de traidores por el oficialismo, los diez gobernadores de Juntos por el Cambio rezongaron y le contestaron a Milei, en un comunicado, que ellos y sus diputados acompañaron "el paquete de emergencias y facultades pedidas por el gobierno nacional". "Cumplimos el compromiso (...) de ayudar al Gobierno entrante con las herramientas que cree necesarias". "No corresponde entonces que nos responsabilicen a todos por igual ni que nos falten el respeto (...) cuando en realidad trabajamos incansablemente para lograr los consensos". "Mauricio Macri, por su

parte escribió: "Una vez más, como pasó durante mi gobierno, una parte de la política que decía estar comprometida con hacer una Argentina distinta, vota en contra al llegar al recinto. Impide, traba y retrocede". Y luego, arengó al equipo gobernante: "A no aflojar: la gran mayoría de los argentinos están con el cambio, aunque algunos todavía insistan en desoírlos".

Elisa Carrió, titular de la Coalición Cívica, partido que quedó dentro del bloque Hacemos Coalición Federal, marcó la cancha contra los superpoderes: "Los que votan a favor, no hablen nunca más de República. Si Macri no tuvo facultades delegadas es porque se opuso la Coalición Cívica. Diálogo sí, la suma del poder público jamás". "Esto es simplemente traición a la patria y muchos van a terminar presos por regalar negocios al sector privado monopólico, ligados a la política y a la casta económica". "Hace 30 años padezco esta hipocresía", escribió en Twitter.

El vocero presidencial, Manuel Adorni, había dicho antes de que comenzara la sesión: "Las fuerzas de seguridad van a actuar ante cualquier infracción que se cometa a la ley". "Me gustaría recordarles a los que vayan a manifestarse, que tienen todo el derecho de hacerlo, pero si cortan la calle, la policía va a actuar; si rompen las veredas, la policía va a actuar, si tiran piedras, la policía va a actuar, si prenden fuego los tachos de basura, la policía va a actuar, si agreden a la prensa, la policía también va a actuar y si agreden a un miembro de las fuerzas de seguridad, la policía o la fuerza de seguridad también van a actuar", enumeró durante su

conferencia de prensa.

En Israel, Milei se reunió con el presidente de ese país, Isaac Herzog, y prometió trasladar la embajada argentina en Israel de Tel Aviv a Jerusalén occidental, una ciudad que también reclaman los palestinos. Isaac Herzog se mostró complacido por el apoyo acrítico que le brindó su par argentino: "La importante decisión de realizar oficial su primera visita de Estado como presidente específicamente a Israel, en este momento difícil y desafiante, es un claro testimonio de su carácter de líder valiente y verdadero amigo de Israel y del pueblo judío", resaltó en redes sociales. organización palestina Hamas "condenó enérgicamente" propuesta de Milei de trasladar la embajada de Tel Aviv a Jerusalén: "Hacemos un llamado al presidente argentino para que revierta esta decisión injusta y equivocada, que coloca a la Argentina como socio del ocupante sionista en sus violaciones contra nuestro pueblo palestino y sus derechos nacionales a su tierra y sus lugares sagrados", sostuvieron en un comunicado. Milei también fue a rezar al Muro de los Lamentos.

Finalmente, en la Argentina, tras un nuevo aumento del subte, aumentó el bondi un 250 % y el mínimo pasó a 270 pesos en el área metropolitana de Buenos Aires. El tren pasó a costar 130 pesos.

DÍA 60 - Miércoles 7 de febrero de 2024

Tras chocar el ómnibus y llorar en el Muro de los Lamentos, Milei dio la orden de retirar el proyecto de la ley Bases. Cada vez más aislado, y enfrentado ahora con los gobernadores y con gran parte de los bloques dialoguistas en el Congreso, analizó la posibilidad de un plebiscito para conseguir su ley. El presidente del bloque de La Libertad Avanza en Diputados, Oscar Zago, contó que la decisión del Presidente es que "la ley no se vuelve a tratar así como se mandó en el Congreso de la Nación". "La ley para que la destrocen verdaderamente no vale la pena y no vamos a tratarla de vuelta". "Si la tenemos que dividir, que es otra de las oportunidades que hay, se dividirá en distintos lugares, según lo que arreglemos diputados y ejecutivos", dijo. Milei remarcó que fue él mismo quien dio la orden de levantar la sesión en Diputados: "La casta política -como llamamos a ese conjunto de delincuentes que quieren una Argentina peor porque no están dispuestos a ceder privilegiosempezó a descuartizar nuestra ley de Bases para poder sostener sus distintos mecanismos por los cuales le roban a los argentinos. En ese sentido, di la orden de levantar el proyecto", dijo desde Israel y dio a conocer su interpretación sobre la caída de su proyecto: "El motivo por el cual fue saboteado el proyecto es porque las partidas discrecionales a las provincias cayeron en un 98 %, lo cual explica la traición de los gobernadores, que te dicen que quieren el cambio, siempre y cuando lo suyo no se toque". "Los que votan en contra de

estas reformas se llenan la boca hablando de los pobres y de la ayuda a los pobres, por eso digo que los progresistas de izquierda hablan tanto de los pobres que lo único que hacen es multiplicarlos", sostuvo en TN.

Como respuesta a la lista negra publicada por la oficina del Presidente, la diputada nacional y ex candidata a gobernadora por la Provincia de Buenos Aires por el partido de Milei, Carolina Píparo, que se encuentra en esa lista, respondió: "Es muy triste ver prácticas fascistas por parte de un espacio que llegó al gobierno como liberal". Nicolás Massot, de Hacemos Coalición Federal, que también integra esa lista, planteó: "Nosotros votamos a favor de emergencias y las facultades delegadas que nos solicitó su gobierno. El listado que difunde, constituye una metodología que recuerda las épocas más oscuras de la historia contemporánea". "Este traspié parlamentario es exclusiva responsabilidad de su impericia, falta de diálogo y nula vocación por construir consensos. Se perdió la oportunidad de sancionar una ley que tenía puntos muy valiosos para la Argentina y que nosotros acompañamos desde el primer momento a pesar de nuestras críticas como oposición responsable y democrática".

La UCR le pidió a Milei "terminar con la incitación a la violencia contra el que piensa distinto", luego de que el presidente calificara de "delincuentes" a los legisladores que no acompañaron la ley Ómnibus. "Tener coraje para emprender reformas no implica insultar, gritar y pensar que sólo uno tiene razón. Tampoco es

ensañarse con insultos contra los que expresan opiniones diferentes". "El Presidente se puso al frente de un operativo cargado de descalificaciones y agravios a los diputados y diputadas que no acompañaron algunos artículos de la votación en particular en el tratamiento de la ley ómnibus", afirmaron los radicales en un comunicado. El jefe del bloque radical en Diputados, Rodrigo De Loredo, contó que se sintió "triste" y "frustrado"; porque él y su bloque trabajaron "mucho para que salga un texto que le sirva a los argentinos" y señaló que su partido "permitió que haya dictamen, que se apruebe en general". Con lágrimas en los ojos, dijo que "había una gran oportunidad de hacer reformas en la Argentina" pero "el diálogo con el Gobierno está cortado". "Las declaraciones del Presidente, en términos institucionales, son gravísimas. Para con el radicalismo son sumamente injustas. No le doy bola porque son adrede", aseguró en C5N.

Finalmente, luego de que el vocero presidencial, Manuel Adorni, adelantara que estaban evaluando la posibilidad de llamar a un plebiscito sobre la ley Ómnibus, el diputado nacional Gerardo Milman, del PRO, (el que había dicho antes del atentado a Cristina: "Cuando la maten yo voy a estar camino a la costa") presentó un proyecto para convocar a una Consulta Popular Vinculante sobre esa norma. "Confiemos y permitamos que la ciudadanía se exprese, así tomaremos el pulso de la voluntad ciudadana y veremos si los legisladores estamos o no a la altura de las circunstancias que la emergencia exige", remarcó a la prensa.

El ministro del Interior, Guillermo Francos, se reunió con el presidente de la Cámara de Diputados, Martín Menem, donde analizaron "herramientas constitucionales" para llevar adelante algunos puntos de la ley Ómnibus que no necesiten pasar por el Congreso y puedan llevarse adelante por decreto, según informó Télam. El ministro de Economía, Luis Caputo, dijo: "La no aprobación en particular de la ley (Ómnibus) no afecta en lo más mínimo nuestro programa económico". Caputo reiteró que el ajuste será mayor que el que se hubiera hecho si la ley se aprobaba: "¿Cómo estamos lidiando y cómo vamos a lidiar con eso? Bueno simplemente profundizando el ajuste", dijo en La Nación Más.

El exprecandidato presidencial, Horacio Rodríguez Larreta, del PRO, señaló que "tanto el consenso como la gestión son valores que este Gobierno desprecia". "Una nueva Argentina no se hace imponiendo, ni amenazando, se hace escuchando, dialogando y, sobre todo, siempre cerca de la gente. No es con slogans ni con demagogia, es con gestión. No es con improvisación, es con planificación. No es con súper poderes, es con respeto a nuestras instituciones. No sigamos demorando las transformaciones profundas que necesita nuestro país", escribió en Twitter. "¡Viva el consenso carajo!", exclamó. La ministra de Seguridad y excandidata presidencial, Patricia Bullrich, apuntó entonces contra Rodríguez Larreta: "Ahora que se podía construir una capacidad de unir voluntades y lograr algo que no era ni todo lo que quería el Gobierno ni todo lo que

querían estos sectores que acaba de representar Rodríguez Larreta (con su mensaje), se termina uniendo al kirchnerismo para jorobar al Gobierno", dijo en La Nación Más. El presidente del bloque PRO en Diputados, Cristian Ritondo, también le salió al cruce a Rodríguez Larreta: "Se trabajó mucho por el consenso, por el retiro de artículos, leyes, pasar a ordinarias para debatir artículos". "Consenso es discutir sobre la base de una ley que mandó el Gobierno, que acaba de asumir y que tiene una propuesta de cambio. Consenso no es la agenda que la oposición quiere imponer", sostuvo en C5N. Por otro lado, diputados de la Libertad Avanza, encabezados por la santafesina Rocío Belén Bonacci, presentaron un proyecto de ley para anular el derecho a la interrupción voluntaria del embarazo: una iniciativa buscó incluso reintroducir la penalización en los casos de violación.

En Israel, Javier Milei se reunió con el primer ministro, Benjamin Netanyahu, que dijo estar "feliz de recibir al presidente argentino". "Le agradezco su decisión de declarar a Hamás organización terrorista, su firme apoyo a Israel y su decisión de reconocer a Jerusalén como capital de Israel y trasladar allí la embajada argentina", escribió en Twitter. Milei también visitó el Museo del Holocausto y sostuvo que "el nazismo moderno hoy está disfrazado del grupo terrorista Hamas". El Llamamiento Argentino Judío entonces repudió "la pretensión enunciada por Milei, de trasladar la embajada argentina de Tel Aviv a Jerusalén, reconociendo a ésta como la capital indivisible de Israel y desafiando así todas las resoluciones de las Naciones Unidas sobre la cuestión". "Los únicos países que reconocen a Jerusalén como capital de Israel son Estados Unidos, Guatemala, Kosovo y Papua Nueva Guinea". "El actual gobierno argentino desconoce la tradición argentina en este tema, que ha sido históricamente bregar por una paz justa y duradera en la región, sin tomar partido por ninguno de sus actores". El Llamamiento Argentino Judío, a su vez, relacionó la actitud de Milei con el desafortunado envío, por parte del entonces presidente Carlos Menem, de barcos y tropas a la guerra del Golfo Pérsico. "Fue el propio Menem quien reconoció que los atentados a la Embajada de Israel y a la AMIA podrían estar relacionados con el enojo causado por esa decisión", explicaron.

DÍA 61 - Jueves 8 de febrero de 2024

Con el objetivo de frenar el vigente megadecreto de Milei, los senadores y senadoras de Unión por la Patria le pidieron, por nota, a la vicepresidenta, Victoria Villarruel, que cumpla con el reglamento de la cámara y convoque a una sesión el próximo jueves, para discutir el DNU. Ya habían pedido una sesión para la semana anterior, pero la vicepresidenta había respondido por redes sociales que "el kirchnerismo ya no dictamina la agenda del Senado". La presentación de Unión por la Patria llevó la firma de 30 de los 33 senadores que integran el bloque. Para lograr quórum, se necesitaban 37 legisladores, es decir, cuatro más de los que conforman el bloque: objetivo que podía ser alcanzado si se tenía en cuenta el enfrentamiento entre Milei y los gobernadores, y la debilidad del Presidente luego del derrumbe de la ley Ómnibus.

El gobierno de Milei quitó todos los subsidios del transporte para las provincias, al eliminar el Fondo Compensador del Interior. Esto habilitó a las empresas de colectivos a poder cobrar el precio que quieran. Esta política de precios liberados fue anunciada luego de que el presidente insultara a los gobernadores que no apoyaron la ley Ómnibus. Milei redujo además en un 98 % las transferencias discrecionales a las provincias. El vocero Manuel Adorni remarcó en su conferencia de prensa que "se termina la plata para recitales de dudoso financiamiento, para organizaciones sociales y para el empleo militante. Si todos estamos haciendo un esfuerzo,

entendemos que el esfuerzo también lo tienen que hacer los gobernadores". Entonces, el gobernador de Santa Fe, el radical Maximiliano Pullaro aseguró que "nunca" creyó que "iban a cortar los subsidios" al transporte. "Nosotros vamos a mantener el subsidio que tiene la provincia de Santa Fe con el transporte. Pero no nos podemos hacer cargo de lo que Nación no manda", afirmó. "Nos han dejado la provincia con un déficit muy pero muy grande", afirmó Pullaro. El gobernador de Mendoza, Alfredo Cornejo, de la UCR, señaló que "la eliminación de subsidios de transporte para el interior del país, sosteniendo los del AMBA, incumple el Pacto Fiscal de 2017". Más de cien intendentes de todo el país, de distintas fuerzas políticas, se sumaron al rechazo expresado por la mayoría de los gobernadores a la quita de los subsidios para el transporte de las provincias: "No es contra los intendentes, es contra los millones de estudiantes, enfermeros, trabajadores que diariamente utilizan el transporte público para movilizarse en sus respectivas ciudades", sostuvieron en un comunicado. Por otro lado, el gobierno suspendió también las actividades de la Dirección de Asistencia Directa por Situaciones Especiales (Dadse), encargada de brindar subsidios para la compra de medicamentos oncológicos y de patologías agudas.

En redes sociales, Milei compartió una ilustración donde aparecía él mismo convertido en Terminator: un robot humanoide asesino del cine de los años 80 que se dedicaba a exterminar integrantes de la resistencia humana en la guerra contra las máquinas. En su posteo,

Milei pronunciaba "Casta a la vista, baby", que es la frase utilizada por Terminator antes de darle un tiro en la cabeza a su enemigo. El Presidente agregó: "Belliboni, detectado; Sindicalista, detectado; gobernador, detectado; diputado, detectado". Entonces, el dirigente del Polo Obrero, Eduardo Belliboni, que figuraba como "detectado" por el exterminador Milei, adelantó que haría "una denuncia penal" contra el Presidente por "intimidación pública, incitación a la violencia y amenazas". "Tenemos una historia de dirigentes asesinados", dijo Belliboni. "Nunca había ocurrido, hasta ahora, que directamente desde la magistratura se incitara a la violencia política contra una persona. En el mismo posteo, incluía a gobernadores y a diputados y el único con nombre y apellido era yo".

A la diputada Rocío Bonacci, que había presentado un proyecto para derogar el aborto legal, la cúpula del partido gobernante le soltó la mano. El vocero presidencial, Manuel Adorni, aseguró que ese proyecto "no es parte de la agenda del presidente". "Estamos preocupados, abocados y trabajando sin ningún tipo de descanso en otro tipo de temas mucho más urgentes y relevantes", dijo Adorni. La diputada Bonacci fue además acusada de inventar firmas para el proyecto. Su compañera de bloque Lilia Lemoine dijo: "Pusieron mi nombre porque dije que iba a acompañar pero que no era momento ahora y me metió igual. Es muy dañino".

Por su parte, la ministra de Seguridad, Patricia Bullrich Luro Pueyrredón, volvió a lanzar el "Reglamento General para el Empleo

de las Armas de Fuego por parte de los Miembros de las Fuerzas Federales de Seguridad", que había impulsado durante su gestión en ese ministerio en el gobierno de Mauricio Macri y había sido dado de baja durante el gobierno de Alberto Fernández. "Las fuerzas de seguridad en una cantidad de lugares del país hoy están total y absolutamente indefensas", dijo Bullrich en la Rock And Pop. La exministra de Seguridad durante el gobierno de Alberto Fernández, Sabrina Frederic, explicó que restablecer el protocolo permitiría que "las Fuerzas de Seguridad hostiguen a la población que técnicamente causa". "lo se llaman ejecuciones extrajudiciales" para que la policía actué "frente a situaciones que tienen un margen de ambigüedad". "Es una pena de muerte encubierta. No sólo vulnera la protección que marcan Constitución y el Código Penal, sino que va contra la propia fuerza de seguridad porque las obliga a actuar contra el Código Penal", resaltó en la AM 750.

Desde Israel, Milei siguió profundizando su alineamiento con ese país en su guerra contra Palestina. Visitó el kibbutz Nir Oz, que había sido atacado por la organización Hamas el 7 de octubre y dijo: "Estamos ante un claro acto terrorista, un claro acto de antisemitismo, y sin lugar a dudas, estamos ante lo que sería una expresión del nazismo en pleno siglo XXI". "Nuestra más enérgica condena a todos estos hechos aberrantes, nuestra solidaridad". "Esto es un crimen de lesa humanidad que debe ser reparado", dijo Milei.

DÍA 62 - Viernes 9 de febrero de 2024

La ministra de Seguridad y excandidata presidencial del PRO, Patricia Bullrich, anticipó que "se viene un nuevo rediseño político, lo que se viene es una coalición entre el PRO y La Libertad Avanza. La idea es la que tiene que regir y no las estructuras políticas. Estamos caminando juntos", dijo en La Nación Más. "Yo empujo para ese lado sin duda, para que el cambio no se frustre de nuevo". Bullrich además apuntó contra Daniel "Pichichi" Scioli, que fue nombrado por Milei en la Secretaría de Turismo: "Es importante que toda la gente que esté en el Gobierno esté alineada con el Gobierno. No sé si Scioli está alineado. Hace muchos años que viene practicando una idea muy diferente". "Toda su gente es la que el otro día se levantó a festejar que se hubiera votado en contra de la ley (Ómnibus). Entonces, ¿qué es? ¿Un premio personal? ¿Es un amigo? El Gobierno hoy tiene que alinearse políticamente. Esto no es un tema de amigos. Es un tema de que toda la gente tiene que defender una causa y jugarse por la causa".

Por su parte, Martín Menem apuntó contra Rodríguez Larreta por el fracaso de la ley Ómnibus: "Acá no hay camino intermedio, es el pasado o lo que viene". "Salió un político (Rodríguez Larreta) diciendo 'viva el consenso'. No, esto no se trata de consenso, acá se trata de cambiar el rumbo definitivamente. Porque con lo del consenso es lo que le pasó a Macri, un sector lo tiró para atrás e hizo que le vaya mal a la Argentina", afirmó en CNN Radio. Y agregó: "Los

que hicieron fracasar al mismo Mauricio Macri, que no le permitieron ir hacia adelante, era gente que tenía en su propio Gobierno". Desde la UCR, el presidente del Comité Nacional, Martín Lousteau, aseguró que Milei "está empezando a demostrar que está dispuesto a jugar por el filo externo de las reglas democráticas" y manifiesta "un nivel de violencia inusitado". "El PRO está apoyando cualquier cosa para estar adentro del Gobierno". "No sé si es macrimileísmo, mileimacrismo, una alianza... Es lo mismo, no hay diferencia", sostuvo en Radio Rivadavia. "Se ve que la apetencia del PRO es formar parte de la próxima etapa de recambio del Gabinete. Hay algunos que quieren estar en el poder, independientemente de quién tiene el poder".

DÍA 63 - Sábado 10 de febrero de 2024

Milei echó a la secretaria de Minería, Flavia Royón, y al titular de la Anses, Osvaldo Giordano. Royón es cercana al gobernador de Salta, Gustavo Sáenz; y Giordano al gobernador cordobés, Martín Llaryora. Flavia Royón dijo tras ser expulsada: "Si el Presidente entiende que Sáenz merece castigo y yo soy salteña, él tiene que tener su equipo con gente de su confianza. Está bien que haga los cambios". "Le mandé un mensaje al ministro Caputo pidiéndole que nos iuntáramos así lo conversábamos. Le dije: 'No responsabilizarme de lo que hayan votado los diputados en Salta, fue votar de acuerdo a su criterio, nunca estuve en esos acuerdos políticos y esas negociaciones. También entiendo que si hay una molestia, pongo mi renuncia a disposición'. Y el ministro me dijo: 'Veremos cómo sucede'", develó Royón en Radio Con Vos.

Desde Unión por la Patria, el diputado nacional Leopoldo Moreau llamó a los senadores radicales a rechazar el megadecreto de Milei en el Senado: "La UCR con 13 senadores tiene la llave para rechazar el DNU". "Ya no sirve la excusa de lo que alguna vez califiqué como "antikirchnerismo bobo" o la frase "no podemos ir detrás del peronismo". Es ahora. Vayan ustedes si quieren adelante o marchen a la par. Pónganse donde quieran pero digan con nosotros que la Patria no se vende, el federalismo no se entrega y la democracia no se rinde. En el Senado rechacen ya el DNU. Alfonsín no hubiera dudado un minuto en hacerlo", escribió en Twitter. Moreau recordó

que el megadecreto es "violentamente inconstitucional", y que "deroga decenas de leyes y modifica centenares". Luego explicó: "Tiene efectos vigentes y concretos. (...) Por ejemplo: es lo que permite el aumento incesante de las cuotas de prepagas o transformar empresas estatales en sociedades anónimas para privatizarlas". "También el DNU elimina la ley de tierras y de manejo del fuego. Promueve desregulaciones (...) que están provocando la brutal y salvaje licuación de salarios, haberes jubilatorios y ahorros de los argentinos".

DÍA 64 - Domingo 11 de febrero de 2024

Milei asistió en el Vaticano a la canonización de la primera santa argentina, Mama Antula, que llevó adelante el Sumo Pontífice en la basílica de San Pedro, y allí saludó al Papa Francisco. En ese momento, ocurrió algo inesperado: el locutor pensó que la hermana de Milei era su esposa, y dijo: "Informamos que en la santa misa participa el presidente de la República Argentina, Javier Milei, junto con su esposa, la secretaria general de la Presidencia Karina Milei".

la Argentina, diez vicegobernadores manifestaron preocupación ante la despiadada comunicado su "enorme avanzada del Gobierno nacional, sin precedentes (...), en contra de las y los trabajadores de todas las áreas, empresarios pymes, productores, profesionales, docentes, emprendedores, jóvenes, comerciantes, niñas y niños, jubiladas y jubilados, (...) y el desprecio por el sistema federal que nos rige". El "método elegido ha sido aumentar las dificultades, privar de derechos, alimentar la inflación, desproteger a quienes el Estado debe proteger y tomar 'venganzas políticas, como la decisión de no girar a las provincias los fondos para complementar los salarios docentes y los subsidios para el transporte público (...), medidas que sufren las vecinas y los vecinos". "Le pedimos al presidente Milei que deje de tener de rehenes a las y los argentinos en sus batallas políticas". El comunicado fue firmado por los vicegobernadores Verónica Magario de Buenos Aires, Rubén

Dusso de Catamarca, Teresita Madera de La Rioja, Alicia Mayoral de La Pampa, Carlos Silva Neder de Santiago del Estero, Antonio Marocco de Salta, Pedro Pesatti de Río Negro, Eber Solís de Formosa, Lucas Romero Spinelli de Misiones y Alberto Bernis de Jujuy.

DÍA 65 - Lunes 12 de febrero de 2024

Milei se reunió con el Papa Francisco y luego confesó que ahora entendió que no está bueno andar insultando al Papa: "Uno evoluciona, uno entiende las cosas y una de las cosas que entendí últimamente es que el Papa es la persona más importante de toda Argentina, es el líder de los católicos en el mundo. En consecuencia, esto implica una cosa muy importante: representa una institución muy importante especialmente en un país como Argentina, que tiene muchas raíces católicas. En consecuencia, tuve que reconsiderar algunas posiciones y, a partir de ese momento, comenzamos a construir un vínculo positivo", dijo en el canal de televisión italiano Retequattro.

El Presidente también se reunió en Roma con la primera ministra de Italia, Giorgia Meloni, defensora del fascismo. Según Meloni, fue un "encuentro positivo". En la televisión italiana, Milei, al igual que en el foro de Davos, volvió a atacar al Estado, al que consideró "una asociación criminal". "Soy filosóficamente anarcocapitalista y, por lo tanto, siento un profundo desprecio por el Estado". "El método del Estado es el robo: es el ladrón más grande del mundo. El ladrón común es aleatorio. ¿Cuántas veces las personas han sido atacadas por un ladrón? ¿Una vez, dos veces, cinco veces? Pero cada vez que comprás algo en algún lugar, el Estado te está robando a través de impuestos; así que, el Estado te roba todos los días". Para Milei, el socialismo "es una enfermedad del alma". "Pensé que era un

problema de naturaleza, de carácter mental, pero luego me di cuenta de que era algo mucho peor, que era una enfermedad del alma. Cuando el socialismo se aplicó bien, asesinaron a más de seis millones de seres humanos". "Hay muchos socialistas que a largo plazo quieren llegar a eso. Son comunistas cobardes", planteó en la televisión italiana.

Mientras tanto en la Argentina, los radicales, encabezados por el presidente del Comité Nacional, el senador Martín Lousteau, le exigieron al presidente de la Cámara de Diputados, Martín Menem, que designe a los integrantes de la Comisión Bicameral Permanente de Trámite Legislativo. "Su persistente demora en conformar la comisión ya no puede ser atribuida a la inexperiencia en el cargo ni a los tiempos burocráticos", consideraron, luego de subrayar que la vicepresidenta Victoria Villarruel ya designó a los ocho integrantes del Senado. "La omisión de constituir la Comisión que ejerce el control parlamentario (...) ya se ha prolongado por más de dos meses".

DÍA 66 - Martes 13 de febrero de 2024

Milei volvió al país luego de haberse ido una semana a Israel, Italia y el Vaticano. Desde el PRO el vicepresidente del partido, Federico Angelini, aclaró que ellos están dispuestos a ocupar más cargos en el gobierno: "Si hay voluntad de parte del Gobierno de que cuadros técnicos y políticos del PRO ocupen espacios, formen parte del Gobierno, también estamos dispuestos a hacerlo", aseguró en diálogo con La Capital. "Nuestro bloque tiene mucha coincidencia con el proyecto que lleva adelante Milei. Y todo lo que el bloque pueda apoyar, lo hará".

DÍA 67 - Miércoles 14 de febrero de 2024

Milei volvió a atacar a los legisladores: "El Congreso de 2025 va a generar la depuración y va a sacar a estos delincuentes", aseguró en diálogo con La Nación Más. "Cada vez que hubo un consenso, a quienes más jodieron es a los que menos tienen. Por eso yo no hago consensos con los delincuentes. Si 'consenso razonable' es robar tongos, cargos, cajas negras de la política, eso no". "¿Por qué te crees que levanté la ley? Porque cumplí el objetivo. Frente a tener una ley mala, prefiero no tener una ley. Eso puede esperar, porque con esto hay un montón que dejaron todos los dedos sucios frente a la gente". Milei sostuvo también que "la gente desprecia a los políticos, siente asco por los políticos, y esta votación demostró que tienen razón". "La gente ya entiende que hay que hacer un ajuste, el tema central es quién lo paga. Nosotros lo que estamos proponiendo es que lo pague la política". Diputados radicales pidieron ante el Poder Judicial que Javier Milei declare como testigo, luego de que él deslizara que hubo legisladores que pidieron una coima para aprobar la Ley Ómnibus. Reclamaron que el Presidente ratifique sus dichos e informe el nombre de quienes la habrían recibido, de quiénes la habrían pagado y que "aporte los indicios y pruebas que otorguen base a la información que provea, indicando en su caso las fuentes de información de las cuales se ha valido".

Por otro lado, el vocero presidencial Manuel Adorni negó la existencia de una paritaria nacional docente, después de que la comunidad educativa advirtiera sobre los riesgos de que no comiencen las clases, tras el congelamiento del envío a las provincias del dinero del Fondo Nacional de Incentivo Docente. "No existe la paritaria docente nacional. Cada provincia está en libertad de pactar con los docentes cuál es el salario que pretenden para comenzar las clases". "Recordemos que cada uno de los salarios docentes dependen de los gobernadores, por lo tanto cada jurisdicción es libre de pactar el salario que deseen con sus trabajadores", dijo durante su conferencia de prensa.

Respecto a la situación económica, el Indec dio a conocer la inflación de enero, que fue del 20,6 % y alcanzó el 254,2 % interanual.

Por otro lado, reapareció Cristina y publicó en redes sociales un extenso documento de trabajo titulado "Argentina en su tercera crisis de deuda. Cuadro de situación", y desde el gobierno salieron a atacarla en tándem. El ministro de Economía, Luis Caputo, le replicó a Cristina en Twitter: "Tenga la dignidad de permanecer callada. Señora, nunca es tarde para aprender un concepto económico muy básico y que lamentablemente usted siempre ignoró: Deuda sólo se toma cuando hay déficit fiscal. Todo el déficit fiscal de los últimos 16 años lo generó usted". Entonces ella le contestó: "Buen día señor Ministro, no es el primero de su familia que intenta hacerme callar. Sólo en un país con este Poder Judicial

usted puede volver a ser funcionario público". El ministro del Interior, Guillermo Francos, dijo: "Pareciera que (Cristina) nace a la política ahora para hacer un cuestionamiento. (...) Tiene el tupé de expresarse como si no fuera responsable de nada. La verdad que indigna". "Se siente con derecho de expresar su opinión y su crítica sin dar más que dos meses al presidente Milei para que lleve adelante su Gobierno". "La historia juzgará". Para Francos, "lo que ve el kirchnerismo es que el presidente Milei no va a durar porque tiene que recortar gastos". "Lo que no entienden es que no había ninguna chance de avanzar en la transformación de la Argentina si no se corta el gasto público y el déficit fiscal. No es el presidente Milei el que se está endeudando, fue la presidenta Kirchner la que se endeudó. Lo que está tratando de hacer el presidente Milei es reorganizar la economía argentina, cortando todo tipo de gastos". Por su parte, Patricia Bullrich señaló: "No puede con su genio, CFK. Como esos criminales que regresan a la escena del crimen para gozar del desastre que dejaron, usted vuelve a aparecer solo para regodearse en la destrucción social, cultural y económica que produjo. No importa". "Vamos a arreglar este desastre, incluso con ustedes molestando y haciendo lo imposible para impedir el cambio. Pero sepa que los argentinos de bien tienen muy en claro que usted, Cristina Fernández de Kirchner, no tiene ninguna autoridad moral para pedir explicaciones a este gobierno. Lo único que usted debería pedir son disculpas", afirmó en Twitter. El presidente Javier Milei también le respondió a Cristina: "Desde mi

punto de vista ese modelo es incorrecto: es la base de la decadencia argentina. Para Cristina y para el kirchnerismo lo que genera la inflación es la falta de dólares. Eso es de una precariedad conceptual grosera". "(Cristina) es intelectualmente honesta, el problema es que adhiere a una cosa que es una porquería". "Ella piensa que cuando vos devaluás hay inflación y devaluás porque tenés un problema de financiamiento externo. Ese marco analítico está mal, ella habla de la restricción externa, que es el efecto de suponer un mundo donde solo importan las cantidades y no los precios" dijo en La Nación Más.

DÍA 68 - Jueves 15 de febrero de 2024

Milei atacó a Lali Espósito. El Presidente calificó a la artista como "Lali Depósito" y le dijo "parásito", entre otros improperios, por haber participado en shows organizados por el Estado. Argumentó: "¿Quién empezó con esto? ¿Yo? Ella empezó. Si te gusta el durazno, bancate la pelusa. ¿Querés hacerte el guapo? Bancate que te responda. ¿Me podés agredir y no se puede contestar? ¿Querés jugar conmigo? Te voy a contestar, no me voy a quedar callado. Si querés agredir, tenés que estar limpio. Si sos un parásito que vivió chupando de la teta del Estado, estás en problemas y, si encima tus opiniones están en línea a un espacio político que te pagó las presentaciones, sos un mecanismo de propaganda, no sos un artista", aseguró en Radio La Red.

Por otro lado, el Presidente, para desfinanciar la educación pública, argumentó que la responsabilidad de la educación es de los gobernadores" y, por lo tanto, el Fondo de Incentivo Docente "lo tienen que pagar de la propia", porque Argentina "es un país federal". "Que dejen de hacer recitales a beneficio y paguen a los docentes, en lugar de estar contratando artistas para hacer publicidad política".

El gobernador de Salta, Gustavo Sáenz, señaló que va a "defender a los maestros y su lucha, porque el incentivo docente fue una lucha y un logro de ellos que empezó hace muchos años, y nos vamos a poner a su lado". A su vez, más de 500 intendentes de distintas

provincias, nucleados en la Federación Argentina de Municipios (FAM), le pidieron una reunión a Milei tras la quita de subsidios al transporte y el congelamiento del Fondo de incentivo Docente: "El presidente Milei está llevando adelante una carga política sobre gobernadores e intendentes, quitando recursos sin evaluar que las consecuencias impactan de manera directa en la vida de las vecinas y vecinos", afirmaron en un comunicado en el que adelantaron que, si el gobierno no los recibe, iniciarán "acciones judiciales".

DÍA 69 - Viernes 16 de febrero de 2024

En una reunión que realizaron sindicatos, centrales empresarias y el Gobierno nacional en la Secretaría de Trabajo para fijar un aumento del salario mínimo, no hubo acuerdo. Las centrales sindicales querían, tras la alta inflación que había licuado los salarios, un incremento del 85 % y pasar de 156 mil a 288.600 pesos. Los empresarios no estuvieron dispuestos a determinar ningún porcentaje. Por su parte, Milei negó que fuera a fijar el valor del salario mínimo: "No creo que un político pueda determinar un precio a mano. Ni se me ocurre. ¿Yo voy a emitir un decreto fijando un precio?", planteó en diálogo con Radio Rivadavia. "¿No es una cuestión que tiene que ser abordada por los trabajadores con sus empleadores?", agregó.

Por otro lado, el gobierno no extendió el período de sesiones extraordinarias. Lo confirmó el vocero presidencial, Manuel Adorni, en su conferencia de prensa. Durante el período de extraordinarias, que empezó el 26 de diciembre, el oficialismo no pudo aprobar ninguno de los catorce proyectos presentados.

DÍA 70 - Sábado 17 de febrero de 2024

La pobreza llegó al 57,4 % en enero, según un informe que publicó el Observatorio Social de la Universidad Católica. Milei atribuyó el aumento de la pobreza a la casta y a los políticos: "La verdadera herencia del modelo de la casta: 6 de cada 10 argentinos son pobres. La destrucción de los últimos cien años no tiene paragón en la historia de Occidente". "Los políticos tienen que entender que la gente votó un cambio y que nosotros vamos a dar la vida para llevarlo adelante", escribió en Twitter.

DÍA 71 - Domingo 18 de febrero de 2024

El Presidente se enfureció ahora con Alejandro Borensztein, hijo de Tato Bores, quien escribió una nota en Clarín titulada: "Calmate Javi". Pero Milei, lejos de calmarse, lo acusó de haber sido "uno de los cómplices que para el debate de la segunda vuelta, en el que todo se armó en favor de Massa, habilitó el cambio de lugares de los equipos facilitando así la estrategia de los tosedores".

Desde Unión por la Patria, el senador nacional por Santa Fe, Marcelo Lewandowski, sostuvo que "la estrategia del Gobierno" es que el megadecreto "siga corriendo como tal y se gobierne de esta manera" y afirmó que el oficialismo en el Senado "no tiene los votos para aprobarlo", por lo que busca "una salida de trabar las sesiones". "Claramente no hay voluntad de tratar el DNU al no extenderse las sesiones extraordinarias del Ejecutivo. Se encaminan a gobernar por decreto", dijo en Radio Splendid.

DÍA 72 - Lunes 19 de febrero de 2024

Milei dijo que el Congreso "es un nido de ratas". "Una de las cosas por las cuales los políticos no la ven y no entienden lo que yo hago, es que partimos de premisas distintas: ellos parten de un supuesto donde creen que la gente los ama y yo parto del supuesto de que son una mierda y que la gente los desprecia", aseguró. Además, Milei enfrentó a Ricardo López Murphy, diputado de la bancada de Hacemos Coalición Federal: "López Murphy es un traidor de las ideas", dijo en Corrientes. "Un señor que me hacía tratar de nazi (...) se dedicaba a ensuciarme a mí". "Es bueno que sepan quiénes son los que se disfrazan de liberales y son verdaderas basuras que van en contra de las ideas". "Está tratando de dinamitar mi programa económico para que me pegue una piña, porque sigue siendo empleado de Larreta". López Murphy respondió en Twitter: "Presidente Milei, por republicano respeto a su investidura me reservo la respuesta que de otro modo merecería. Además, mis muchos años luchando con coherencia y civismo por nuestra Patria hablan por mí".

Tras la publicación del índice pobreza del 57,4 % por parte de la Universidad Católica, Cristina escribió en Twitter: "Si fuera el Juego de la Oca (...), a partir del año 2018 -con endeudamiento en dólares y regreso del FMI de la mano de Mauricio Macri-, volvimos para atrás hasta caer en el punto de partida. (...) Hoy ya estamos peor que en el año 2004. (...) La verdadera tragedia es que no están jugando

un juego de mesa, sino con la mesa de los argentinos". Patricia Bullrich le respondió: "Deje gobernar al presidente Javier Milei". El ministro de Defensa, Luis Petri, por redes sociales, recurrió una vez más al ya gastado recurso de exigirle a Cristina que se calle: "La expresidente debería pedir perdón y hacer silencio", sostuvo.

Finalmente, el presidente de la Cámara de Diputados, Martín Menem, designó a los diputados integrantes de la comisión bicameral de Trámite Legislativo, encargada de analizar el megadecreto de Milei.

DÍA 73 - Martes 20 de febrero de 2024

Milei y el ministro de Economía, Luis Caputo, se reunieron en Casa Rosada con el senador norteamericano republicano y ultraderechista Marco Rubio, en un encuentro del que también participó el embajador yanqui, Marc Stanley. Según remarcó Rubio en Twitter, fue una "gran reunión" con "Javier Milei, un fuerte aliado de Estados Unidos con un plan audaz para salvar a Argentina de un siglo de políticas socialistas desastrosas".

El salario mínimo pasó de 156 mil a 180 mil pesos para el mes de febrero y 202.800 pesos para marzo, con lo que acumuló una suba del 30 % en dos cuotas: muy por debajo de la inflación. Los sindicatos habían pedido un incremento del 85 %, pero los empresarios se negaron. El secretario general de la Asociación de Trabajadores del Estado (ATE), Rodolfo Aguiar, resaltó que "en tan solo semanas deterioraron de manera grave las condiciones de vida de millones". "Cuando Milei hace alusión a que en marzo o abril vamos a tocar fondo, supone que luego existirá un rebote. Sepan que cada vez que los trabajadores y los jubilados tocaron fondo, no rebotaron". "Con estas ideas, si al Gobierno le va bien, nos va a ir muy mal a todos. Reclamamos aumento salarial ya por encima de la inflación, reincorporación de despedidos sin causa y pase a planta permanente. Rechazamos cualquier intento de privatización", afirmó en Twitter. Los sindicatos docentes advirtieron que si el gobierno no los convoca antes del jueves a discutir la paritaria, el próximo lunes no empezarán las clases.

DÍA 74 - Miércoles 21 de febrero de 2024

La canciller Diana Mondino se reunió con su par británico, David Cameron, luego de que el usurpador gringo realizara una desagradable visita a nuestras Malvinas. Tras algunos días de silencio cipayo por parte del gobierno, desde la Cancillería manifestaron en un muy tibio comunicado que "Mondino expresó el malestar por su visita a las Islas Malvinas". El ministro de Economía, Luis Caputo, se reunió con la subdirectora del FMI, Gita Gopinath, y otros técnicos del Fondo en el Ministerio de Economía. Tras el encuentro, ella escribió en Twitter que hablaron sobre "los esfuerzos en curso para restaurar la estabilidad macroeconómica, proteger a los vulnerables y fortalecer las perspectivas de crecimiento en Argentina". Por otro lado, el gobierno informó que las jubilaciones aumentarán en marzo el 27,18 %: un incremento aún menor que el 30 % que había adelantado el ministro de Economía, Luis Caputo.

Hubo paro de trenes, en reclamo de una recomposición salarial, que tuvo un alto acatamiento. El vocero presidencial, Manuel Adorni advirtió: "Se están evaluando las medidas pertinentes para que esto no quede sin consecuencias". Para Adorni, el sindicato La Fraternidad, que lidera Omar Maturano, "de fraterno no tiene nada" porque dejó "a un millón de personas a pie".

DÍA 75 - Jueves 22 de febrero de 2024

El gobierno anunció el cierre del Instituto contra la Discriminación. la Xenofobia y el Racismo (INADI). El vocero Manuel Adorni dijo: "Estamos dando los primeros pasos para avanzar desmantelamiento de diferentes institutos que no sirven para nada, son grandes cajas de la política o son, simplemente, lugares para generar empleo militante. Esto lleva un tiempo, pero el primero de ellos va a ser el INADI. Estamos empezando con su cierre definitivo". "No podemos hacer que la gente siga bancando con sus impuestos este tipo de cuestiones". El organismo fue creado por ley en 1995. "Hay un sin fin de institutos que el Presidente está decidido a desmantelar ya que nuestra prioridad es que el Estado debe achicarse para reducir el gasto público con el objetivo de bajar impuestos, que es otra de las metas de mayor relevancia del Gobierno", afirmó Adorni. "Nos encantaría que esté cerrado hoy, pero eso no puede ocurrir por cuestiones administrativas. "En varios casos, (el cierre de los institutos) será por decreto y en otros, bastará con la decisión de cada ministerio. Lo iremos resolviendo instituto por instituto", detalló Adorni. El propio Milei agregó: "Yo ya había dicho que era la Policía del pensamiento kirchnerista que se dedicaba a perseguir a los que piensen distinto y, además, no ganó nada en términos de discriminación. Entonces lo cerramos".

Milei se reunió con la subdirectora gerente del FMI, Gita Gopinath. El organismo internacional se comprometió a desembolsar 4.700 millones de dólares. Milei dijo tras el encuentro: "Hemos tenido una muy buena reunión, es muy fácil de llevar la reunión porque tener la posibilidad de estar discutiendo con un presidente economista simplifica la charla. Ella nos manifestó que el FMI está satisfecho con la tarea que estamos llevando adelante. El FMI se comprometió a seguir acompañándonos. Su posición es trabajar al lado nuestro, están comprometidos con nuestro éxito, les parece bien. Para ellos es un caso emblemático. Acabamos de hacer un ajuste impensado", sostuvo en TN. Por otro lado, Milei despotricó contra Carolina Píparo, diputada de su propio espacio: "Carolina Píparo traicionó a la gente que creyó que estaba a favor de las ideas de la libertad y el cambio. Hay gente que quiere que te vaya bien y otra que te clava un puñal: los que prometieron ser parte del cambio y cuando llegaron los momentos de los privilegios, votaron en contra". También arremetió contra Rodríguez Larreta y manifestó que sigue molesto porque el ex precandidato a presidente, durante la campaña, quiso "destruirlo" y "ensuciarlo". "En la era digital esas mentiras se caen muy rápidamente", celebró Milei. También volvió a bardear al diputado Ricardo López Murphy: "Hay traidores que un día dicen una cosa y otro día lo opuesto, como el traidor de López Murphy" que "decidió ser parte de la construcción de Larreta".

En el Congreso, se reunió la Comisión Bicameral de Tratamiento Legislativo, que tiene la misión de tratar la constitucionalidad del

	,
megadecreto de Milei. Designó como presidente al senador por Rioja, Juan Carlos Pagotto, de La Libertad Avanza.	La

DÍA 76 - Viernes 23 de febrero de 2024

La asfixia económica desplegada por Javier Milei provocó la reacción de los gobernadores. La quita del incentivo docente, de la coparticipación, de la obra pública y de los recursos para financiar el transporte, sumado a los insultos y maltratos presidenciales, generó la reacción de los gobiernos provinciales, más allá de su pertenencia partidaria. Desde Chubut, el gobernador Ignacio Torres, del PRO, advirtió: "Le damos tiempo al Gobierno nacional hasta el miércoles. Si el miércoles no nos quita la pata de encima, no va a salir un barril más de petróleo de Chubut y ahí los quiero ver. Chubut es la cuarta provincia exportadora y no vamos a permitir que nos pisen la cabeza de esta manera. Si el Ministerio de Economía no le entrega a Chubut sus recursos, entonces Chubut no entregará su petróleo y su gas". Desde la provincia de Buenos Aires, el gobernador, Axel Kicillof, de Unión por la Patria, apoyó a su par patagónico: "Nuestra solidaridad con el pueblo de Chubut. Todas las provincias estamos siendo sometidas a esta 'extorsión' y el recorte de fondos. No es, como sostiene Milei, contra los gobernadores sino contra los pueblos de las provincias". Luego, seis gobernadores patagónicos publicaron un comunicado denominado "Las provincias unidas del sur": "Repudiamos tajantemente el ataque que está haciendo el gobierno nacional a una provincia hermana y nos solidarizamos con el gobernador Ignacio Torres y el pueblo de Chubut". "No aceptamos patrones de estancia ni el

unitarismo de quienes creen que van a poder pisotear a las provincias". "Los gobernadores no son empleados del Poder Ejecutivo Nacional. Sus mandatos surgen del pueblo de sus provincias". El documento fue firmado por Gustavo Melella (Tierra del Fuego), Claudio Vidal (Santa Cruz), Ignacio Torres (Chubut), Sergio Ziliotto (La Pampa), Rolando Figueroa (Neuquén) y Alberto Weretilneck (Río Negro). Los nueve gobernadores de Juntos por el Cambio y el Jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires también se solidarizaron con Torres en su enfrentamiento a Milei: "El Gobierno Nacional debe cumplir con la Constitución y enviar urgentemente los recursos coparticipables que le pertenecen a la provincia. No cumplir con la ley y los acuerdos entre Nación y provincias no afecta a los gobernadores sino a los 50 millones de argentinos que viven en las 24 jurisdicciones del país". El comunicado fue firmado por Maximiliano Pullaro (Santa Fe), Jorge Macri (CABA), Leandro Zdero (Chaco), Gustavo Valdés (Corrientes), Rogelio Frigerio (Entre Ríos), Carlos Sadir (Jujuy), Alfredo Cornejo (Mendoza), Marcelo Orrego (San Juan) y Claudio Poggi (San Luis). Desde La Rioja, el gobernador Ricardo Quintela, de Unión por la Patria, también se solidarizó con Ignacio Torres y con el pueblo chubutense, que "al igual que La Rioja está sufriendo la retención ilegal de los fondos que le pertenecen legítimamente y que están establecidos por ley. Renovamos la exigencia a la Nación para que destrabe de manera urgente los fondos retenidos injustamente a nuestra provincia", escribió en Twitter.

respuesta oficial, desde la Oficina del Presidente contestaron al gobernador de Chubut: "La Oficina del Presidente lamenta que el gobernador Torres se niegue a entender que no hay plata y, en consecuencia, se lance a emitir una amenaza de carácter chavista respaldada por Axel Kicillof y el resto de los gobernadores. Se le comunica al gobernador Torres que no existe la necesidad de que ponga ningún plazo de tiempo para llevar a cabo su plan de extorsión. De ninguna manera el Poder Ejecutivo Nacional contribuirá al financiamiento del despilfarro de las provincias que se niegan a bajar gastos innecesarios, eliminar cargos políticos prescindibles y gobernar con austeridad. El pueblo argentino eligió al Presidente Javier Milei para terminar con los privilegios de la casta, y eso es lo que va a suceder". Además, Milei escribió en Twitter: "Hola Nachito y cómplices. Les paso algo del Código Penal. 'Artículo 194: El que, sin crear una situación de peligro común, impidiere, estorbare o entorpeciere el normal funcionamiento de los transportes por tierra, agua o aire o los servicios públicos de comunicación, de provisión de agua, de electricidad o de sustancias energéticas, será reprimido con prisión de tres meses a dos años". Torres le respondió a Milei: "Presidente, quiero decirle que, a diferencia de otros, yo no le tengo miedo. No vamos a ceder ante sus insultos, amenazas o aprietes. No creo en la violencia y voy a defender a los chubutenses hasta las últimas consecuencias". escribió en Twitter.

Por otro lado, la vicepresidenta Victoria Villarruel retiró el busto de Néstor Kirchner del Senado. "Lo sacamos porque no fue senador, no fue vicepresidente, no soy su viuda y aquí tiene que haber igualdad de todos los espacios", argumentó la negacionista. "El busto de Néstor lo volveremos a poner, pero el cuadro de Videla no se cuelga nunca más", fue una frase que recorrió redes sociales.

El ministro de Defensa, Luis Petri, prohibió el lenguaje inclusivo en las Fuerzas Armadas y en los organismos dependientes del ministerio a su cargo. Mediante una resolución, dispuso sanciones para quienes pronuncien o escriban "generala", "sargenta", "soldada" o "caba".

Javier Milei se reunió en Casa Rosada con el secretario de Estado nortamericano, Antony Blinken, que dijo: "La profundidad de nuestra conversación refleja el interés por profundizar y fortalecer los lazos entre nuestros países. Estoy sumamente complacido en nombre del presidente Joe Biden por la reunión que acabamos de celebrar que es una muy buena señal de lo que los países queremos hacer juntos", resaltó.

Finalmente, las organizaciones sociales marcharon en una jornada nacional de lucha con la consigna "La Emergencia Alimentaria no puede esperar más. Basta de ajuste" y llevaron adelante más de 500 cortes en distintos puntos del país. Frente al Ministerio de Capital Humano, en la Ciudad de Buenos Aires, la policía reprimió a quienes protestaban. El dirigente del Polo Obrero, Eduardo Belliboni, dijo a la prensa: "La Policía se metió entre la gente con

golpes de palos y gas pimienta. Nosotros no vamos a abandonar el derecho a la protesta. Queremos que se abran los comedores populares y que la gente tenga un plato de comida".

DÍA 77 - Sábado 24 de febrero de 2024

Milei salió a bardear con ironías al gobernador de Chubut: "Nachito, no te hagas drama que lo vamos a resolver en la Justicia. De paso aprendé a leer un contrato de deuda así te evitás quedar en un muy ridículo off-side. ¡Ánimo! Ya aprenderás", escribió en Twitter. Patricia Bullrich también atacó a Ignacio Torres: "Lo que no puede hacer un miembro del PRO es una rebelión planteando que nos va a sacar el petróleo. El petróleo no es de los gobernadores, es de las empresas y de los chubutenses", dijo en Radio Mitre. "Generar una secesión nacional no es la salida y no son los valores del PRO. Nunca imaginé que un gobernador iba a decidir pararse sobre el petróleo y no dejarlo salir". Ignacio Torres, por su parte, contó que el asesor presidencial Santiago Caputo lo amenazó con enviar un ejército de trolls en su contra: "Me dijo: 'Nacho te recomiendo que te calles porque vamos a sacar los tanques a las redes'. ¿Qué es eso? A mí no me importa que haya un ejército de trolls poniendo mi cara con la de (Hugo) Chávez. Yo tengo muy en claro lo que soy. Se le va a terminar el ejército de trolls porque la realidad está afuera de Twitter. Se están manejando con un nivel de agresión, soberbia y violencia que es peligroso. Hoy me tocó a mí, ayer le tocó a Lali (Espósito), después le tocó a Pullaro y le va a tocar a otro", resaltó. El diputado nacional, José Luis Espert, de Avanza Libertad, aliado de Milei, en línea con el Presidente, apuró a Torres para que haga un ajuste: "Todos tienen que ajustar. No solo Nación. Todos tienen que

reducir ministerios, secretarías, echar ñoguis. La gente no da más de pagar impuestos para mantener el gasto público. Llegó la hora de que, también, la política se ajuste. No nos agarren de boludos a los argentinos". Torres le contestó a Espert: "En sólo 78 días, rajamos más de 3.500 ñoquis, metimos en cana a un sindicalista corrupto, intervenimos el organismo previsional que estaba repleto de curros y avanzamos con el plan de austeridad fiscal más grande la historia de la Provincia. Todo esto, sin el apoyo de Nación. Y ahora, nos quitan la coparticipación de manera ilegal". La UCR repudió el "ataque contra el pueblo de Chubut y su gobernador, Ignacio Torres" y expresó "su apoyo solidario frente a la decisión inédita del presidente Milei que incumple con la Constitución al quitar fondos que le corresponden a esa provincia. Milei recorta de un manotazo y cuando lo hace de golpe, le saca a los ciudadanos de esa provincia la posibilidad de acceder a servicios básicos como la educación, salud y seguridad. El Gobierno nacional fuerza una tensión que pone en riesgo nuestra identidad como país en momentos que las provincias y sus gobernadores enfrentan una situación de gravedad que pone en jaque a millones de argentinos".

Por otro lado, el programa de televisión de las Madres de Plaza de Mayo, que llevaba 16 años en el aire, fue levantado de la TV Pública. Las Madres repudiaron la decisión del "gobierno negacionista de Milei". "Si piensa que por sacarnos del aire acabará con nuestra lucha, se equivoca largamente", plantearon, y agregaron: "Junto a la lucha de nuestro pueblo construiremos las condiciones políticas

para recuperar ese espacio televisivo".

Milei viajó a Estados Unidos para participar de una cumbre conocida como la "Trump Fest", de extrema derecha, y de referentes republicanos como Donald Trump. Cuando Milei comenzó a hablar, la sala comenzó a vaciarse, por lo que debieron pedirles a otras personas que se sentaban detrás que se pusieran en la primera fila. Allí, el Presidente argentino dijo: "No dejen avanzar el socialismo, no avalen la regulación, la idea de fallos de mercado, no permitan el avance de la agenda asesina (del aborto) y no se dejen llevar por los cantos de sirena de la justicia social". "La democracia originalmente fue diseñada para respetar el derecho de la más pequeña de las minorías, el individuo. Pero cuando ingresan las ideas socialistas e ingresa la idea de la democracia ilimitada, aparece el socialismo". "A los socialistas los tenemos más que en jaque mate. (...) Cuando uno regula los monopolios (...), esto conduce al estancamiento, que lleva al empobrecimiento paulatino (...) ¿Cómo corrigen esto? Con la agenda asesina del aborto".

DÍA 78 - Domingo 25 de febrero de 2024

Milei insistió en insultar al chubutense Ignacio Torres: "Pobrecito, Nachito, no la ve. Es un pobre chico que no pudo leer un contrato. Es de una precariedad intelectual muy grande. La provincia tomó deuda contra garantía de coparticipación; cuando usted le deposita la coparticipación, se extrae la parte afectada a la deuda". "Yo no tengo la culpa de que no pueda leer un contrato y comprenderlo. Evidentemente es una víctima del deterioro de la educación argentina, pobre chico", arremetió. Además, le dio "me gusta" a una imagen de Ignacio Torres con rasgos de Síndrome de Down, lo cual luego fue fuertemente repudiado por la Asociación Argentina de Síndrome de Down entre otras instituciones. Sobre la discusión legal con Chubut, agregó: "Son discusiones de chiquitaje, de gente muy de cabotaje. Yo vengo de estar en una convención internacional, jugando la final de la Champions League, y ponerme a discutir con amateurs que no saben leer", sostuvo desde Washington. Torres le volvió a responder a Milei: "El Gobierno nacional se quiere llevar puesta a la provincia del Chubut pensando que somos un distrito chico, alejado de la Capital, pero no calculó que a pesar de nuestro tamaño nos sabemos defender", indicó en diálogo con Télam. "El gobierno central evidentemente no sabe leer la Constitución, mucho menos un contrato. Lo que va a ocurrir, seguramente este miércoles, es que se interrumpa la producción no solo en Chubut, sino en todos los yacimientos del país, pues está

claro que si pueden con nosotros van por todos". El bloque radical en el Senado, conducido por el correntino Eduardo Vischi, respaldó a Torres: "El recorte arbitrario de fondos desde el Gobierno nacional no distingue partidos políticos ni cuentas ordenadas. (...) Deja a los mandatarios y a los habitantes de cada uno de los distritos ante una virtual 'ley de la selva'". "Los recursos naturales y la actividad económica se generan en las provincias. El Gobierno nacional recauda y distribuye por coparticipación federal. Esos recursos que corresponden a las jurisdicciones provinciales no pueden ser escamoteados (...) por el poder central. Los argentinos queremos vivir en un país federal integrado y no en una federación de provincias sometidas", afirmaron en un comunicado.

DÍA 79 - Lunes 26 de febrero de 2024

Milei volvió a la Argentina, tras su viaje a Washington. "Hola a todos. Yo soy el león. Ya estoy en suelo argentino. Viva la libertad carajo", escribió en Twitter. El gobierno ajustó las asignaciones familiares, al reducir por decreto el tope de ingresos para poder percibirlas de 1.980.000 a 1.077.403 pesos a nivel individual y de 3.960.000 pesos a 2.154.806 por familia. La medida afectó a quienes cobran el salario familiar, la ayuda escolar anual, la asignación prenatal y por adopción. Además, Milei eliminó por decreto el Fondo para el Fortalecimiento Fiscal de la provincia de Buenos Aires. En respuesta, el gobernador bonaerense, Axel Kicillof, anunció que denunciará ante la Corte Suprema a Milei. Kicillof dijo en una conferencia de prensa: "Estamos ante una gravedad inédita, ante un presidente que se roba los recursos de las provincias. No son recursos de un gobernador, son recursos del pueblo de la provincia de Buenos Aires". El mandatario señaló que tras chocar con la ley Ómnibus, Milei intenta "fundir a las provincias, dejarlas sin un peso". "Inicia un raid de violencia verbal sin precedentes. Le saca la plata del bolsillo a los docentes. Luego lleva los boletos (de bondi) a valores cercanos a los mil pesos. Agrede a gobernadores como Córdoba o Chubut. Milei busca una desintegración provocada y producida, nos invita al caos".

Desde Chubut, el gobernador Ignacio Torres judicializó su reclamo por más de 13 mil millones de pesos de deuda que el gobierno

nacional no le envió, pese a que estaba obligado por ley a hacerlo. El gobernador anunció también que llevaría el tema ante la Corte Suprema, y dijo: "No me voy a dejar apretar nunca cuando nos quieran poner el pie encima. ¿Por qué el agravio? Me lo explicaron de adentro del propio Gobierno. El objetivo no era fiscal, (...) nos terminan confesando que es algo político: disciplinar a todas las provincias". "Un comentario fue 'Chubut es un barrio porteño, son 500 mil habitantes. Que nos puteen'". "Cuánto odio puede haber en una persona que tuitea con sorna burlándose de un chico con síndrome de down. Qué le tiene que haber pasado. Qué ejemplo le da el Presidente de la Nación a las nuevas generaciones. La burla, el insulto", afirmó ante la Legislatura provincial.

Desde Tierra del Fuego el gobernador Gustavo Melella, de Unión por la Patria, aseguró que la provincia paralizaría por 24 horas la producción de petróleo en solidaridad con Chubut: "Se trata de una decisión tomada por todos los gobernadores de la Patagonia, con el apoyo de los trabajadores del sector petrolero. Le pedimos al Gobierno nacional que se siente urgente con el gobernador de Chubut a tratar de resolver la situación", afirmó en diálogo con Télam.

Desde Entre Ríos, el gobernador Rogelio Frigerio, del PRO, le pidió a Milei que tenga "tranquilidad" en su vínculo con los gobernadores: "Ya pasaron la Batalla de Caseros y la guerra de unitarios y federales", comparó. "Tenemos que parar la pelota y pensar en la gente, que está viviendo con mucho dolor, angustia y una tremenda

incertidumbre de lo que va a pasar mañana en la Argentina. A eso no le podemos agregar las peleas de los que dirigen y tienen responsabilidades".

Desde Salta, el gobernador Gustavo Sáenz, del Interbloque Federal, señaló que a Milei "le falta sensibilidad social y humanidad" y le dijo al Presidente que "el diálogo y consenso no es corrupción, sino democracia".

La respuesta oficial la dio el vocero Manuel Adorni, que sostuvo en su conferencia de prensa que "cortar la provisión de combustible no es un ataque al Gobierno nacional, sino a los argentinos". "Es evidente que (Torres) no está bien asesorado", dijo.

Milei modificó la distribución de los fondos provenientes del impuesto País, que se percibe a través de las compras con moneda extranjera, y redujo así del 30 al 1 % lo que se destina al Fondo de Integración Socio Urbana (FISU) que administran los movimientos sociales y está destinado a mejorar la situación de los barrios populares. El 94 %, según el decreto, se destinará para obras de infraestructura económica y el 5 % para fomentar el turismo. El gobierno también dispuso por decreto que sea el Ministerio de Justicia, que conduce Mariano Cúneo Libarona, y no el Congreso, el que implemente en todo el país el Código Procesal Penal Federal. "El nuevo Código Procesal Penal Federal se basa en un modelo de justicia oral y rápido, que moderniza los mecanismos penal", resaltó Cúneo Libarona Twitter. Εl persecución en presidente del bloque de Unión por la Patria en Diputados, Germán

Martínez, escribió en Twitter: "Boletín Oficial de hoy: se puede sintetizar lo que es Milei". "Avasalla al Congreso, con DNU en materia penal (prohibido por la Constitución Nacional); avasalla a las provincias, eliminando el fondo fiscal de la provincia de Buenos Aires; avasalla a trabajadores, impidiendo que cobren asignaciones familiares".

La Confederación de Trabajadores de la Educación (CTERA) realizó un paro nacional, el día que comenzaban las clases en la Ciudad de Buenos Aires, Córdoba, Corrientes, Entre Ríos, Formosa, Mendoza, San Luis y Santa Fe. La medida fue en rechazo a la suspensión de las paritarias nacionales, la quita del Fondo de Incentivo Docente y el ajuste a los comedores escolares, entre otros reclamos. El sindicato de trabajadores del Estado ATE también realizó un paro nacional junto al Frente de Sindicatos Estatales y de Gremios de Empresas del Estado. La medida fue contra el deterioro de los ingresos del sector público, las privatizaciones, los despidos y el cierre de organismos estatales. En el Congreso un grupo de nueve senadores, en su mayoría del Interbloque Federal, que responde a los gobernadores, le pidió a la vicepresidenta Victoria Villarruel que convoque a una sesión especial en el Senado para tratar el megadecreto de Milei. Unión por la Patria, cuyo bloque tiene 33 miembros, ya había hecho un pedido similar.

DÍA 80 - Martes 28 de febrero de 2024

El juez federal de Rawson, Hugo Sastre, le dio la razón al gobernador Ignacio Torres, del PRO, en su reclamo por los fondos coparticipables que le corresponden a la provincia y que Javier Milei le retacea. La medida ordena la transferencia inmediata de los fondos. El gobierno nacional anunció que irá a la Corte con un "per saltum". Ignacio Torres dijo tras el fallo que no suspenderá el suministro de gas y petróleo: "Hoy hay un tema que está saldado. El árbitro de esta decisión fue la Justicia. Después el Gobierno podrá apelar, pero el tema está saldado", dijo. Desde Tierra del Fuego, el gobernador Gustavo Melella, de Unión por la Patria, tras el fallo, suspendió la medida de paralizar la producción de petróleo en solidaridad con Chubut. Los gobernadores patagónicos invitaron a Milei a participar de una cumbre en Puerto Madryn para el 7 de marzo. El gobernador de Río Negro, Alberto Weretilneck, señaló que ese día "va a sesionar el parlamento patagónico". "Queremos invitar al Presidente de la Nación a que visite la provincia de Chubut ese día y va a encontrar a todos los gobernadores, legisladores, empresarios y el movimiento obrero dispuestos a dialogar".

En el Ministerio de Seguridad que conduce Patricia Bullrich, renunció Sebastián García De Luca, quien se desempeñaba como secretario de Articulación Federal de la institución, y era el encargado de las relaciones del Ministerio con los gobernadores

e intendentes. Se fue por los constantes maltratos del presidente hacia los mandatarios provinciales. Bullrich dio su versión de la salida de García De Luca: "Llevamos adelante una práctica de a todo o nada, y él tenía cierta incomodidad. Tiene una idea más de negociaciones, donde cedés cosas para conseguir otras, y ahí terminás perdiendo la capacidad de conducción", planteó.

Milei escribió en Twitter: "Estamos frente a uno de los momentos más maravillosos de nuestra historia, donde es posible ver a la casta política revolcarse en la miseria y apelando a todo tipo de mentiras para defender sus privilegios y así cargar los costos de sus delirios sobre los argentinos de bien".

Por otro lado, el gobierno anunció que pretende quitar los subsidios a las tarifas de luz y gas a las personas que tengan prepaga, hayan viajado a países no limítrofes más de una vez en los últimos cinco años, y quienes hayan comprado moneda extranjera en los últimos tres meses. También quiere excluir del subsidio a la luz y el gas a quienes tengan consumos con la tarjeta de crédito o billeteras virtuales superiores a 900 mil pesos, y gastos en telefonía móvil superiores a 45 mil pesos; a quienes tengan un auto de menos de cinco años o dos autos de menos de 10 años; a quienes tengan dos inmuebles o integren el directorio de una empresa privada. A su vez, el vocero Manuel Adorni adelantó que Milei "iniciará las actuaciones para prohibir el lenguaje inclusivo y la perspectiva de género en toda la Administración Pública Nacional", por lo que "no se va a poder usar la 'e', la 'arroba', la 'equis' y se evitará la

innecesaria inclusión del femenino en la documentación oficial", señaló. Además, el gobierno puso trabas al comienzo de la actividad académica de las cinco universidades creadas por ley en septiembre del año pasado. Se trata de la Universidad Nacional Madres de Plaza de Mayo en CABA; la Universidad Nacional de Río Tercero en Córdoba y las universidades de Pilar, del Delta y de Ezeiza, en la provincia de Buenos Aires. Finalmente, fracasó una reunión convocada para discutir la paritaria docente en la Secretaría de Trabajo.

DÍA 81 - Miércoles 28 de febrero de 2024

El Papa Francisco dijo, tras haber recibido a Milei días atrás: "No alcanza con la legitimidad de origen, el ejercicio también tiene que ser legítimo. ¿De qué sirve tener el poder si se aleja de la construcción de sociedades justas?". "Los derechos sociales no son gratuitos. La riqueza para sostenerlos está disponible, pero requiere de decisiones políticas adecuadas, racionales y equitativas. El Estado, hoy más importante que nunca, está llamado a ejercer ese papel central de redistribución y justicia social". "El Dios Mercado y la Diosa Ganancia son falsas deidades que nos conducen a la deshumanización y a la destrucción del planeta". El vocero presidencial, Manuel Adorni, luego del duro cuestionamiento del máximo pontífice, tuvo que referirse al tema: "Respetamos la palabra del Papa, pero en algunas de ellas no estamos de acuerdo", dijo.

Milei se reunió en Casa Rosada con diputados de La Libertad Avanza. Según contaron algunos de los legisladores a la prensa, el mandatario les dijo sobre la pelea con los gobernadores: "Si es necesario, los voy a hacer llorar". Luego Milei almorzó con el presidente del bloque del PRO en Diputados, Cristian Ritondo. "Con el Presidente Milei, tenemos la oportunidad histórica de realizar los cambios rápidos y profundos que Argentina necesita para volver a ser un país normal. El momento es ahora", dijo Ritondo tras el encuentro.

El ministro de Economía, Luis Caputo, se reunió en Brasil con la titular del FMI, Kristalina Georgieva, y contó que la directora del Fondo "celebra y apoya las medidas y los resultados obtenidos por esta nueva administración". Georgieva, por su parte, destacó en redes sociales "los esfuerzos sostenidos de las autoridades para restaurar la estabilidad, apoyar a los más vulnerables y generar apoyo para las reformas".

Patricia Bullrich dijo que en Chubut "no vive nadie, hay un millón de guanacos". "Es una provincia que vive de la pesca, del petróleo, que no vive de la minería porque se votó la ley y luego se echaron para atrás, pero podría hacerlo porque tiene un yacimiento de plata y desde la costa hasta la montaña tiene todo tipo de minerales". La canciller Diana Mondino, que se reunió con el canciller usurpador británico David Cameron, dijo tras el encuentro: "No hay discusión posible por las Malvinas, está en la Constitución. Buscamos la mejor forma de lograrlo, cambiando las estrategias para no llegar a opciones como una guerra o negarle relaciones a Inglaterra, como se hizo antes. Con una sociedad más sana y una economía ordenada capaz es más fácil recuperar las islas, que es lo que queremos todos". "No le pongo cara de perro nunca a nadie, pasamos a la agenda positiva", contó en Radio Mitre.

Los sindicatos aeronáuticos realizaron un paro en reclamo de un aumento salarial y contra la privatización de Aerolíneas Argentinas. Más de 400 vuelos fueron cancelados. A su vez, los sindicatos docentes nucleados en la CGT convocaron a un paro nacional, tras

el fracaso de la reunión que mantuvieron con el gobierno para discutir la paritaria, aunque para el secretario de Educación, Carlos Torrendell, "no hay muchas razones para un paro, en el sentido de que estamos dialogando. Estamos en un contexto de diálogo". 160 trabajadores de la Agencia Nacional de Discapacidad (Andis) fueron despedidos.

DÍA 82 - Jueves 29 de febrero de 2024

Milei anticipó que impulsará sus reformas por decreto, al margen del Poder Legislativo: "Hay otras reformas que podemos hacer por decreto... cambiando la aplicación de las leyes, y todo eso lo haremos". "Pero mientras el Congreso tenga su composición actual, creemos que es difícil aprobar reformas, porque lo que quedó claro es que los políticos no tienen problema en dañar los intereses de los argentinos para mantener sus privilegios", dijo en diálogo con el Financial Times. También adelantó que enviaría al Congreso reformas parciales, en lugar de la ley Ómnibus, y una vez que pasen las elecciones legislativas de 2025, enviará 3 mil proyectos al Congreso. "Los que voten en contra serán identificados como los enemigos del cambio". "Estamos dispuestos a volver a enviar todas las reformas después del 11 de diciembre de 2025". Las prepagas informaron un aumento del 23 % en marzo, tras otro aumento del 30 % en enero y del 26 % en febrero.

Renunciaron dos funcionarios de los medios públicos a pocos días de haber asumido. Se trata del interventor adjunto de Radio y Televisión Argentina (RTA), Diego Marías; y del titular de la Gerencia de Contenidos Públicos, Cristian Sedam. El gobierno designó como director de Radio Nacional a Héctor Cavallero, que comenzó su gestión echando a 100 trabajadores. La empresa ya había echado a 500 empleados a comienzo de año. Por otro lado, un día después del paro de aeronáuticos, 40 trabajadores de la empresa GPS

fueron Argent	despedidos: inas.	se	trata	de	una	tercerizada	de	Aerolíneas

DÍA 83 - Viernes 1° de marzo de 2024

Milei habló en el Congreso, al que días atrás había llamado "nido de ratas". Brindó el discurso ante la Asamblea Legislativa, con el que abrió el 142° período de sesiones ordinarias. Lo hizo por la noche y no al mediodía, como es tradición. Por primera vez fue la Policía Federal, y no la custodia interna del Congreso, la que se ocupó de la seguridad en el edificio. Entre otras disposiciones impidieron que los empleados del Congreso circularan, y exigieron que los periodistas permanecieran siempre en el lugar asignado. En su discurso dijo: "Los últimos 20 años han sido particularmente un económico, una orgía de gasto público, emisión desastre descontrolada que tuvo como resultado la peor herencia que ningún gobierno en la historia Argentina haya recibido jamás". "Entiendo que algunos políticos suman con dificultad, salvo que se trate de la propia. Por lo que pedirles que computen una función de crecimiento geométrico es un oxímoron para aquellos que no la han visto, no la ven y no la verán". "La tan mentada frase de 'combatiendo al capital' atenta contra la inversión, reduce el stock de capital por habitante y como consecuencia de ello los salarios reales". "Buena parte de la asistencia social funciona como botín de guerra para organizaciones de izquierda que le roban la plata a quienes dicen defender". "Los jubilados, víctimas de esta herencia, continúan atados a una fórmula que quisimos cambiar porque pulveriza sus ingresos en un régimen de alta inflación a causa del

gobierno pasado". "Las fuerzas de seguridad fueron maltratadas y pisoteadas por los gobiernos anteriores que los ataron de manos y les impidieron cumplir con su trabajo". "En medio de la farsa de 'el estado te cuida', durante la pandemia, si hubiéramos hecho las cosas como un país mediocre, hubiéramos tenido 30 mil muertos, pero de verdad, mientras que tuvimos 130 mil con el dolor enorme que eso significa". "El Estado es una organización criminal, diseñada para que en cada permiso, en cada regulación, en cada trámite y en cada operación haya una coima para el político de turno". "Los sindicalistas entregan a sus trabajadores, engañándolos con supuestos beneficios, mientras promueven un régimen laboral que sólo los beneficia a ellos". "El esfuerzo nos permitiría terminar con el régimen de apartheid político que hay en la Argentina desde hace décadas. Un régimen en que los políticos y sus amigos son ciudadanos de primera y los argentinos de bien son ciudadanos de segunda". "Hemos avanzado en la reducción del gasto público más profunda de nuestra historia, haciendo un recorte de 5 puntos del PBI en tan solo un mes, redujimos el gasto primario del Estado Nacional en 40 % en términos reales, donde dicho resultado surgió de eliminar la obra pública, reducir el 98 % de las transferencias a las provincias, reducir los ministerios a la mitad, echar empleados públicos fantasmas, eliminar planes sociales a personas que no lo necesitaban, terminar con los intermediarios de la pobreza y reducir al mínimo la flota de autos, asesores y teléfonos celulares. Es decir, si bien ha habido licuación, ha habido mucho más de

motosierra, todo para la política". "En todas y cada una de las manifestaciones que se convocaron en estos casi tres meses de gobierno, y que comenzaron inmediatamente apenas asumimos, rompiendo un récord en la historia democrática, mantuvimos el orden y evitamos el corte indiscriminado de calles, mediante un despliegue controlado de las fuerzas de seguridad. Además, intimando a las organizaciones que convocan estamos manifestarse para que se hagan cargo del costo de los operativos policiales". "Cuidamos a las víctimas y a quienes nos cuidan. Se terminó con nosotros la cultura vil del despreciar a las fuerzas del orden y a las víctimas del delito y el enaltecer a los delincuentes. Por eso, estamos impulsando una ampliación del marco de legítima defensa y de cumplimiento del deber, para que no terminen entre las rejas los ciudadanos que se protegen a sí mismos o los policías que protegen a los ciudadanos, mientras los delincuentes pasean libres por nuestras calles". "Estamos terminando con la extorsión de las organizaciones sociales hacia los beneficiarios, y gracias al protocolo de seguridad -instrumentado por la ministra Bullrichestamos terminando también con la extorsión cotidiana que las organizaciones sociales le imponen a la sociedad cada vez que corta una calle. Siempre lo dijimos, en nuestro Gobierno el que corta, no cobra". "En una Argentina donde los chicos no saben leer y escribir no podemos permitir más que Baradel y sus amigos usen a los estudiantes como rehenes para negociar paritarias con los gobiernos provinciales. Por eso incluimos en el Decreto de

Necesidad y Urgencia la educación como servicio esencial, lo cual le sacará el arma de la mano a los sindicatos y los obligará a prestar al menos un 70 por ciento de servicio educativo durante cualquier huelga". "Siempre dijimos que le dimos el voto a la gente no para que nos dé poder a nosotros, sino para dárselo a los argentinos. Esa cruzada empieza por reducir el tamaño del Estado a su mínimo e indispensable y purgarlo de privilegios para los políticos y sus amigos. Por eso pasamos de 18 a 8 Ministerios, y de 106 a 54 secretarías, reduciendo los cargos públicos jerárquicos en más de un 50 por ciento. ¡Eso sí es motosierra!". "Cancelamos la publicidad oficial en medios de comunicación por un año. Lo que va a redundar en un ahorro de más de 100 millones de pesos. Es una inmoralidad que en un país pobre -como el nuestro- los gobiernos gasten el dinero de la gente para comprar voluntades de periodistas". "Eliminamos agencias de Gobierno como el INADI, que además de cumplir el rol de policía del pensamiento, contaba con un presupuesto anual de 2.800.000 millones pesos para mantener militantes rentados". "Vamos a cerrar la Agencia Télam que ha sido décadas, como utilizada. durante las últimas agencia de propaganda kirchnerista". "Obligaremos a los sindicatos a elegir sus autoridades a través de elecciones periódicas, libres y supervisadas por la Justicia Electoral; que limitará los mandatos de esas autoridades a cuatro años, establecerá un tope de una sola reelección posible". "Los convenios colectivos específicos que realicen en asociación libres los trabajadores de una empresa o

o grupo de empresas primarán sobre los convenios colectivos del sector. Vamos a terminar con esa locura de imponerle a la gente las condiciones laborales que define de atrás de un escritorio un señor que no trabaja hace 30 años". "Se descontará la jornada del sueldo a los empleados del Estado que no vayan a trabajar por motivo de paro". "Eliminaremos el financiamiento público de los partidos políticos; cada partido tendrá que financiarse con aportes voluntarios o de sus afiliados propios". "Fue la resistencia de gran parte de la política a renunciar a sus privilegios lo que boicoteó la ley (ómnibus)". "Antes que aprobar un proyecto vaciado de contenido preferimos retirarlo. No negociamos el cambio y vamos a cumplir la promesa que le hicimos a la sociedad, con o sin el apoyo de la dirigencia política. Lo haremos con las herramientas que nos puedan brindar o lo haremos únicamente con los resortes legales del Poder Ejecutivo, como venimos haciendo hasta ahora. Porque nosotros cuando nos encontramos con un obstáculo, no vamos a dar marcha atrás, vamos a seguir acelerando". "Quiero convocar tanto a gobernadores como expresidentes y líderes de los principales partidos políticos, a que depongamos nuestros intereses personales y nos encontremos el próximo 25 de mayo, en la provincia de Córdoba, para la firma de un nuevo contrato social llamado Pacto de Mayo: un contrato social que establezca los 10 principios del nuevo orden económico argentino". "Ese Pacto de Mayo tendrá por fin establecer las 10 políticas de Estado que el país necesita para abandonar la senda del fracaso y comenzar a recorrer

el camino de la prosperidad". "Esas 10 políticas de Estado son: (1) La inviolabilidad de la propiedad privada. (2) El equilibrio fiscal innegociable. (3) La reducción del gasto público a niveles históricos en torno al 25 % del PIB. (4) Una reforma tributaria que reduzca la presión impositiva, simplifique la vida de los argentinos y promueva el comercio. (5) Rediscutir la coparticipación federal de impuestos y terminar para siempre con el modelo extorsivo actual. (6) Un compromiso de las provincias de avanzar en la explotación de los recursos naturales del país. (7) Una reforma laboral moderna que promueva el trabajo formal. (8) Una reforma previsional que le dé sustentabilidad al sistema, respete a quienes aportaron y aporten y permita, a quienes prefieran, suscribirse a un sistema privado de jubilación. (9) Una reforma política estructural que modifique el sistema actual y vuelva a alinear los intereses de los representantes y los representados. (10) La apertura del comercio internacional de manera que la Argentina vuelva a ser un protagonista del mercado global". "Toda la política está convocada a acompañarnos. No nos importa quiénes sean, de dónde vengan, ni qué ideas hayan defendido. Para mostrar el compromiso del gobierno de avanzar en esta dirección, he instrumentado al jefe de Gabinete, al ministro de Economía y al ministro del Interior a que, como primer paso antes de firmar el Pacto de Mayo, convoque a los gobernadores de todas provincias argentinas a la Casa Rosada para firmar preacuerdo y sancionar tanto la ley "Bases", como un paquete de alivio fiscal para las provincias".

Organizaciones sociales, sindicales y políticas de izquierda, asambleas barriales, federaciones estudiantiles marcharon a Plaza Congreso para protestar contra el megadecreto y el ajuste de Milei. Las fuerzas de seguridad desplegadas por Patricia Bullrich reprimieron con gases lacrimógenos a quienes protestaban afuera del Congreso, y provocaron quemaduras en al menos 22 personas. Dentro del palacio, el oficialismo desplegó suficientes aplaudidores en puntos estratégicos del recinto para que pareciera que la mayoría del Parlamento aprobaba sus palabras. Sin embargo, hubo legisladores peronistas que lo escucharon de espaldas y diputados de izquierda que levantaron un cartel que decía: "Milei, jubílate vos con 134.440 pesos".

DÍA 84 - Sábado 2 de marzo de 2024

Ocho gobernadores respondieron favorablemente a la convocatoria del Pacto de Mayo realizada por Milei. Se trata de los radicales Leandro Zdero (Chaco), Alfredo Cornejo (Mendoza) y Maximiliano Pullaro (Santa Fe); de los dirigentes del PRO Ignacio Torres (Chubut), Rogelio Frigerio (Entre Ríos), Jorge Macri (CABA); del triste traidor tucumano que abandonó Unión por la Patria, Osvaldo Jaldo y de Martín Llaryora (Córdoba), de Hacemos Coalición Federal. En cambio, el gobernador pampeano Sergio Ziliotto, de Unión por la Patria, fue uno de los que rechazaron la convocatoria al Pacto de Mayo: "El diálogo se construye a partir del respeto. Y los acuerdos devienen del consenso, no de la imposición. No se construyen consensos pretendiendo poner de rodillas al otro, agrediéndolo y quitándole lo que le pertenece y debe defender". "Nunca será posible un acuerdo si antes no se respeta la Constitución Nacional y, a partir de sus máximos postulados, la división de poderes y el Federalismo". "Ningún acuerdo me llevará a resignar ningún derecho de las y los pampeanos", escribió en Twitter. Por su parte, el presidente del Comité Nacional de la UCR, Martín Lousteau, dijo sobre el Pacto de Mayo: "No sabemos si quiere entrar en un toma y daca de los que él tanto critica o si intenta ganar tiempo para ver si logra que le salga alguna. Se trata de un contrato donde él pone todas las condiciones y nosotros solo la firma. Son 10 puntos definidos en soledad. Pero lo más grave de todo es que su visión es parcial", escribió en Twitter.

DÍA 85 - Domingo 3 de marzo de 2024

Luego de que la organización ecologista Greenpeace planteara que modificaciones introducidas por Milei en las cuestiones ambientales "no benefician en nada ni al país ni a la crisis ecológica que vive el planeta", que "volver a insistir con dichas regresiones es contrario a las necesidades de Argentina y a la salud del medio ambiente", que "no podemos permitir que se sacrifiquen los recursos naturales que abastecen a ecosistemas, poblaciones y diversas actividades productivas solo para beneficio de unos pocos", y que "seguimos exigiendo que no se flexibilicen leyes ambientales fundamentales como las de bosques y glaciares", desde La Libertad Avanza pidieron declarar a Greenpeace como una "organización terrorista". Lo hizo el diputado provincial bonaerense Agustín Romo. "Greenpeace es una ONG británica que tiene como objetivo impedir el desarrollo nacional utilizando como excusa ambientalismo. Hay que expulsarlos del país para siempre", escribió en Twitter. Mientras tanto, los combustibles volvieron a aumentar. La suba esta vez fue del 7,5 %, y acumuló desde diciembre un incremento del 95 %.

DÍA 86 - Lunes 4 de marzo de 2024

El sitio Web de Télam fue inhabilitado durante esta madrugada. Los alrededores de la agencia de noticias fueron vallados por la policía. El interventor de Medios Públicos, Diego Chaher, suspendió por una semana a las trabajadoras y trabajadores de la agencia de noticias: "Se notifica que todo el personal de Télam se encuentra dispensado de prestar su débito laboral por el plazo de siete días con goce de haberes a partir de las 23:59 horas del domingo 3 de marzo del corriente", informó a través de un comunicado. El vocero presidencial Manuel Adorni argumentó que la agencia "tenía una pérdida estimada en 20 mil millones de pesos" para este año. El legislador porteño, Ramiro Marra, de La Libertad argumentó: "¿Qué preferimos? ¿pobreza o Télam? No necesitamos una agencia de noticias del Estado, hay canales privados como América que funcionan muy bien". En Radio Nacional, todas las emisoras del país recibieron la orden de no apoyar a los trabajadores y trabajadoras de Télam. La gerenta de emisoras, Gabriela Mambretti, envió un mensaje a los directores y directoras de la radio pública de todas las provincias, para amordazar a los periodistas: "Importante. Desde la Secretaría de Medios nos piden no usar las emisoras y/o las redes de las mismas para solidarizarse con Télam. Sólo usar la info oficial", señaló la comunicación. Por otro lado, pararon los cinco sindicatos docentes nucleados en la CGT para reclamar la reposición del incentivo docente. La medida

coincidió sindicatos				provincias. 80 %.	Los
	·				

DÍA 87 - Martes 5 de marzo de 2024

Milei les dijo a los legisladores y gobernadores opositores: "Si quieren conflicto, les vamos a dar conflicto. Pero si quieren avanzar hacia una Argentina mejor, volvemos con la Ley Bases, le reponemos el capítulo 4, (el capítulo fiscal) y vamos al Pacto de Mayo". Además, el Presidente defendió el cierre de Télam: "Las empresas públicas son aguantaderos de la política, las usan como caja. Las llenan de empleados. Ahora están todos llorando por Télam. Hay un delincuente que dice que en realidad habría que hacerla eficiente. Todo estatista que les quiera robar, habla de la eficiencia que tendrían que tener las empresas del Estado", afirmó. Luego, Milei le dio "me gusta" en Twitter a una publicación que pedía privatizar la TV Pública y Radio Nacional: "Ojo no seamos boludos: la TV Pública y Radio Nacional deben ser privatizadas, no cerradas. Las frecuencias de radio y TV tienen mucho valor", escribió un usuario denominado Hoplita Liberal.

El gobierno también se ocupó de invisibilizar el Día de la Mujer. "Ninguna red de todas las secretarías tienen que poner nada del 8M, solo habrá una pieza y saldrá de las redes de Capital Humano", indicaron a los distintos ministerios según contó la periodista Graciela Moreno.

Por otro lado, la canciller Diana Mondino atacó a la diputada nacional Natalia Zaracho, de Unión por la Patria, por no haber terminado la escuela secundaria: "El problema es que legislás sin tener secundario". "Encima, como agravante, viviste prácticamente toda tu vida durante el kirchnerismo. Sos la evidencia empírica del absoluto fracaso que fue el curro del Estado Presente", afirmó la responsable de la diplomacia argentina. Zaracho le contestó: "Qué vergüenza dan. Me acusan por no haber terminado el colegio, por tener que salir a laburar para ayudar a mi familia producto de la crisis que generaron las políticas de ajuste y miseria que este gobierno hoy vuelve a implementar. Lo que me pasó a mí lo vivieron millones de argentinos". "Les molesta que lleguemos al Congreso los que para ellos solo teníamos para subsistir. Llegamos para quedarnos, porque cuando las decisiones las toman los que no conocen la realidad ya sabemos cómo terminamos".

DÍA 88 - Miércoles 6 de marzo de 2024

Tras apagar Télam, el gobierno se dispuso a eliminar también el cine argentino. El titular del Instituto Nacional de Cine y Artes Audiovisuales (INCAA), Juan Carlos Pirovano, anticipó que Milei pretende vender el cine Gaumont. Además quiere cerrar las plataformas de televisión Cine.ar y la plataforma digital Cine.ar Play donde se proyectan películas nacionales. Terminaría con los festivales y, entre otras consecuencias, lograría que más trabajadores del instituto se queden sin laburo: por el momento son 170 los despidos concretados.

Milei abrió el ciclo lectivo en el Colegio Cardenal Copello, en el barrio porteño de Villa Devoto, donde él y su hermana estudiaron. Dos estudiantes se desmayaron durante su discurso y el presidente hizo "chistes" sobre los comunistas. Cuando se produjo el primer desmayo, el mandatario comentaba sobre un antiguo profesor que era "bastante zurdo", y luego agregó: "Bueno, como verán, mencionar a los comunistas es tan peligroso que genera problemas siempre". "Hay mucha gente que es socialista sin saberlo, de hecho eso es tan estremecedor que me paré en Davos y casi que les dije 'ustedes son todos unos zurditos". Con el segundo desmayo, Milei le preguntó a su hermana: "¿Otro más?". "Y sí, los nombro y son infalibles". Milei también atacó a la educación pública: "Estábamos tan pero tan contaminados de socialismo, teníamos tanto rojo encima, que lo natural era que la revolución fuera liberal". "Pasa

que los jóvenes llevan menos tiempo expuestos al mecanismo de lavado de cerebro que es la educación pública", "Porque están recontra rojos los contenidos. Entonces, eso también favorece, no estar expuestos, o sea, porque entre tener la cabeza contaminada y tenerla limpia, prefiero que esté limpia". Luego de que el Reino Unido ampliara la zona marítima usurpada circundante a las Islas Malvinas de modo unilateral, y sumara 166 mil kilómetros cuadrados a los 283 mil kilómetros cuadrados en los que impiden la navegación y la pesca, Diputados de Unión por la Patria señalaron la inacción del gobierno y presentaron un proyecto para citar a la canciller Diana Mondino al Congreso para pedirle explicaciones sobre Malvinas.

DÍA 89 - Jueves 7 de marzo de 2024

Excombatientes de Malvinas nucleados en el Cecim La Plata le enviaron una carta documento a la canciller Diana Mondino para intimarla a respetar la Constitución en defensa de la soberanía en el Atlántico Sur: "Vemos con estupor y suma preocupación cómo usted, siendo Ministra de Relaciones Exteriores y Culto de la Nación, por tanto plenipotenciaria, guarda silencio institucional frente a las provocaciones del Reino Unido, como el caso de la visita del Canciller Británico, David Cameron, a nuestras Islas Malvinas; los ejercicios militares que despliega la potencia colonial sobre nuestro territorio y aguas nacionales; o la vocación unilateral e ilegal de Gran Bretaña de extender la zona de exclusión oceánica sobre una superficie de 166 mil kilómetros cuadrados", destacaron.

Por otro lado, el gobierno autorizó a los militares yanquis para que se instalen en la Hidrovía Paraná-Paraguay. Para ello, la Autoridad General de Puertos, cuyo interventor es Gastón Benvenuto, firmó un memorándum de entendimiento con el embajador norteamericano, Marc Stanley, el secretario de Empresas y Sociedades del Estado de la Jefatura de Gabinete, Mauricio González Botto, y el representante del Cuerpo de Ingenieros estadounidense.

El presidente Milei insultó a una maestra jubilada que se presentó en el Colegio Cardenal Copello donde dio un discurso. Ella había dicho: "Muy bien no estoy. Espero que nos mejore la jubilación y no

nos apriete tanto. Los medicamentos están terribles". El Presidente la caratuló como "una gran farsante y mentirosa", a la que había que desenmascarar, y compartió el tweet de un tal Lucas Morando que escribió: "Me acaban de contar que la maestra que criticó duro a Milei en realidad no fue docente suya. Estaba a cargo de 4° B y él cursó en 4° A en el colegio Cardenal Copello".

En Puerto Madryn, se llevó a cabo la cumbre de los gobernadores patagónicos. Participaron del encuentro Ignacio Torres (Chubut), Alberto Weretilneck (Río Negro), Rolando Figueroa (Neuquén), Gustavo Melella (Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur), Claudio Vidal (Santa Cruz) y Sergio Ziliotto (La Pampa). "Vamos a defender a nuestras provincias en el atropellamiento de sus autonomías y sus recursos", plantearon los mandatarios. "Estamos dispuestos a acuerdos en la medida que no sean impuestos ni estén precedidos de condicionamientos". "El ajuste fiscal no garantiza por sí solo ningún desarrollo", expresaron.

En el Congreso, el Jefe de Gabinete, Nicolás Posse, y el ministro de Economía, Luis Caputo, faltaron a la sesión de la bicameral de Trámite Legislativo que los había citado para analizar el megadecreto de Milei. Para entorpecer el avance de la revisión del DNU, el diputado Hernán Lombardi, del PRO, propuso que se analicen los decretos de la presidencia de Alberto Fernández. El presidente de la comisión y defensor de genocidas en La Rioja, Juan Carlos Pagotto, de La Libertad Avanza, accedió al pedido y así lograron postergar las citaciones a funcionarios del Poder Ejecutivo.

DÍA 90 - Viernes 8 de marzo de 2024

El Día Internacional de la Mujer, el vocero presidencial Manuel Adorni anunció que el Salón de las Mujeres de la Casa Rosada pasaría a llamarse Salón de los Próceres. Luego circularon imágenes de cómo las figuras masculinas se superponían reemplazando a las de las homenajeadas. La secretaria general de la Presidencia, Karina "jefe" Milei, fue la impulsora de la iniciativa: "Nos importa la gran historia, la gran gesta argentina, homenajes que son válidos hoy y dentro de cien años y no el guiño político estéril a un movimiento político del momento que las mujeres tampoco necesitamos". Entre los "próceres" ahora homenajeados en el ex salón de las mujeres, están Carlos Menem, Julio Argentino Roca, Juan Bautista Alberdi, Manuel Belgrano, José de San Martín, Guillermo Brown, Hipólito Bouchard, Martín Miguel de Güemes, Justo José de el soldado Cabral. Bernardino Rivadavia. Urquiza, Bartolomé Mitre. Domingo Sarmiento, Facundo Avellaneda. Quiroga, Carlos Pellegrini, Esteban Echeverría, Victorino De la Plaza, Cornelio Saavedra y la tumba del Soldado Argentino sólo Conocido por Dios en el cementerio de Darwin en las Islas Malvinas.

El vocero presidencial Manuel Adorni anticipó que a las trabajadoras estatales que paren y no vayan a trabajar "se les va a descontar el día". De todos modos, fue masiva la movilización en todo el país. Las manifestantes plantearon entre sus ejes que la protesta era "contra el hambre y el ajuste"; "por el derecho al aborto

legal, seguro y gratuito"; "por el trabajo y contra los despidos"; "para decir abajo el DNU: ¡basta de extractivismo contra los cuerpos y territorios!"; "para decir abajo el protocolo represivo de Patricia Bullrich. ¡Basta de violencia institucional!", y "contra las violencias machistas".

En la Casa Rosada, el Jefe de Gabinete, Nicolás Posse, y el ministro del Interior, Guillermo Francos, se reunieron con los 23 gobernadores y el Jefe de Gobierno porteño. Según la oficina del Presidente, "se trató de una reunión extensa y productiva en la que se expresó un consenso mayoritario sobre los principales puntos de la Ley de Bases y Puntos de Partida para la Libertad de los Argentinos" (la ley Ómnibus). "Asimismo, se acordó seguir trabajando en una mesa política y económica para avanzar en su aprobación", señaló la oficina. "El Gobierno propuso promover un paquete de alivio fiscal", contaron.

DÍA 91 - Sábado 9 de marzo de 2024

Milei se aumentó su propio sueldo y el de sus ministros, y subsecretarios un 48 % y luego dio marcha atrás echándole la culpa a Cristina de lo que él había firmado. Para tratar de salir del intríngulis, Milei dijo: "Me acaban de informar que producto de un decreto firmado por la ex presidenta Cristina Kirchner en el año 2010, se otorgó un aumento automático a la planta política de este gobierno". "Cada día que pasa encontramos una nueva norma que favorecía a los políticos y perjudicaba a los argentinos. Con nosotros los perjudicados van a ser los políticos. Vamos a derogar ese decreto y retrotraer cualquier aumento que la planta política haya percibido". "En un momento de crisis como el actual en el que la sociedad argentina está realizando un esfuerzo heroico los políticos tienen que ser los primeros en poner el hombro. Se acabó la joda de la política", escribió en Twitter.

La ex secretaria legal y técnica, Vilma Ibarra, explicó: "Milei dijo que "le informaron" que se había aumentado su sueldo, el de sus ministros y secretarios. El decreto 260 que lo dispone Ileva su firma, que es digital y exige token y contraseña. Si el presidente entregó token y contraseña para que alguien firme por él, es responsable. Si el presidente firmó por sí mismo sin conocer el contenido del decreto, es responsable (ídem los ministros que refrendaron). Y si conocía el contenido de lo que firmó, le está mintiendo con descaro al pueblo argentino. También es responsable. Necesitamos saber si

el presidente firma sin saber, deja que cualquiera firme cualquier cosa, o si es un mentiroso".

Por su parte, Cristina le respondió a Milei: "Lo hacía más valiente Presidente. Resulta que se descubre que usted y sus funcionarios se aumentaron el sueldo un 48 % ¿y no se le ocurre mejor excusa que echarme la culpa a mí, por un decreto que firmé hace 14 años? Mejor ni le digo a quién me hace acordar, con esto de echarle la culpa a una mujer. Más casta y menos original no se consigue". Cristina agregó: "Ay Presidente, usted quiere pelearse conmigo para que no hablemos del decreto que firmó dándose un aumento del 48 % a usted y a sus funcionarios mientras pulveriza las jubilaciones y los salarios de los argentinos y de las argentinas también. Admita que firmó, cobró y lo pescaron". "Mire acá le reproduzco los dos decretos que firmó junto a su amiga y ministra de Desarrollo Social (Sandra Pettovello) y su Jefe de Gabinete (Nicolás Posse) porque, quiero pensar que usted lee lo que firma, ¿no? Como verá el decreto que yo firmé hace 14 años no tiene nada que ver. Saludos cordiales a usted y a su gabinete".

Milei, entonces, respondió: "Señora, cómo le da la cara para hablar de jubilaciones si la licuación de los jubilados es producto de la fórmula previsional que su gobierno puso por decreto. La cual es tan espantosa que de modo recurrente hay que dar bonos compensatorios". "Para hablar de valentía primero tiene que nombrar a la gente que critica y después desbloquearme en Twitter. Además, podría empezar también por hacerse cargo una

vez de que usted es la responsable directa de la gestión 2019-2023, es decir, del peor gobierno de la historia argentina, al haber puesto al presidente Alberto Fernández y haberlo acompañado en la vicepresidencia durante los cuatro años logrando tan mal resultado para todos los argentinos que ni siquiera pudo presentarse a la reelección".

El presidente del bloque Hacemos Coalición Federal en Diputados, Miguel Ángel Pichetto, sostuvo que "el Presidente tiene que conocer lo que firma. El secretario de Legal y Técnica (Javier Herrera Bravo) le tiene que informar lo que firmó. No es un decreto de Cristina. Es un decreto que firmó él en febrero y está publicado en el Boletín Oficial", resaltó.

Por otro lado, la canciller Diana Mondino consideró que otorgar créditos a los jubilados por parte de la Anses es "absurdo": "Por definición, todos algún día nos vamos a morir y si sos un jubilado, arriba de no sé cuántos años, es seguro que te vas a morir. Entonces, ¿para qué estás haciendo este tipo de cosas?", planteó en diálogo con El Trece.

DÍA 92 - Domingo 10 de marzo de 2024

Milei arremetió nuevamente, esta vez de madrugada, contra Cristina: "Hola, CFK. Acabo de anular los aumentos de sueldo de todo el gabinete nacional. Ya que la vi tan preocupada por las jubilaciones ¿qué le parece si le anulo los 14 millones de pesos que cobra usted de jubilación de privilegio y le asigno una jubilación mínima? Estimo no va a quejarse. Saludos".

Horas más tarde, ya de día, Cristina le volvió a contestar a Milei: "Buen día Presidente. Hoy por la mañana pude leer el posteo que me dedicó... ¡A las 0:30 de la madrugada! ¿Qué hacía, presidente, a esa hora amenazando por redes? Me hizo acordar a una canción de Los Redondos: 'Alien Duce el pequeño gran matón de la Internet'". "Cálmese Presidente, en ese lugar que usted hoy tiene el honor de ocupar, hay que tener templanza y sobre todo estar tranquilo y descansar en los horarios habituales que lo hace la gente. Créame que es muy dura la tarea de gobernar la Argentina. Y lo que menos necesitamos hoy, es un presidente amenazando por internet".

DÍA 93 - Lunes 11 de marzo de 2024

Tras las idas y vueltas con el aumento del 48 % que Javier Milei se otorgó a sí mismo, echó al secretario de Trabajo, Omar Yasín, por televisión. "Lo he despedido por un error que no debió haber sucedido. Lo están notificando en este momento", dijo en diálogo con La Nación Más. Es el segundo funcionario expulsado por Milei de la Secretaría de Trabajo. "Tomamos dos medidas -dijo Milei- el sábado mandé un decreto donde se retrotrae ese aumento, es decir, el mes que viene se descuenta, porque seguimos con la tesitura de que el ajuste lo pagan todos, en especial la política. Y segundo, he despedido al Secretario de Trabajo".

A su vez, el ministro del Interior, Guillermo Francos, tuvo que dar explicaciones acerca del trasnochado tuit de Milei con amenazas a Cristina durante la madrugada. "Yo estaba con el presidente mientras tuiteaba. Y hay algo que quiere que le quede claro a la expresidenta. A esa hora que ella menciona, el Presidente estaba activo, trabajando y conversando sobre los problemas que afectan a los argentinos". "Lo vi con una enorme claridad, con mucha convicción y confianza. Lo vi muy sereno. Le contestaba y después paró. Y cada vez que le contestó (a Cristina), lo hizo con mucha tranquilidad".

Por otro lado, prolongaron por una semana más la suspensión de los trabajadores y trabajadoras de Télam. El interventor Diego Chaher informó por mail "la dispensa de prestación de débito

laboral con goce de haberes". La institución permanece vallada y con custodia de vigilantes. El gobierno propuso un plan de retiros voluntarios a los trabajadores de la agencia de noticias y dio un plazo de 30 días para que lo acepten. El Sindicato de Prensa de Buenos Aires rechazó la propuesta. Además, en el Instituto Nacional de Cine y Artes Audiovisuales (INCAA), dieron de baja todos los contratos con monotributistas cuyo vencimiento es el 31 de marzo. También suspendieron el pago de horas extras, de apoyo económico a las provincias, y los adicionales en concepto de seguridad, compra de comida, viajes y traslado de empleados.

En Santa Fe, tras el crecimiento de la violencia y el crimen organizado en la ciudad de Rosario, que provocó el fin de semana el asesinato de dos taxistas, un chofer de colectivos y un playero de una estación de servicio, Milei responsabilizó a los socialistas: "Haberle dado tanto crédito a los socialistas no es gratis, todo lo que tocan lo destruyen". "Si le das la economía, te llevan a la quiebra; si le das la seguridad, pasan este tipo de cosas". La ministra de Seguridad nacional, Patricia Bullrich, y su par de Defensa, Luis Petri, viajaron a Rosario y dieron una conferencia de prensa junto al gobernador Maximiliano Pullaro y el intendente Pablo Javkin. Bullrich dijo: que van a "trabajar con equipos especiales, en conjunto entre la justicia local y nacional", que rastrearán "el árbol genealógico de las bandas que hoy actúan en Rosario para ir detrás de cada una de ellas", para que "Rosario no sea tierra de los narcoterroristas". Además, Bullrich, echó al director y subdirector

del Servicio Penitenciario Federal, Juan Eduardo Velarde y José Luis Guarino, respectivamente, aunque aclaró que "era un cambio programado" y que "no tiene nada que ver con la situación de Rosario".

DÍA 94 - Martes 12 de marzo de 2024

La vicepresidenta Victoria Villarruel convocó a una sesión del Senado para el jueves, en la que incluiría en el temario el megadecreto de Milei, tal como reclamaban desde Unión por la Patria y otros bloques legislativos.

El gobierno de Venezuela prohibió que los aviones argentinos ingresen en su espacio aéreo. El vocero presidencial Manuel Adorni interpretó la medida como "una represalia que tomó el gobierno de Maduro por haber aceptado la orden de confiscación de los Estados Unidos para el Boeing 747 de Emtrasur, vinculado a la Guardia Revolucionaria de la República de Irán". Y agregó: "Argentina no se va a dejar extorsionar por los amigos del terrorismo". Desde el gobierno de Nicolás Maduro señalaron luego que "el gobierno neonazi de Argentina, no solo es sumiso y obediente con su amo imperial, sino que tiene un vocero "cara de tabla": "El señor Manuel Adorni pretende desconocer las consecuencias de sus actos de piratería y robo contra Venezuela, las cuales fueron advertidas en reiteradas ocasiones antes del acto delictivo cometido", aseguró el canciller Yván Gil en Twitter. Por otro lado, Mientras tanto, el ministro de Economía, Luis Caputo, se puso un prendedor con la bandera norteamericana junto a la argentina durante el evento organizado por la Cámara de Comercio de Estados Unidos en Argentina AmCham Summit 2024. La actitud del ministro pareció avalar las manifestaciones del canciller venezolano acerca de la

sumisión y obediencia respecto al "amo imperial" por parte del gobierno. Caputo reconoció que tras eliminar Precios Justos, la ley de abastecimiento y la ley de góndolas, "la gente va al supermercado y se da cuenta de que las cosas salen 50 % más que en Estados Unidos y dice 'wau, ¿este es el modelo?". "Hay precios de la canasta básica que no pueden estar ahí", dijo. El gobierno abrió las importaciones de alimentos, bebidas, medicamentos y productos de limpieza de la canasta familiar, cuyos precios en el mercado local sean superiores al valor internacional, y suspendió el cobro del IVA adicional y el impuesto a las ganancias a las importaciones de esos productos. De ese modo, busca contener la suba de los precios.

En Santa Fe, luego de que Milei acusara a los socialistas de destruir la seguridad en la provincia, la vicegobernadora Gisela Scaglia, del PRO, aclaró que no puede "avalar esa declaración del Presidente". "Me parece que el Presidente en esas cosas se equivoca. Son declaraciones que no ayudan en nada, le recomendaría que sea más cuidadoso", afirmó.

En la Secretaría de Derechos Humanos, a cargo de Alberto Baños, empezaron a llegar telegramas de despido. En Radio Nacional, el director de la radio pública, Héctor Cavallero, informó que va a abrir retiros voluntarios y jubilaciones anticipadas. También contó que buscará vender espacios radiales. En la Secretaría de Trabajo, el elegido para reemplazar a Omar Yasín, que fue despedido por Milei en vivo por televisión, fue Julio Cordero: un abogado laboralista que

integra la Unión Industrial Argentina (UIA) y pertenece al Grupo Techint, con lo que el hombre que deberá defender los derechos laborales es representante de una de las empresas más poderosas del país.

Los sindicatos docentes rechazaron la propuesta del gobierno de fijar el salario mínimo en 325 mil pesos durante una nueva reunión paritaria. El gobierno además se negó nuevamente a incluir el Fondo Nacional de Incentivo Docente. Desde la Confederación de Trabajadores de la Educación (Ctera) manifestaron "el estado de alerta y movilización y el mandato de tomar medidas en caso que persista el recorte".

DÍA 95 - Miércoles 13 de marzo de 2024

Luego de que la vicepresidenta Victoria Villarruel accediera a convocar a la sesión para discutir el megadecreto, se evidenció el enfrentamiento entre Milei y ella. Él le dio "me gusta" a una publicación en Twitter, de un tal TDM que escribió: "Villarruel se mandó sola para que se trate el DNU". "Hay que colgarla en la Plaza". Más tarde, el Presidente borró la amenaza, pero continuaron los ataques hacia la vicepresidenta por parte de tuiteros oficialistas. La Oficina del Presidente emitió un comunicado en el que manifestó su "preocupación por la decisión unilateral de algunos sectores de la clase política que pretenden avanzar con una agenda propia e inconsulta", en alusión a Villarruel y a los senadores de la oposición. "El Gobierno Nacional espera que el Poder Legislativo no se deje cautivar por el canto de sirena de quienes pretenden 'anotarse' victorias de corto plazo". "Tanto el tratamiento apresurado del DNU 70/23 como la iniciativa de promover una fórmula jubilatoria sin consenso violentan el espíritu de acuerdo promovido por el Presidente en su convocatoria al Pacto de Mayo". En el Congreso, desde la oposición convocaron a una sesión especial de Diputados con el fin de tratar la fórmula de la movilidad jubilatoria. La sesión fue convocada por el bloque Hacemos Coalición Federal liderado por Pichetto, y tuvo el apoyo de Unión por la Patria, el FIT, parte de la UCR y partidos provinciales. El proyecto buscó que el ingreso de los jubilados se actualice

mensualmente según la inflación, y que esa actualización sea retroactiva a enero, mes en el que el índice de precios subió un 20,6 %. Con el fin de dilatar la discusión y evitar que el proyecto opositor se materialice, desde el oficialismo convocaron a una reunión para conformar la comisión de Previsión y Seguridad Social, y lograron su objetivo: no se logró quórum en el recinto. Sólo se sentaron en sus bancas 119 legisladores: 92 de Unión por la Patria (hubo ausentes por un fuerte temporal); 17 de Hacemos Coalición Federal, 5 del FIT y 5 radicales. Los bloques que no dieron quórum fueron el PRO, Innovación Federal (con legisladores que responden a gobernadores de Salta, Misiones y Río Negro), los tres tristes traidores tucumanos de Independencia, los santacruceños de Por Santa Cruz, los sanjuaninos de Producción y Trabajo y 29 de los 34 diputados radicales. Tampoco lo hicieron tres legisladores de Hacemos Coalición Federal que responden al gobernador cordobés Martín Llaryora y Margarita Stolbizer, del GEN, que también integra el bloque que presentó la propuesta que luego no se pudo debatir. La UCR, como premio por no haber dado quórum en la sesión especial convocada por la oposición, se quedó la presidencia de la comisión de Previsión Social. De ese modo, el oficialismo logró patear para adelante, una vez más, la discusión parlamentaria. El presidente del bloque de Unión por la Patria en Diputados, Germán Martínez, destacó: "Al bloque que no dio quórum hoy en la sesión especial la Presidencia de la Cámara le dio la titularidad de la

comisión. Rifaron la presidencia de esta comisión para levantar unasesión especial".

Patricia Bullrich presentó el nuevo reglamento general para el empleo de armas de fuego por parte de las Fuerzas Federales de Seguridad. El protocolo avala la doctrina Chocobar, ya que autoriza a disparar "para detener a un delincuente cuando ponga resistencia o impedir que se fugue". Finalmente, Milei se mostró orgulloso de su "ajuste feroz". "La mayor carga del ajuste, más del 60 % está recayendo sobre la casta política. Llevamos a la mitad la cantidad de Ministerios, Subsecretarías y Direcciones. Echamos a 50 mil empleados públicos, cortamos 10 mil contratos, eliminamos la obra pública, las transferencias a las provincias. Hicimos un gran ajuste a la política. Son todas cosas que terminan sumando. Se ha hecho un ajuste feroz", resaltó.

DÍA 96 - Jueves 14 de marzo de 2024

El Senado sesionó para discutir el megadecreto de Milei y lo rechazó de manera contundente. El DNU quita derechos a los trabajadores, otorga libertad a las prepagas para aumentar libremente las cuotas, impone desregulaciones en la economía, privatiza empresas públicas y deroga la ley de Alquileres, entre muchos otros aspectos. La norma impuesta por el Presidente deberá ser debatida ahora en Diputados. Mientras tanto, sigue vigente. Milei perdió la votación por paliza. 42 senadoras y senadores votaron en contra de la constitucionalidad de su megadecreto: los 33 senadores de Unión por la Patria, los peronistas disidentes Edgardo Kueider y Carlos "Camau" Espínola; los radicales Martín Lousteau y Pablo Blanco; Edith Terenzi, de Cambio Federal; Mónica Silva, de Juntos Somos Rïo Negro; José María Carambia y Natalia Gadano, de Por Santa Cruz; y Lucila Crexell, del Movimiento Popular Neuquino.

Los senadores que apoyaron el decreto fueron 25: 13 radicales, los 6 de La Libertad Avanza y los 6 del PRO. Hubo 4 legisladores que se abstuvieron: el radical Maximiliano Abad; Carlos Arce y Sonia Rojas Decut del Frente Renovador de la Concordia; y Alejandra Vigo de Unidad Federal. La defensa del DNU por parte del presidente de la comisión de seguimiento de Trámite Legislativo, Juan Carlos Pagotto, de La Libertad Avanza, fue muy escueta y no duró ni 5 minutos. "Este DNU lo conocen todos y lo han estudiado todos de

memoria", tiene "una gran incidencia en lo que la gente quiere, y no creo que todos seamos los dueños de la verdad absoluta", dijo. El presidente del bloque de Unión por la Patria en el Senado, José Mayans, dijo entonces que "Pagotto no habló mucho porque no quería defender el DNU. Es abogado y sabe que le van a sacar la matrícula", ironizó. Además, el senador José Mayans, tras los feroces ataques del entorno de Milei contra su propia vicepresidenta, por haber permitido que se realizara la sesión, consideró que es "una actitud caprichosa del Presidente tirarle toda la responsabilidad" a ella, que "lo que está haciendo es cumplir con la Constitución y con la ley". "La vicepresidenta no puede cerrar el Parlamento, no tiene esta potestad, y el Presidente tiene que entender eso. No puede estar llevándole ese tipo de acusaciones. No tenemos que pactar nada con él, el Parlamento está en sesiones ordinarias, así que el Parlamento tiene que trabajar", dijo.

Por su parte, el senador Martín Lousteau, que preside el Comité Nacional de la UCR, y uno de los dos radicales que votaron en contra del megadecreto, señaló durante la sesión en el Senado que el gobierno de Milei "amenaza, atemoriza y amedrenta". "Ya van a mandar las hordas y los trolls, y en algún momento nos vamos a enterar quién paga eso, pero el Presidente no ve el mundo real, ve las redes". "El Presidente acumula poder e infunde temor. A una persona así creo que no hay que darle un DNU, más allá de que es inconstitucional".

Escondido detrás de una computadora, Milei llamó por redes

sociales a acosar a los legisladores, a quienes llamó "delincuentes", que votaron contra su DNU. "Ahí están los teléfonos, internos y mails de estos delincuentes. Ahí tienen los nombres de los que voltearon el DNU. Están todos los datos para mandarles un mensajito", dice el posteo con una lista negra, compartida por el Presidente de la Nación.

radical por Chubut Edith Terenzi senadora que efectivamente fue amenazada haber rechazado el por megadecreto: "Después de haber planteado la cuestión privilegio, empecé a recibir amenazas en mi teléfono. Empezaron a viralizar mi teléfono, mis datos personales, las barbaridades que dicen por privado. No voy a decir malas palabras, pero entré en la categoría de vieja meada, que es lo más natural que dicen las huestes de Milei", afirmó en Radio Splendid.

Milei también atacó durante el debate, desde su computadora, a Martín Lousteau. Uno de sus mensajes por redes sociales provino del legislador porteño Ramiro Marra: "Al fin se le cae la careta a Lousteau y acepta que trabaja con el Kirchnerismo. No solo será recordado por la 125, sino también por oponerse a que el país se recupere y crezca". Tras el rechazo del Senado al megadecreto, Milei consideró que "resulta imposible interpretar esta decisión de otra manera que como un intento de socavar el Pacto de Mayo, el Gobierno Nacional y el cambio elegido por los argentinos. En su discurso acerca del estado de la Nación, el Presidente planteó dos alternativas: el acuerdo o la confrontación. Ha llegado el momento

de que la clase política decida de qué lado de la historia quiere quedar". "Lo acontecido hoy en la Cámara de Senadores atenta contra la convocatoria del Presidente. La misma Cámara que ha habilitado casi 500 Decretos de Necesidad y Urgencia del kirchnerismo, se ha encargado de rechazar el DNU del Presidente Javier Milei a solo 3 meses de su asunción", sostuvo en un comunicado publicado en la cuenta de la Oficina del Presidente.

Tras la sesión, y a pesar de haber sido atacada por redes sociales por parte del entorno de Milei, Victoria Villarruel ratificó su apoyo al presidente, aunque le marcó la cancha: "Mi compromiso con Argentina y con Javier Milei es inclaudicable. (...) Hemos trabajado espalda con espalda, a pesar de los incansables intentos por dividirnos. El Senado es la Casa de las Provincias y es un poder independiente de la República Argentina. Yo no me voy a convertir en Cristina Fernández de Kirchner. No me voy a convertir en aquello que vinimos a cambiar". "No hay gobierno sin institucionalidad. Por eso la política tiene que trabajar para la gente. No hay progreso sin libertad".

Por su parte, el vocero presidencial, Manuel Adorni, negó la existencia de internas entre el Presidente y la vice. "No entendemos por qué se hizo una lectura desacertada. Todo lo que he leído en los medios, mostraba una mala lectura del comunicado". "Hacen un mundo donde no lo hay. No hay ningún problema en la relación". "No hay ningún tipo de pelea o interna. El comunicado fue contra la casta", "Nos sentimos sorprendidos por la mala lectura que hubo

del comunicado", dijo durante la conferencia de prensa. El comunicado de Milei sobre el que se hizo -según Adorni- una lectura "mala y desacertada" expresaba textualmente "la preocupación por la decisión unilateral de algunos sectores de la clase política que pretenden avanzar con una agenda propia e inconsulta". Todo esto, en un contexto en el que los trolls de La Libertad Avanza convocaban a "colgar en la plaza" a Victoria Villarruel.

El presidente de la Cámara de Diputados, Martín Menem, resaltó que "atacar el DNU es lisa y llanamente atacar lo que votaron el 56 % de los argentinos hace 4 meses. Buscan proteger privilegios personales por encima de los intereses de toda la sociedad. Los mismos de siempre no quieren perder los privilegios de siempre".

Por otro lado, el gobierno presentó el nuevo proyecto de Ley Ómnibus a los gobernadores, luego de introducir algunas modificaciones tras haber chocado con el proyecto original por falta de apoyo de los otros bloques legislativos. El proyecto original, de 664 artículos, se redujo a 269; y fue dividido en dos iniciativas diferentes: la "Ley de Bases y Puntos de Partida para la Libertad de los argentinos"; y el "Proyecto de Ley de Medidas Fiscales". Ambas iniciativas se tratarán por separado. En su primer artículo, el proyecto de ley Ómnibus, declara la "emergencia pública en materia administrativa, económica, financiera y energética por el plazo de un año". Con el nuevo proyecto, el gobierno intentará la privatización total de tres empresas: Aerolíneas Argentinas,

ENARSA y Radio y Televisión Argentina. También se propone la privatización parcial o a la concesión en el caso de Agua y Saneamientos Argentinos (Aysa); Correo Argentino; Ferrocarril Sociedad Cargas: Operadora Ferroviaria (Sofse): Corredores Viales; Yacimiento Carboníferos Río Turbio (YCRT); Nucleoeléctrica Argentina S.A; Banco Nación (y todas las empresas grupo Nación); y la Empresa Argentina de Soluciones Satelitales. Respecto a la Movilidad jubilatoria, con el nuevo proyecto de Ley Ómnibus, el gobierno promueve que las jubilaciones se actualicen mensualmente, desde abril, de acuerdo al índice de inflación que publica el Indec. Además, se propone otorgar sólo un 10 % extra para compensar parte de la pérdida de los últimos meses.

El proyecto de reforma fiscal incluye 119 artículos. En él se restituye la cuarta categoría del Impuesto a las Ganancias, que había sido eliminada por Sergio Massa. También plantea modificaciones al impuesto de Bienes Personales, al Régimen Simplificado para Pequeños Contribuyentes, elimina otros tributos y agrega nuevos sistemas tributarios.

En el ex Ministerio de Ciencia y Tecnología, devaluado en subsecretaría, despidieron a 40 trabajadoras y trabajadores. Ya son, por los menos, 129 las personas que perdieron su trabajo en ese organismo desde la llegada de Milei. En la calle, la Policía de la Ciudad de Buenos Aires reprimió a quienes protestaban frente al Cine Gaumont en defensa del Instituto Nacional de Cine (INCAA),

porque despidieron a 170 trabajadores. Los uniformados detuvieron a cuatro personas, según confirmó el Jefe de Gobierno, Jorge Macri, del PRO.

Finalmente este día, en el estaba previsto que comenzaran las clases en la universidad, las 57 universidades públicas de todo el país hicieron paro en rechazo al derrumbe del salario de los docentes, a la quita del Fondo de Incentivo Docente y al ajuste en el presupuesto dedicado a las universidades.

DÍA 97 - Viernes 15 de marzo de 2024

El gobierno echó al Jefe de la Casa Militar, Alejandro Guglielmi, que había accedido a ese puesto durante la gestión de Mauricio Macri y lo había conservado durante la presidencia de Alberto Fernández. La Casa Militar se ocupa de la seguridad presidencial, la Casa Rosada y la Quinta de Olivos. La decisión de rajarlo fue de la hermana presidencial, Karina "el jefe" Milei. Por su parte, Patricia Bullrich echó al director del Comité de Lucha contra la Trata de personas, Gustavo Vera, quien explicó, en diálogo con trabajadores de la cerrada agencia Télam, que lo desplazaron debido a numerosos reclamos que él realizó para dar asistencia a más de 130 víctimas de trata: "Ninguna de ellas recibió la más mínima asistencia económica, pese a la obligación que tiene el Estado Nacional por su legislación y adhesión a convenios internacionales". "No voy a ser cómplice del abandono de personas que se encuentran en un estado de extrema vulnerabilidad y de no resolverse esta situación que se agrava día tras día". En la Secretaría de Derechos Humanos, ya suman 26 las personas echadas en los últimos días. El Secretario, Alberto Baños, no atendió a nadie porque está ocupado: se fue a Costa Rica.

Los gobernadores radicales Gustavo Valdés de Corrientes, Leandro Zdero de Chaco, Carlos Sadir de Jujuy y Alfredo Cornejo de Mendoza, junto a los jefes de bloque del partido en Diputados, Rodrigo De Loredo, y en el Senado, Eduardo Vischi, apuntaron

contra el presidente del Comité Nacional de la UCR, Martín Lousteau, por haber votado en contra del megadecreto de Milei. Lo hicieron sin mencionarlo explícitamente en un comunicado, que en tono colaboracionista, dice: "Respetamos el camino que eligieron los argentinos en las elecciones del año pasado con un claro mandato de cambio y vamos a contribuir con las herramientas justas y necesarias que el Gobierno necesita para avanzar en su plan de gestión". "Queremos un cambio en el país y trabajamos para construir un partido moderno, que acompañe las reformas estructurales que necesita hoy la Argentina".

DÍA 98 - Sábado 16 de marzo de 2024

El diputado nacional José Luis Espert, que se sumó recientemente a La Libertad Avanza, llamó a que las y los bonaerenses no paguen impuestos en la provincia de Buenos Aires: "No hay que pagar los impuestos que quiere Kicillof, yo no los voy a pagar". "Kicillof ha generado un impuestazo fenomenal, pero nunca le alcanza. ¿Es un vampiro dentro de un banco de sangre? ¿Mastica plata? No hay que pagar. Y eso no es rebelión fiscal al pedo, sino rebelión fiscal con sentido común". "La política quiere fumar en pipa al pueblo. Llamó a los bonaerenses a que no paguen el aumento impositivo", remarcó en diálogo con Radio Mitre. Axel Kicillof había impulsado en enero, con el respaldo de la Legislatura y sectores de la oposición, un incremento del impuesto inmobiliario que oscila entre el 140 y el 200 %; y una suba que varía entre el 140 y el 280 % para las patentes. El ministro de Economía bonaerense, Pablo López, explicó: "En 4 años no aumentamos impuestos y seguimos en esa línea. Los últimos montos se fijaron en diciembre de 2022, de ahí la inflación a hoy acumulará más del 210 %. Para cuando se empiecen a pagar estos impuestos en marzo, los privados estiman una inflación acumulada desde enero de 2023 de más de 300 por ciento".

Tras la dura derrota del megadecreto en el Senado, el presidente de la Cámara de Diputados, Martín Menem, se mostró confiado en que el megadecreto de Milei "saldrá adelante" en Diputados con el voto

de "130 o 135 diputados". "Cuando se debata veremos quiénes quieren continuar con el kirchnerismo y quienes quieren ir hacia otro lado. No hay avenida del medio acá y los que hablan de esa cuestión están en el sendero del oportunismo político", "No hay lugar para tibios, cualquier decisión contra el DNU es hacerle el juego al kirchnerismo", aseguró en Radio Rivadavia.

Dirigentes históricos del radicalismo respaldaron a Martín Lousteau por haber votado en contra del megadecreto en el Senado. "Ratificamos el apoyo a la Presidencia de la UCR y a los máximos órganos partidarios que han garantizado el posicionamiento adecuado para resguardar los márgenes constitucionales y evitar que se consolide una postura peligrosa que solo busca ensañarse en denostar a la política y al Estado y a todas las personas que tienen diversos pensamientos, sin evidenciar concretamente los planes que permitirán el verdadero despegue de la Argentina", indicaron en un comunicado firmado, entre otros, por Juan Manuel Casella, Elva Roulet, Federico Storani, Laura Echezarreta, Adriano Morone, Felipe Michlig, Mabel Bianco, Luis Cáceres, Rafael Pascual, Maria Luisa Storani y Carlos Becerra.

DÍA 99 - Domingo 17 de marzo de 2024

Milei respaldó a Espert en su convocatoria a que los bonaerenses no paguen impuestos: "Es expropiatorio, no tiene contrapartida de bienes públicos. Kicillof no da nada, en términos de seguridad, la provincia es un baño de sangre; en educación, los rendimientos de los alumnos son verdaderamente paupérrimos; en la salud, ya vimos la estafa del Estado presente durante la pandemia, en la que, si hubiéramos hecho las cosas como un país mediocre hubiéramos tenido 30 mil muertos, y tuvimos 130 mil", dijo en La Nación Más. Milei sostuvo que la suba impositiva dispuesta por Kicillof es "similar a la que generó la 125", en alusión a la resolución que subía las retenciones agropecuarias durante el primer gobierno de Cristina, cuando el actual presidente del Comité Nacional de la UCR, Martín Lousteau, era ministro de Economía. "Qué casualidad, por eso digo que Lousteau y Kicillof son similares. De hecho, muchas de las grandes rebeliones y situaciones más complicadas en la historia de la humanidad, tienen que ver con cuestiones fiscales", comentó el Presidente. Y aprovechó para volver a atacar a Lousteau: "Es un camaleón. Una suerte de incompetente sistemático, tipo Kicillof, solo que más educado, con mejores formas".

El PJ Bonaerense, presidido por Máximo Kirchner, consideró "muy grave e irresponsable la actitud" de Milei y de Espert, ya que "están abiertamente llamando a una rebelión fiscal en la Provincia". "Las

irresponsables declaraciones se dan además en un contexto donde la política impositiva de la provincia de Buenos Aires se encuentra condicionada por la sustracción de un punto de coparticipación, eliminación del Fondo de Incentivo Docente y fundamentalmente por las decisiones del Presidente en la macroeconomía", destacaron en un comunicado.

Por otro lado, Milei minimizó la importancia de la derrota que tuvo el jueves en el Senado: "Sabíamos que esto era algo altamente probable que pasara. Tenemos 7 senadores, por lo tanto, era esperable. A pesar de eso, hay un aspecto muy positivo: conseguimos 25 votos, es decir, logramos hacer un trabajo para sumar voluntades, y de los orcos uno no puede esperar más que actitudes de orcos. Después hay otros que prefieren defender sus intereses de casta que la de los argentinos". Luego, adelantó que si el megadecreto cayera en Diputados, volverá "a la carga con otros DNU, con otro formato, hasta que las reformas tomen lugar, porque en el fondo esto es para los argentinos y tarde o temprano la política va a tener que aprender que se terminó la época de los privilegios", indicó. En Diputados son necesarios 129 de los 257 legisladores para alcanzar el quórum. Los dos bloques que se manifestaron abiertamente contra el megadecreto son Unión por la Patria, que tiene 99 legisladores; y el FIT, que tiene 5. Deberían sumar el apoyo de otros 25 legisladores para terminar de bochar el decreto.

Finalmente, Milei insistió con que no está peleado con la

vicepresidenta, Victoria Villarruel, y dijo que tienen "una excelente relación" aunque no piensan "exactamente igual y eso es claro". "Para la gente, igual es imperceptible las diferencias que tenemos. Además, yo no me metí en opinar sobre si correspondía o no (convocar a sesión para tratar el DNU), eso es el trabajo de ella y ella habrá hecho la evaluación de costos y beneficios. De hecho, el martes nos vamos a volver a juntar en la reunión de Gabinete".

En Villa María, Córdoba, una paciente oncológica de 25 años, Camila Giménez, murió debido a que no recibió la medicación otorgada por el Estado, luego de que Milei abandonara la entrega de remedios gratuitos para enfermedades graves. Una semana atrás, la madre de Camila, María, había dado a conocer a la prensa el caso de su hija: "Ella está mal y las necesita sí o sí. Son medicamentos de casi un millón de pesos", había explicado al portal Villa María Ya.

DÍA 100 - Lunes 18 de marzo de 2024

Luego de que Milei y el diputado nacional José Luis Espert promovieron una rebelión fiscal en la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof dijo: "Lo quiero dejar claramente establecido: es gravísimo y nunca ocurrió que un Presidente llame a incumplir la ley". "No sé por qué lo hace, no soy psicólogo. Hay que ponerle freno urgentemente a un desquicio y a la creencia de que es por impulsos, por raptos, que se toman las decisiones. No se puede gobernar por impulso. Tal vez sea una respuesta o una venganza por lo que ocurrió con el DNU en el Senado", sostuvo. "Invito al Presidente a que salga del encierro y recorra lo que pasa en nuestros barrios, producto de este plan económico que resulta criminal en sus resultados. Tal vez no se ve en Olivos ni tuiteando obsesivamente por la madrugada. No está viendo el daño del brutal ajuste que lleva adelante". "Cuando el Estado se ausenta lo que se logra no es el anarco capitalismo sino el narco capitalismo". El gobernador bonaerense explicó que debido a la prestaciones básicas como la salud y la educación. organizaciones criminales empiezan a tomar el lugar" del Estado. "Hay escuchas de algunos miembros de organizaciones criminales que empezaban a hablar de pagar los remedios, que no se podían costear por el aumento desmesurado que hubo en las farmacias", detalló. Además, el gobernador bonaerense dispuso un aumento salarial del 13,5 % en marzo para los trabajadores y trabajadoras

estatales. Este incremento se suma al 20 % de febrero y al 25 % de enero. También otorgó una suba de la jubilación mínima y las pensiones no contributivas en un 46,6%; y de las asignaciones familiares ordinarias y extraordinarias del 110 %.

El vocero presidencial, Manuel Adorni, para responderle a Kicillof y defender la rebelión fiscal, atacó e intentó poner en ridículo las políticas públicas de género, de salud y de recreación de la provincia: "Kicillof dijo que con los impuestos se pagan policías y médicos, lo cual pasa en todas partes del mundo. Pero también en la Provincia de Buenos Aires se pagan en políticas de perspectiva de género. También hay programas como 'Mar para todas', que busca garantizar el derecho al tiempo libre y descanso de las mujeres LGBT; 'Masculinidades para la igualdad' y el programa "Haceme tuyo", muy famoso y viral en un momento, que provee geles lubricantes de uso íntimo en pos de sexualidades saludables". De ese modo, Adorni revitalizó una vieja discusión que pretendía denostar las políticas de prevención del VIH y de otras enfermedades de transmisión sexual. Oportunamente, el ministro de Salud bonaerense, Nicolás Kreplak, había explicado: "La compra de elementos de prevención y cuidado de la salud sexual no es algo nuevo. Siempre se hizo y todos los insumos tienen que ser proveídos por el Estado". En este caso, el expediente oficial detallaba que "el uso del gel lubricante disminuye las posibilidades de rotura del preservativo al tener relaciones sexuales y así evitar enfermedades de transmisión sexual". Adorni también apuntó

contra un programa de entrega de bicicletas, luces led y tachos de separación de residuos y los viajes de fin de curso, "que plantean la posibilidad de que todos puedan viajar", dijo con tono de fastidio. "Estamos en contra de que se use el dinero del contribuyente de una manera tal vez confiscatoria", planteó el vocero.

Por otro lado, la UOCRA informó que son 80 mil las personas que ya se quedaron sin laburo en la construcción, debido al abandono de la obra pública. Las organizaciones sociales realizaron una masiva jornada de protesta, con más de 500 cortes en todas las provincias, para reclamar al gobierno de Milei que envíe alimentos a los comedores populares y modifique la política económica que profundiza el hambre. Las fuerzas de seguridad reprimieron a quienes cortaban el Puente Pueyrredón en Avellaneda y lanzaron gases lacrimógenos a la cara de los periodistas para evitar que registren la represión, hubo heridos por las balas de goma y los palazos. También reprimieron la protesta en Puente Saavedra.

Finalmente, el Presidente Milei se las agarró esta vez con Mirtha Legrand. Ella había pedido al gobierno que no cierre el Cine Gaumont, y Milei compartió un posteo de un usuario en Twitter que dice: "Qué gran gesto sería que Mirtha compre el Gaumont, que éste pase a llamarse Cine Gaumont-Legrand y que proyecte sólo películas argentinas". "Un hito que la enaltecería a ella, y que contribuiría a cambiar la mala imagen que tienen los argentinos de sus propios referentes culturales". La periodista María O'Donnell comentó: "Notable: Milei contra Mirtha Legrand, porque ella osó

defender al cine Gaumont. No tolera ni la más mínima disidencia, actitud que muchos periodistas le celebran".

Al cumplirse 100 días desde que asumió Milei, Milagro Sala sumó 2984 días privada de la libertad.

Buenos Aires, 19 de marzo de 2024

INFOSIBERIA EL NOTICIERO POR WHATSAPP

ENVIÁUN
WHATSAPP AL
11 3940 9797
Y RECIBILO GRATIS
TODAS LAS MAÑANAS